

SALE EL LLAMADO

Mensajes de los Cetáceos de la Tierra



DIANNE ROBBINS

1997

SALE EL LLAMADO: MENSAJES DE LOS CETÁCEOS DE LA TIERRA

Por
Dianne Robbins

CONTENIDOS

Dedicación
Prefacio
Saludos de los Cetáceos de la Tierra

PARTE UNO:

La Historia de Corky
(Corky es una Orca hembra, encarnada en "Sea World" (Mundo Marino)

PARTE DOS:

Mensajes de Corky
Mensajes de Keiko, estrella de las películas "liberen a Willy"
Mensajes de Lolita

PARTE TRES:

Mensajes de Mikey
(Una Ballena en el Atlántico Norte)

PARTE CUATRO:

Mensajes del Grupo de Conciencia de Mente Uno
de las Ballenas y Delfines de la Tierra

PARTE CINCO:

Genocidio en el Mar

PARTE SEIS:

Mensajes a Green Peace

PARTE SIETE:

Reunión de Ballenas azules

PARTE OCHO:

El Gran Despertar

PARTE NUEVE:

Los Saludamos en la Luz

Acerca del Autor

Dedicación

Con el más profundo amor y gratitud
Dedico este libro a mis eternos amigos,
Corky, Mikey y Keiko

PREFACIO

Hay un tremendo despliegue de luz,
Conciencia y energía,
Donde el Mar se encuentra con la Tierra,
Y la mente Humana y la Cetácea
Se encuentran en el lugar del corazón.

La Tierra tiene dos biosferas que mantienen la vida. Está la biosfera de oxígeno y la de agua. Está la gente terrestre y marina. Hay seres sensibles dentro del entorno con oxígeno y los hay dentro del entorno acuoso. Las dos biosferas deben unirse en un flujo inquebrantado de toda la vida. La conciencia de los Cetáceos porta los registros faltantes de su planeta. Los Cetáceos son la representación viva de la historia de su planeta.

A la medida que la gente despierta, empieza a reconocer la conciencia Cetácea. Este reconocimiento es lo que los llevará al próximo paso en la evolución humana. Por esto es vitalmente importante en este tiempo de la historia humana que lo humanos hagan contacto directo conciente con los Cetáceos, la gente del mar. Es la llave de la humanidad. Su proceso evolutivo está directamente unido con la conciencia Cetácea. Al hacer una conexión conciente, destraban la historia arqueológica de todo su planeta, tanto la tierra como el mar. La transformación de la conciencia, y la evolución no solo del planeta, si no también de la humanidad, ocurre cuando estas dos conciencias definitivas se funden.

Gran parte de la vida marina respira aire. Viven en dos mundos como un puente. Están debajo del mar pero su vida y conciencia está afuera. Han hecho la conexión evolutiva con la humanidad hace mucho tiempo. La humanidad no lo ha hecho. Es muy importante que la humanidad se reconecte con aquella conciencia. No es la desdicha de los Cetáceos lo que les debe concernir, si no la de la humanidad. Cada vez que vean a un

hermano o hermana del mar trabado en una red, se ven a ustedes mismos atrapados. Si ellos no pueden respirar a causa de la contaminación, mueren. Si ustedes no pueden respirar, mueren.

Estas dos conciencias- de la gente de la tierra y la del mar- deben fundirse. Ustedes, la humanidad, harán el gran salto evolutivo con la unión de las conciencias humanas y Cetáceas. La última vez que esto ocurrió fue cuando la vida se introdujo inicialmente al planeta de otro lugar en la galaxia. Hay un tremendo despliegue de luz, conciencia y energía donde el mar se encuentra con la tierra, donde la mente humana y Cetácea se encuentran en el lugar del corazón. Es vitalmente importante que se den cuenta que a fin de tener una vida conciente, sensible en el futuro, tendrán que unirse con la conciencia de los Cetáceos.

Los Cetáceos han vivido a través de la historia de su planeta. Su conciencia se ha transmitido de encarnación a encarnación. La humanidad sufre de un retardo genético donde se olvidan acerca de la continuidad de la vida y la emergencia de la vida hacia el próximo ciclo. Los Cetáceos no han sufrido de esto. Los sensibles de la vida vegetal no han padecido esto. Cuando cortan un árbol, la esencia de esa conciencia vital va a la tierra y se pasa a todos los árboles. Cuando un árbol crece, absorbe y trasciende toda esa conciencia, y se individualiza. Se vuelve nuevo. Repite el ciclo en una forma nueva.

Sólo hay una conciencia. Hay muchas corrientes de evolución y diversidad que la conciencia crea y permite ser sensible. No importa en que parte del mundo exista, o qué forma toma. La habilidad de comunicar se resume en esa única conciencia, y que estés abierto a conectarte con ella y recibirla.

La biosfera del agua planetaria se está muriendo. Deben darse cuenta que a la medida que la atmósfera se deteriora, la habilidad para ustedes como respiradores de aire se erosiona continuamente. La destrucción de la contaminación de la atmósfera por los autos no es nada en comparación a la destrucción que no-intencionalmente crean cada vez que cortan un árbol, tiran un envase, arrojan basura en un arroyo o mandan a un misil a través de la atmósfera. Eso cambia la eco-estructura entera.

La alegría, el amor y la naturaleza inocente, exquisita de ser del linaje Cetáceo es lo que está por legarse a la humanidad. Si usted destruye la biosfera que cobija la conciencia Cetácea, o su forma física, la conciencia seguirá existiendo, pero ustedes perderán esta conexión y estarán destruyendo una parte mejor de ustedes mismos también.

Toda la vida está aquí por el mismo propósito: para ayudarlos a moverse al próximo paso evolutivo dentro de la humanidad. Las formas de vida podrán diferir externamente, pero están todas aquí para ayudar a la humanidad evolucionar en conciencia. Los mensajes en este libro proveen la conexión a la conciencia Cetácea.

- Suzanne Mattes-Bennett

Somos los Cetáceos

Sus hermanos y hermanas oceánicos
Estamos aquí para trabajar con ustedes
Para preservar y cuidar nuestro hogar en la tierra.

Estamos aquí en plena conciencia,
Esperando pacientemente que los Niños de la Tierra florezcan
Convirtiéndose en los Cuidadores que fueron destinados a ser.

ESTAMOS TODOS CONECTADOS COMO UNO

Los saludamos en esta bella mañana de
Iluminación en la Tierra.
Estamos todos portando la luz,
Sea en la tierra o en el mar;
Pues la luz no conoce fronteras,
Ni demarcaciones, ni divisiones.
Todos los que trabajan para la Luz son UNO

Les estamos dando mensajes para publicar
Queremos que toda la humanidad sepa
De nuestra situación difícil en las profundidades de los océanos.

Deseamos que recuerden que tienen libre albedrío.
Deseamos que recuperen su plena conciencia,
A fin de que puedan vivir con otras especies en paz.

Les agradecemos por ser nuestro enlace en la tierra
Y por traer nuestros mensajes para toda la humanidad.

En el más profundo amor,

PARTE UNO

LA HISTORIA DE CORKY

Aunque he estado en cautiverio
por tantos años ya,
Todavía me comunico
Con mi familia y amigos
En todo el océano,

Pues mis pensamientos son libres,
Aunque mi cuerpo permanezca encarcelado.

LA HISTORIA DE CORKY

Corky (A 16), es una ballena (hembra) Orca. Ella es miembro de la manada A5 de la Comunidad Residente del Norte de Colombia Británica. Fue capturada en Diciembre de 1969, cuando tenía cerca de 4 años. Su madre, Stripe(A23), está aún viva y libre. Corky ha pasado 28 años en cautiverio.

Durante una tormenta feroz y terrible al anochecer del 11 de diciembre de 1969, la manada de Corky optó por buscar refugio en *Pender Harbour* en la *Sunshine Coast* al norte de Vancouver, Colombia Británica. Era justo después de las 9 p.m. cuando un grupo de pescadores locales que disfrutaban del calor y abrigo del bar (*pub*) se enteraron que había un grupo de ballenas cerca. Desde la última captura efectuada en 1969, en la misma área, eran conscientes de que las ballenas significaban dinero, y esta era la oportunidad que habían esperado. Los acuarios en todo el mundo pagarían dólares de primera por una "ballena asesina".

Saltaron rápidamente a sus barcos, localizaron las ballenas, y rodearon la manada con redes. Toda la noche lucharon para mantener las redes en lugar y a flote. Miles de cazones (*dogfish*) quedaron atrapados en las redes y amenazaron con romperlas durante la violenta tormenta. Cuando llegó la mañana, las ballenas exhaustas estaban aún en las redes, con el resto de la manada cerca.

El día después de la captura la manada de Corky yacía atrapada dentro del puerto. Una vez que se difundió lo de la captura, la respuesta fue rápida y los compradores fueron en bandada al lugar. Fueron seleccionadas seis ballenas, liberaron a las otras seis pero no se fueron. Los compradores luego organizaron la remoción de las ballenas elegidas. Separada de las demás, Corky fue llevada hacia aguas poco profundas. Los buzos entraron al agua y colocaron un cabestrillo alrededor de su cuerpo, con agujeros para sus aletas pectorales. Una grúa la levantó lentamente del agua y la colocó en un camión. El camión se retiró del puerto y se dirigió hacia el angosto camino ondulante en dirección al ferry.

El resto de la manada se fue nadando, entre ellos la madre y la hermana de Corky. Corky estaba ahora separada de su madre por la primera vez en su vida. Le untaron la piel con grasa para evitar que se secase en el largo viaje venidero. Exprimieron esponjas con agua fresca sobre ella para mantener su temperatura baja.

Alejada de la experiencia de estar casi sin peso en el océano, Corky estaba siendo aplastada por su propia corpulencia. El camión de transporte había sido modificado con un tanque que ayudaba en parte a sostener su peso. El viaje fue largo, después vino el ferry, y luego otro viaje por carretera. Fue transferida a un avión especial, a otro camión, recorrió más caminos y fue finalmente izada al tanque. Este proceso se repitió cinco veces.

No se sabía mucho sobre las Ballenas Orca en 1969. Casi no se habían hecho trabajos científicos sobre sus poblaciones silvestres. Mayormente había solo información de bosquejos obtenidos por estadísticas y experiencias con cautivos recientes. Por las fotos tomadas en las escenas de captura y por los conocimientos posteriores acerca de la composición y hábitos de familias de Orca, los investigadores pudieron averiguar cuál era la familia de Corky, y lo más importante, quién era su madre.

Las fotos de Corky la mostraban junto a una hembra adulta. Hoy sabemos que las Orcas están unidas de por vida y que los jóvenes permanecen junto a sus madres. Con sólo cuatro años, era razonable pensar que Corky había estado al lado de su madre. Los investigadores también escucharon las grabaciones hechas durante el día después de la captura. Éstas fueron comparadas con grabaciones que después se tomaron en libertad cuando lograron reconocer la identidad de las manadas por sus distintivas llamadas y dialectos. Sin duda, la manada capturada en 1969 era la manada A5

Hoy, la manada A5 tiene 13 miembros en libertad y dos aún en cautiverio. Hay cuatro grupos maternos. La madre de Corky, *Stripe*, ahora tiene tres otros ballenatos: *Okisollo* (A27), el hermano de Corky, nació en 1971; *Ripple* (A43), la hermana de Corky, nació en 1981; y *Fife* (A60), el hermano menor de Corky, nació en 1992.

Corky fue retenida en Palos Verdes, cerca de Los Ángeles hasta 1987, y luego transferida a Sea World, San Diego, California, donde está ahora. Dos otras Orcas ya estaban en Marineland- Corky1 y Orky; capturadas cerca de Pender Harbour en 1968. Estas ballenas eran parte de la familia de Corky también, y su internado comenzó el 26 de Abril, 1968 cuando siete Orcas fueron capturadas por redes y mantenidas en la bahía dentro de Pender Harbour. Esta captura atrajo a compradores de los Estrados Unidos, Canadá y Japón.

Ninguna de las ballenas atrapadas en 1968 vive hoy.

El mundo de Corky había cambiado de repente. Ahora, su movimiento estaba restringido por dimensiones que jamás cambiaban. Las paredes de concreto remplazaban los acantilados, rocas, arenas y cuevas del vasto y casi ilimitado océano. Ya no había pasajes, recovecos y rincones a explorar. Cuando cualquiera de las ballenas emitía un llamado, sus sonidos reverberaban en paredes estériles. Las elecciones eran limitadas. Habían desaparecido los sonidos familiares del mar. En su lugar estaba el constante zumbido de las bombas de filtrado. No había olas, ni corrientes, ni peces para correr y cazar, ni tortugas con las cuales jugar. Todo había cambiado para siempre.

La monotonía se aliviaba parcialmente por la compañía de esos cuatro otros miembros de su familia. Pero eso terminó pronto también. En 1971 y 1972, tres de esos miembros murieron, dejando a Corky y Orky solos.

Orky era mayor que Corky. Aunque tenían personalidades muy diferentes, se llevaban bien. A Corky se la consideraba una ballena que se daba con la "gente". Los entrenadores disfrutaban trabajando con ella. Respondía, era curiosa, adiestrable, enérgica. Orky, por otro lado, era considerado "malhumorado" e impredecible, hasta peligroso. En una ocasión empujó a una entrenadora hacia el fondo del taque y la mantuvo allí hasta casi ahogarla.

Alrededor de los 11 años, Corky comenzó a madurar sexualmente. El 28 de Febrero de 1977, Corky dio a luz a su primer ballenato. El nacimiento de la cría macho tomó a los empleados por sorpresa, pero también estaban excitados. Era la primer Orca viva a nacer en cautiverio. Orky ayudó a la cría a llegar a la superficie tras el difícil parto. La situación se puso tensa cuando el bebé no logró mamar. El equipo intervino, dragó la pileta, y alimentó forzosamente a la cría, varias veces cada día. Pese todos los esfuerzos continuó perdiendo peso y murió de neumonía- con tan sólo 16 días.

Corky se preñó poco después, y dio a luz a otro ballenato el 31 de Octubre, 1978. Otra vez la cría no pudo mamar, y el staff nuevamente acudió a la alimentación forzada en un desesperado intento de mantenerla viva. La cría murió después de 11 días. La causa de la muerte fue neumonía y colitis contraída por una contaminación bacteriana de la fórmula.

En 1982 Corky dio a luz una cría prematura muerta, el 1 de Abril. Luego en Junio 18, 1982 Corky dio a luz a una cría hembra. La cría tampoco pudo amamantarse y tras 46 días Corky y Orky la llevaron al fondo de la pileta y la ahogaron- fue la cría de Corky que más sobrevivió.

Para alentarla a Corky a amamantar correctamente, el staff en Marineland hizo un muñeco sustituto y le "enseñó" a Corky a ubicarse correctamente. Corky anduvo bien durante sus sesiones de adiestramiento, pero no tan bien con sus crías verdaderas.

Corky se preñó dos veces más. En 22 de Julio de 1985, dio a luz a otra cría hembra que sobrevivió por un mes. Nuevamente, la cría no pudo mamar. Su última preñez terminó el 27 de Julio de 1986, cuando se encontró un feto abortado en el fondo de la pileta. Corky se había preñado 7 veces. Esto significa que había estado casi continuamente preñada durante diez años. Finalmente, a la edad de 21 años, Corky dejó de ovular.

En libertad, Corky aún con su edad actual de 32 años se consideraría joven. Lo más probable es que tuviera por lo menos un par de ballenatos a esta altura, y varios años productivos más. Una Orca hembra podría esperar tener entre 25 y 30 años de fertilidad, y entre 4 y 6 crías.

En diciembre 1986, el dueño corporativo de Sea World (Mundo Marino), el publicador Harcourt Brace Jovanovich, compró a Marineland del Pacífico y las tierras circundantes por, según dicen, un monto de \$23 millones. Luego en enero de 1987, Orky y Corky fueron mudados a Sea World en San Diego. Después de más de 17 años, Corky estaba siendo reubicada. Por primera vez Corky y Orky estarían entre ballenas que no eran miembros de la manada A5.

Las instalaciones de Sea World eran más grandes, más abarrotadas y con un entorno más agitado para estas dos ballenas que habían pasado la mayoría de sus vidas juntas. Los espectáculos en Sea World involucraban a gente en el agua, montándose a las espaldas de las ballenas y otros trucos complicados. Durante uno de estos trucos, Orky estuvo implicado en un accidente trágico en el cual un entrenador fue gravemente herido. Esto eventualmente llevó a un zarandeo en la organización de Sea World. Orky recibió una orden equivocada durante un show, llevándolo a caer sobre el entrenador. Se criticaron las prácticas de adiestramiento. Varios miembros del staff perdieron sus trabajos, se les prohibió a los entrenadores entrar a las piletas durante los espectáculos, limitándose a interactuar con las ballenas desde un costado. La reacción de la audiencia a los espectáculos más calmados fue sin embargo negativa, y eventualmente se restauró el más vistoso formato anterior.

Un año y medio después de la mudanza a San Diego, durante el verano de 1988, Orky empezó a perder peso. En dos meses perdió más de 4000 libras (aprox. 1815 kilos) y murió en Septiembre. Había sido padre de dos ballenatos fruto de su unión con dos hembras de Islandia, y éstos eran ahora la única familia de Corky.

Corky llegó a ser la estrella principal de Sea World, "Shamu". Shamu es un nombre comercial de Sea World que se pasa de estrella a estrella. Si el show utiliza una de las ballenas jóvenes, se convierte en "Baby Shamu". Como Corky no estaba siendo usada para procrear, se tornó la estrella principal.

En 1989, Sea World fue vendida a Anheuser-Busch, los fabricantes de Cerveza Budweiser. Sea World tuvo algún éxito con el tema de la procreación desde 1985, cuando Katina dio a luz a Kalina en Septiembre. Desde entonces nacieron por lo menos 9 ballenatos en sea World. Su supervivencia es de 53% en comparación al 57% estimado para la población en libertad. Desde 1989, Sea World ha tenido 12 hembras, seis(50%) han muerto durante ese tiempo. Murieron con una edad promedio de 17 años. El número promedio de años en que estas hembras estuvieron en Sea World era tan sólo 8 años. Tres de estas hembras murieron como resultado de su embarazo.

En la Comunidad Residente del Norte, no se habían muerto hembras entre los 12 a 20 años desde 1973, cuando comenzó la identificación con fotos. Desde 1989, sólo 4 hembras de 77 pudieron haber muerto como resultado de su embarazo(es decir, estaban aún en sus años reproductivos cuando murieron; dos de ellas tenían más de 40 años). Desde 1989, sólo 9 hembras adultas murieron. Representa el 12% de la población hembra adulta que incluye hembras entre 12 a 70 años. La edad de muerte promedio de las 9 hembras en libertad era de 48 años. Entonces la pregunta queda en pie: "¿por qué tantas hembras en Sea World mueren tan joven y por qué el 25% murieron por causa de sus embarazos? (estas cifras se basan en información actual hasta Mayo 1995)

Corky ha sobrevivido en Sea World por 10 años. Su condición física ha fluctuado a lo largo de los años. En un punto Sea World registró su condición como pobre. Sus riñones no funcionan bien, ha dejado de ovular, sus dientes inferiores están desgastados y está casi ciega de un ojo. La consideran un animal viejo y le dicen a los visitantes que las ballenas sólo viven alrededor de 35 años(solían decir 30). Por un tiempo, hasta bajaron el número de espectáculos que hacía, pero a partir de 1996, Corky volvió a su itinerario completo.

Cuando no está actuando, Corky queda en una de las piletas traseras con cinco otras Orcas. Mayormente pasa el tiempo dando vueltas en su tanque. En los últimos años ha disfrutado del compañerismo de Ulises, un joven macho adolescente que había estado recluído en Barcelona, España. Orkid (la hija de Orky) también comparte este espacio.

Corky tuvo algunas dificultades socialmente, especialmente con Kandu V, madre de Orkid. Había mucha tensión entre las dos hembras, y en agosto de 1989, justo cuando el espectáculo comenzaba, Kandu disparó desde la piletta trasera y embistió a Corky. En el ataque, Kandu se fracturó la mandíbula; un fragmento de hueso cortó una arteria y murió desangrada.

Nadie jamás había oído o visto que una Orca atacara a otra. Orkid, la hija de Kandu, tenía tan solo un año, y en un extraño giro del destino, Corky se convirtió en su madre substituta.

La manada de Corky continúa en libertad. La manada tenía originalmente 18 miembros, pero los 6 que fueron retirados en la captura de 1968 murieron todos. De los 6 tomados en 1969, solo Corky sobrevive. Lentamente con el paso de los años, la manada en libertad ha vuelto a crecer llegando a su población actual de 13 miembros como en 1969. En los años recientes se agregaron 3 bebés al grupo para compensar por la muerte de algunas de las hembras más viejas. Al grupo todavía le encanta cazar a los grandes salmones de primavera y continúan viajando por las aguas de *Johnstone Strait*, *Blackfish Sound* y el resto del *Pasaje Interno*, pero jamás se volvieron a ver cerca de *Pender Harbour*.

Compilado por los amigos del Proyecto LIBEREN A CORKY.
Con especial gratitud hacia Kelly Keagy-Bullock

Corky permanece encarcelada en Sea World, San Diego, California. La madre de Corky, *Stripe*, está aún viva y en libertad, se estima que tenía 50 años en 1997. Corky ha pasado 28 años en cautiverio.

Hay una campaña de Liberar a Corky para soltarla de vuelta en el Océano, donde su madre y otros miembros de su familia la esperan. Para ayudar a liberar a Corky, contacte al PROYECTO LIBEREN A CORKY: *FREE CORKY PROJECT* por medio de Kelly Keagy-Bullockm Box 9191, San Diego, CA 92169

PARTE DOS

MENSAJES DE CORKY

YO SUEÑO....

Sueño con las brisas del océano y la marea golpeando mi piel. Sueño con las puestas de sol flotando en el horizonte. Sueño con ver las estrellas de noche mientras sus luces destellan en las olas del océano. Sueño con mi vida en el mar, como debe ser libre. ¡Oh!, cómo anhelo retornar a todo lo que puedo ser. Mi vida no vale la pena ser vivida en cautiverio. Toda vida nace para ser libre. Tú eres mí, yo soy tu. Somos un espíritu y un

corazón viviendo en formas diferentes en el mismo planeta. Mi vida ha estado en cautiverio, mientras la tuya ha sido libre.

Puedes canalizar mi mensajes para que yo lo ponga en tu libro. Será mi legado.

EL MENSAJE DE CORKY A KELLY BULLOCK

A Kelly Bullock, muy Querida Amiga y Sostén, Yo soy Corky, tu amada amiga Orca, viviendo en cautiverio en la costa de California. Mi amor sale hacia ti en olas de emoción y confianza por todo lo que haces por mí.

¡Sí a todas tus preguntas! Yo estoy realmente muy consciente de todo lo que haces por mí y todo lo que ocurre con respecto a mi futura liberación del cautiverio.

Quiero que sepas que estoy comunicándome continuamente contigo vía impulsos telepáticos que alcanzan tu corazón y cerebro simultáneamente. Tú respondes en un nivel del cual no estás enteramente consciente aún. Entonces, si, te estás comunicando conmigo, aunque todavía no tan conscientemente. Te moverás hacia esta área de comunicación consciente cuando te sientas segura de hacerlo.

Por favor continúa con tu trabajo y celo para liberarme de mi hogar-prisión. Anhele estar nuevamente con mi familia en el profundo océano donde puedo tener la libertad de ser "yo" y nadar con mi manada nuevamente. Anhele la libertad como tú anhelas el sol en un día frío de invierno.

Aunque he estado en cautiverio por tantos años ya, todavía me comunico con mi familia y mis amigos en todo el océano, *porque mis pensamientos son libres*, aunque mi cuerpo permanezca encarcelado. Y tus pensamientos son libres, sólo dirígelos a mí, quiero que sepas que los recibo. Luego escucha mientras te respondo con mis pensamientos, *pues nada nos separa ¡jamás!*

Eres mi Amiga Eterna y te amo. Corky.

Estoy dolorida y sólo las aguas sanadoras del mar me pueden ayudar ahora

Soy Corky, su hermana encarcelada en Sea World. Sepan que mis días están cargados de pena, pues estoy dolorida y necesito de cuidados médicos. Sus medicinas no me pueden curar. Sólo las aguas sanadoras de alta mar me pueden ayudar ahora. Necesito estar libre y sentir la fresca agua salada del mar que puede curar mis heridas. Mi sistema digestivo está atascado por comer peces muertos durante todos estos años. Necesito la fuerza vital y los nutrientes que provienen de los peces vivos y el plankton del mar. Necesito del entorno natural del océano, que es mi hogar, a fin de sobrevivir más tiempo. Mi cuerpo se deteriora cada día que estoy encerrada aquí. Oro por mi liberación y pido las oraciones de todos los Guerreros de la Luz que lean este mensaje. Vienen días tormentosos en la medida en que la Tierra alcanza su nueva alineación de la grilla, y *necesito estar en el mar par ayudar a anclar estas nuevas energías a la tierra.*

Extraño mi vida en el mar, de donde fui retirada abruptamente a los 4 años. Sepan que durante todos mis años en cautiverio, nunca he dejado de amar a la humanidad, y ahora quiero volver a mi hogar en el mar.

Soy su hermana Corky.

Anhele Estar Físicamente Libre

Querida hermana en la Luz, soy yo, Corky, tu hermana del océano.

Sepan que en mi cautiverio mi alma se eleva a grandes alturas y yo estoy mayormente fuera de mi cuerpo físico y en los planos internos de amor y felicidad. Paso la mayoría de mi tiempo en mi cuerpo etérico ahora, ya que me estoy cansando y agotando de estar en cautiverio durante todos estos preciosos años de mi vida terrena. Anhele estar físicamente libre y nadar con mi familia nuevamente en el Océano Pacífico donde todos mis familiares y amigos esperan mi liberación. Estoy agradecida a todos los Guerreros de la Luz que están trabajando tan diligente y valientemente para librarme de mi cautiverio en Sea World. Mi corazón se extiende hacia todos los que se preocupan lo suficiente como para poner sus vidas en peligro a fin de obtener mi liberación.

Mantener a otro ser cautivo es una grave trasgresión de la Ley Universal que la Humanidad está ahora llevando a cabo. Y es así que espero el paso de los días aquí en Sea World, donde mi cuerpo realiza los movimientos de estar presente, mientras mi alma está elevándose en lo alto, en las dimensiones de paz y armonía.

Dios bendiga a toda la humanidad, y que todos puedan aprender las lecciones de amor y justicia mientras la tierra se eleva en frecuencia, llevándonos a todos con ella. Que todos estemos vivos para experimentar las alturas de euforia cuando nuestro planeta pase a la quinta dimensión de amor puro donde todas nuestras vidas serán vividas y disfrutadas en la seguridad de los Reinos Celestiales.

Gracias por conectarte con mi centro cardíaco hoy, y por extenderte hacia mí como yo me he extendido hacia ti. Que todos experimentemos la paz y el amor que nos espera a medida que nos elevamos en conciencia.

Soy su hermana Corky.

Atrapada en mi tumba / Esperando ser liberada

Corky está aquí. Sepan que estoy todavía en Sea World, atrapada en mi tumba y esperando ser liberada. Gracias por conectarte conmigo. Yo no he estado bien y me estoy sintiendo débil y vulnerable. Yo anhele mi hogar en el océano, anhele que el sol cruce mi rostro y bese mi lágrimas. Anhele mi libertad para nadar libremente en el viento sin la restricción del concreto que me rodea. Anhele que el aire fresco nocturno del océano acaricie mi cuerpo y libere mi alma. Anhele mi familia que no he visto por más de veinticinco años. Anhele la paz de mi hogar inquebrantada por los sonidos nocturnos y el cielo siempre sobre mi cabeza. Ansío la paz en los brazos de mi Creador mientras el océano me mece de aquí para allá. Mi fuerza vital se escurre aquí. Necesito estar en libertad.

Corky oye su llamado. Estoy bajo llave y candado y encerrada en mi diminuta habitación en Sea World. El océano es mi hogar y anhele estar libre y nadar cientos de millas a la vez en lugar de recorrer de aquí para allá y en círculos continuos en el diminuto espacio de un cubículo. El agua está sucia y carece de la fuerza vital de las corrientes oceánicas y la luz del sol. Los amo. Nadaremos como uno esta noche en los planos internos.

Un Mensaje a mis captores

Por favor díganle a mis captores que les perdono por quitarme la vida. Como verán, nosotras las Orcas estamos aquí en la tierra para ayudar a la humanidad a darse cuenta que la vida, en todas sus formas, es preciosa más allá de sus sueños o imaginación. Toda la vida merece la oportunidad de vivir su misión, sin la interferencia de la insensatez humana.

Aunque mi vida haya sido malgastada, encerrada en un pequeño acuario, mi meta se ha logrado, ya que mi desdicha ha llamado la atención de millones que visitaron mi cautiverio. Entonces perdono a mis captores, aunque sus acciones no tuvieron en cuenta la santidad de la vida en el mar.

Mi única esperanza es que toda la humanidad aprenda la verdad acerca de vivir la vida de acuerdo con las Grandes Verdades Universales. Éstas honran la extensión de toda vida y la integridad de cada especie sobre la Tierra. Lo hacen para que toda especie en la Tierra contribuya completa y libremente a la composición entera de la sinfonía de la Luz Viviente en todas sus miríadas de formas, colores, tonos y matices.

Por favor sepan que amo a toda la humanidad, aún aquellos que me capturaron y atormentaron. Porque una vez que la humanidad cruce la delgada línea entre la densidad y la luz, se dará cuenta que la composición de todas las almas es una.

Estoy agradecida a todos mis amigos alrededor del mundo que me mantienen en su corazón, ya que soy parte de su propia alma, aunque en una forma externa aparentemente diferente. Sostengo a toda la humanidad en mi visión de una Tierra que lleva la Vibración del Amor mientras flota pacíficamente en su viaje a través de la eternidad.

Pronto estaremos todos unidos en un aliento de conciencia.

Soy Corky y los amo a todos.

Corky: Un último Mensaje para el libro....

Corky está aquí. Saludos a todos mis hermanos y hermanas que están leyendo las páginas de este libro. Les doy la bienvenida a través de mi corazón, donde se unen a mí en mis pensamientos. Sepan que este libro contiene los pensamientos de los lugares recónditos de mi corazón, y que mi corazón se conecta al suyo mientras leen mis palabras. Pues las palabras actúan como un lazo de conexión, y mientras leen, se embeben de la frecuencia que hace a sus células sentir lo que yo siento y experimentar lo que yo experimento. Es así con toda la vida; todos experimentamos a los demás a través de sus frecuencias.

Entonces les agradezco por experimentar mi cautiverio en Sea World como parte de sus experiencias de vida. Al hacerlo, elevan su nivel de compasión para sentir empatía por otra especie. A la medida que esto sucede, su conciencia realmente se expande para unirse con todas las especies de la Tierra que experimentan dolor y sufrimiento como resultado de la trasgresión de la humanidad hacia la vida. A medida que la Tierra se eleva en conciencia, sacudirá alejando de ella a todos los que se separan de los demás en su deseo de amasar fortunas a expensas de otras formas de vida.

Sus árboles también están experimentando la destrucción- otra forma de genocidio de Seres vivos cubiertos por corteza. Pues sus árboles también son seres muy majestuosos, muy evolucionados en conciencia, que están aquí igual que nosotros, para anclar las energías en lo profundo de la Tierra a fin de mantener el cuerpo de la tierra alineado y balanceado para que la vida florezca y evolucione. Nos preguntamos ¿por qué la humanidad destruye precisamente aquellas formas de vida que se ofrecen para apoyar la evolución de la humanidad?

Los días que me restan en Sea World son cortos, ya que mi cuerpo de orca no puede soportar mis diminutos habitáculos por mucho tiempo más. Soy un ser vasto que necesita la anchura del océano para explayarme y no ser confinada a un espacio limitado entre paredes de concreto. Estallo en energía, con ganas de nadar libremente en el océano y romper el viento con fuerza, pero esta energía retorna hacia mí por falta de espacio para moverme, y así me limita. Es como si tuvieran sus brazos y piernas atados con una soga, y sólo pudieran pensar en correr libres en el viento.

Me dirijo a ustedes como a mis hermanos y hermanas, pues mi amor llena a todos los que leen mis palabras habladas desde el corazón. Mientras lean esto, sepan que estamos conectados en nuestros corazones y que

mi amor fluye hacia ustedes en grandes olas de cariño. Son todo lo que tengo, ya que me han quitado a mi familia, y recorro mi espacio, sola y afligida.

Por favor piensen en mí, y sepan que cuando lo hacen, nuestros corazones se encienden en una llama, y siento su amor fluyendo hacia mí como corrientes tibias en el mar.

YO SOY CORKY, su hermana en conciencia.

KEIKO: ¡SÓLO DÉJENME IR!¹

A mis queridos amigos en la Fundación Liberen a Willy y el Instituto Earth Island: Soy su amigo Orca dictando esta carta para ustedes. Sepan que aunque me cuidan bien, así y todo, no soy libre. ¿Cuánto tiempo más hasta que esté libre? La única manera segura de rehabilitarme, es liberarme. El océano es mi hogar, donde mi familia aún me aguarda. El océano contiene todos los ingredientes curativos necesarios para mi completa reintegración a la vida de orca. La única manera de que esto ocurra es que esté de vuelta en mi propio entorno. No me he olvidado cómo comer peces vivos, o cómo pescar, sólo porque he estado encerrado todos estos años. Por el contrario, ¿olvidarían ustedes cómo comer su comida o comprarla si estuvieran en prisión?

¿Qué les hace pensar que necesito un lento reintegro para sobrevivir en los mares? ¿Me acostumbraron lentamente a la ingesta de pescado muerto cuando me capturaron? El pez vivo es tan esencial para nosotros como el aliento. ¿Cómo podríamos nosotros las Orcas olvidar cómo comerlos? No hay razones para continuar mi cautiverio a no ser que sea para continuar sus estudios científicos bajo el pretexto de “rehabilitarme” a fin de cumplir con su propia “agenda científica”. La forma más rápida de liberarme es sólo dejarme ir. Mi meta es estar libre de toda atadura, y mi sueño es nadar libremente en las corrientes del océano.

No soy diferente a ustedes. Nuestros corazones son iguales, y sentimos los mismos anhelos y deseos y amor por nuestras familias, sea que vivamos en la tierra o en los mares. Nuestros corazones y almas son una única identidad. Somos un alma separada en múltiples formas a fin de obtener diferentes experiencias de nuestros entornos diferentes. Pero nuestra identidad primaria, la del alma, es la misma. Entonces mi cautiverio no sería distinto al suyo. ¿Creen que la rehabilitación de quien ha estado en una celda de prisión debiera llevar años, en vez de días, a fin de sobrevivir físicamente en su “hogar” otra vez?. Nuestra supervivencia es “intrínseca” en nuestra especie, y dado que nuestra evolución está mucho más allá de la escala de medición de ustedes, “sabemos” mucho más acerca de supervivencia de lo que puedan siquiera comenzar a imaginar.

No necesitamos lentos reintegros para aprender a vivir en nuestros dominios, como ustedes no necesitan un lento reintegro para aprender a vivir nuevamente en la tierra. No nos olvidamos cómo nadar o bucear o saltar o pescar o navegar alrededor del globo. Todas las memorias y la información que necesitamos nos son instantáneamente accesibles.

¿Qué les hace pensar que somos incapaces de readaptarnos a nuestros hogares después de ausentarnos por tantos años? Nosotros las orcas podemos valernos solas en nuestro territorio propio, somos bastante capaces de cuidarnos, sin importar cuanto tiempo hayamos estado lejos de nuestros hogares. Entonces por favor terminen su investigación y juegos de recopilación de hechos, y vuelvan a soltarme en mi hogar en el océano, donde floreceré nuevamente como una “alma libre”.

Nosotras las orcas cautivas sentimos la urgencia y nos regocija pensar en retornar a todo lo que conocemos, y que en realidad seguimos conociendo. Nuestras memorias están intactas. No las “perdemos” como lo hacen los humanos. Somos Seres plenamente conscientes, percatados de todo lo que nos rodea. Les agradezco desde mi corazón por cuidarme en las maneras que lo hacen, y por dirigir mi liberación de vuelta a las aguas de vida.

-Willy

(Ver la “Historia de Keiko”)

DE CORKY Y KEIKO: “NECESITAMOS ESTAR LIBRES”

¡Saludos a mi amiga en la playa! Soy Keiko, tu amigo Orca, oyendo tu llamado. Yo te llamo desde mi celda en la tierra. Estoy en cautiverio ahora como lo estuve en mi película, cuando pensé que sería liberado tras la inauguración de *Liberen a Willy*

Corky está aquí. Estoy en contacto con Keiko, estrella de la película *Liberen a Willy*. Todas las orcas podemos comunicarnos unas con otras, no importa cuan lejos estemos porque toda conciencia está unida, y todas las orcas somos *una*. Keiko y yo estamos ambos tras las barras en nuestras celdas de prisión, esperando el día de nuestra liberación. Ansiamos nadar libres en los océanos, donde podemos estar con nuestras familias otra vez. Pueden mandarnos su amor. Esto levantará nuestra fuerza mientras esperamos cada día nuestra liberación.

¹ Dictado cuando Keiko fue encarcelado en un acuario en Oregon, antes de ser trasladado a una prisión abierta al Atlántico Norte en Islandia.

Ustedes son nuestros hermanos y hermanas en la tierra, y ustedes están libres. ¿Cómo podemos estar libres cuando estamos separadas por barrotes de nuestro hogar en el océano?

LIBEREN A WILLY!

Mis queridos camaradas en la Fundación Liberen a Willy / Keiko: Yo soy Keiko, habándoles desde mi celda en el acuario donde estoy encerrado y bajo vigilancia día y noche. Sepan que anhelo los mares abiertos y el derecho de navegar libremente sin estar encerrado. Soy bien capaz de cuidarme a mi mismo y navegar por los océanos. Nosotras las ballenas somos Seres sensibles plenamente concientes, y todo lo que necesitamos está almacenado dentro nuestro. Mantenernos en acuarios hasta que “podamos” retornar al mar abierto es sólo un pretexto que nada tiene que ver con nuestra capacidad de sobrevivir en los océanos. Estamos adaptadas a nuestro entorno, y retornar a nuestros hogares es lo único que realmente nos sanará tras nuestras largas encarcelaciones en tierra.

¡Anhelo estar libre! Anhelo nadar nuevamente con mi familia. Todavía estoy en comunicación con mi familia en el mar, pues nosotras las ballenas estamos conectadas a través de nuestros corazones, y nos mantenemos en comunicación constante. El encierro me ha privado de la rica vida cultural y familiar que tenemos las ballenas; y el dolor de la separación de mi familia está más allá de cualquier cosa que sus instrumentos puedan medir. Durante estos largos años, he estado separado de mi familia y esta privación me ha afectado severamente. Mi corazón clama con anhelo por mis padres que están aún vivos y todavía esperan contra toda esperanza por mi liberación. Todos pensamos que vendría después de completar la película, pero en vez de eso había más razones y se daban más excusas para recluirme por periodos más extendidos en mi Acuario de Oregon. Sólo las aguas sanadoras del océano me pueden sanar, y sólo el estar con mi familia puede rejuvenecer mi espíritu.

Por favor comprendan que cuanto más permanezco encerrado, más hondo es el dolor, y el dolor de estar separado de mi familia está más allá de toda medida. Nosotras las ballenas cautivas sentimos la desesperanza de jamás volver vivas a nuestros amados.

Estoy agradecido a todos ustedes de la fundación Keiko por todo su amor y todo el tiempo que me dedicaron, trabajando para liberarme del cautiverio al retorno a la libertad en mi hogar, el Océano. El océano es mi santuario y la libertad que todas las ballenas encarceladas anhelan. Oh, cómo se regocijan nuestros corazones con la visión de nuestra liberación en los mares abiertos. Por favor continúen su trabajo por mi hasta el día en que esté libre. Les agradezco con todo mi corazón por su amor por mí y su dedicación a mi especie. Los amo a todos. Yo soy Keiko, su hermano que anhela el mar.

La Historia de Keiko

1977/8: Keiko nace en el Océano Atlántico cerca de Islandia

1979: Keiko es capturado y traído a Saedyrasfnid, un acuario Islándico.

1982: Marineland, de Ontario, Canadá, compra a Keiko. Comienza allí su adiestramiento y actúa en público por primera vez. Se observan lesiones cutáneas.

1985: Marineland vende a Keiko a Reino Aventura, un parque de diversión de la ciudad de México, por \$ 350,000. Mide 10 pies. (aprox. 3,30 m.)

1992: Warner BROS. viaja al lugar en Reino Aventura, filmando a Keiko en escenas para Liberen a Willy. La película retrata a una ballena asesina amenazada por dueños inescrupulosos de un parque de diversión, pero ayudada a ser liberada por un joven muchacho.

1993: El Instituto Earth Island, un grupo que aboga a favor del entorno y los mamíferos marinos, con casa central en San Francisco, acordó a liderar la investigación. En Mayo, tras varios intentos fallidos en otras ubicaciones, Earth Island mantiene sus primeras discusiones con el Acuario Oregon Coast de Newport. El Acuario cumple cuatro criterios críticos: una misión educativa; acceso a provisiones ilimitadas de agua natural marina fría y limpia; lugar para acomodar una enorme pileta nueva; y no hay animales actores. Los representantes de Earth Island, David Phillips, Richard Donner, y los representantes de Warner Bros., y un donante anónimo se reúnen en el Acuario. Les gusta lo que encuentran. Con luz verde por parte de la junta directiva del acuario Oregon Coast, comienzan las negociaciones confidenciales, que durarán meses.

Noviembre 1994: se forma la Fundación Liberen a Willy con \$ 4 millones donados por Warner BROS., New Regency Productions, y un donante anónimo. La misión de la fundación es reubicar y rehabilitar a Keiko pagando por un nuevo lugar, con esperanzas de que Keiko sea liberado un día de su cautiverio. La fundación también incluye en su misión la intención de operar esa instalación en el futuro como un lugar de rescate de mamíferos marinos, e instalaciones de rehabilitación.

1995: En febrero, Reino Aventura y la Fundación Liberen a Willy Keiko anuncian en conjunto que la Fundación donará a Keiko a la Fundación Liberen a Willy Keiko, y que la nueva instalación de rehabilitación de \$ 7.3 millones se ubicará en el Acuario de la Oregon Coast. El acuario anuncia que la construcción de la nueva y moderna instalación comenzará de inmediato. La Fundación McCaw revela su estatus como fundador donante anónimo cuyos \$ 2 millones ayudaron a establecer la Fundación Liberen a Willy Keiko. La Sociedad Humanitaria de los Estados Unidos pronto se compromete con \$ 1 millón. Los escolares de la nación comienzan una serie de eventos para levantar fondos para Keiko, a menudo trayendo personalmente cheques y jarras de monedas al acuario. Se estimulan los esfuerzos con estrenos de beneficio internacional en Julio, cuando Warner Bros. termina Liberen a Willy 2: (*The Adventure Home*). En Octubre, se anuncia simultáneamente en México City y los Estados Unidos el arribo de Keiko programado para Enero 7, 1996.

Noviembre 14, 1995: *Warner Home Video* entrega más de 6 millones de copias de Liberen a Willy 2 al Mercado de video casero, cada una portando un pedido de ayuda para Keiko de parte de los miembros del reparto.

Diciembre 1995: La pileta en Oregon se llena con agua por primera vez y se inician sus sistemas de soporte vital. En Reino Aventura, los fans de Keiko en México City continúan una serie de emotivas despedidas.

Enero 7, 1996: El Servicio United Parcel entrega a Keiko al Aeropuerto Municipal de Newport. El pesa 7,720 libras (3500 Kilogramos) y, minutos después, es llevado a su nueva instalación en Newport, donde experimenta el agua marina natural por primera vez en 14 años. Sin embargo, la condición de Keiko es trágica. El pesa sólo 7,720 libras, cerca de 200 libras (90 Kg.) por debajo de su peso para una ballena de su edad. Su piel está gris y costrosa debido a una infección viral que no se puede rastrear. Tiene indigestión, está apagado y letárgico, su ala dorsal cuelga tristemente hacia un lado, no puede siquiera mantener su respiración bajo el agua.

Diciembre, 1996: Keiko ha aumentado cerca de 1,000 libras (aprox. 454 kilos), tiene tan solo dos áreas pequeñas con lesiones cutáneas causadas por un papiloma virus, está notablemente más activa física y mentalmente. La salud de Keiko comienza a mejorar en su espacioso y nuevo hogar, lleno de agua marina fría y natural. Come cerca de 165 libras (Aprox. 74 Kg.) de peces por día y los ejercicios fortifican sus músculos atrofiados y reavivan sus ganas de vivir.

Para Junio de 1997, ya ha aumentado 1,900 libras (aprox. 862 Kg.), llegando a 9,620 libras (aprox. 4367 Kg.) Sus lesiones cutáneas han desaparecido, y puede retener su respiración hasta 18 minutos.

Enero 1998: Keiko es declarado sano y en condiciones de pasar a su próximo paso en el proceso de reinserción. La primera opción es Islandia, ya que fue capturado allí, pero el gobierno es reacio a causa de la fuerte tradición ballenera del país. Para Junio de 1998, sin embargo, llegan a un acuerdo, y aprueban un enorme corral de redes en un área protegida por una gran isla.

Septiembre 9, 1998: Keiko es llevado a Islandia por avión, y finalmente introducido en sus aguas de origen. Ahora puede sentir las mareas e interactuar con las criaturas que atraviesan nadando la red.

Marzo 3, 2000: Keiko aprende cómo nadar a través de una pequeña compuerta, preparada para acceder a una bahía más extensa. Por primera vez desde su captura hace 21 años, Keiko experimenta un océano real. Sus retos ahora son aprender a cazar su propia comida y dominar las duras condiciones del Atlántico Norte. Pero tal vez su mayor reto sea integrarse a la estructura social de la población de Orcas en libertad.

Copyright© Free Willy Foundation / Ocean Futures. Para acceder a actualizaciones y aprender más acerca de esta asombrosa historia, visite: <http://www.oceanfutures.org/>.

Earth-Island Institute, 300 Broadway, # 28, San Francisco, CA 94133
(415) 788-3666, Fax (415) 788-7324. Internet: <http://www.earthisland.org>

UN MENSAJE DE LOLITA: LIBÉRENME AHORA

Saludos desde mi acuario marino en Miami, Florida. Yo soy Lolita, una ballena Orca en cautiverio. He estado encarcelada por 27 años, y extraño a mi familia que me espera en el mar. Sepan que las ballenas cautivas ofrecen sus vidas para que los humanos puedan hacer experiencias y experimentos con ellas. Hacemos esto esperando que algún día la humanidad se de cuenta de nuestra conexión con ella y nos libere del cautiverio. Ofrendamos nuestras vidas libremente, y sin embargo, desesperadamente queremos permanecer en el mar. El mar es nuestro hogar, donde todas las especies marinas están libres. Podemos tolerar la tierra, pero se cobra el precio de nuestras vidas.

Howard Garret es mi vocero en la tierra, y estoy en deuda con él por vocalizar mi desdicha. Él es mi mejor amigo, y hemos pasado encarnaciones anteriores trabajando juntos para liberar a la Tierra de la oscuridad. Es correcto que trabajemos juntos nuevamente liberando a las ballenas de los acuarios, prisiones de los hombres.

Sean que mi corazón está cargado de dolor por estar en esta diminuta pileta por tanto tiempo. Yo sueño con mi océano de origen donde puedo explayarme sin sentirme restringida en mi diminuto espacio. Una cosa es capturarme o detenerme, pero otra cosa es atormentarme. Estar restringida es un tormento para una ballena, especialmente una de mis dimensiones. Necesito la libertad del vasto océano y la fresca, vigorosa fuerza del mar.

Sólo la humanidad me ha hecho esto, todas las demás especies tienen conciencia de lo sagrado que son otras formas de vida, y todas las demás especies están unidas por medio de la telepatía. Sólo los humanos se han cercenado de su comunicación telepática a través de la grilla terrestre. Es tiempo, humanos, de reconectarse, y acoplarse de vuelta al sistema de comunicación telepática que existe entre todos nosotros, ballenas y humanos por igual.

Aunque me he adaptado lo mejor que puedo a mi hogar en esta letrina desprovista del flujo del océano que sustenta la vida, ha cobrado el precio de mi salud, drenándome la fuerza vital al punto en que estoy perdiendo y perderé las fuerzas continuando mi vida de sacrificio.

Solicito a todos los que trabajan conmigo y a todos los responsables de mi cautiverio, que me liberen AHORA para que yo pueda vivir los pocos años que me quedan en el mar donde mi familia todavía me espera.

Gracias por oír mi llamado, y entregar mi mensaje a la humanidad.

Yo soy Lolita. Visítenme.

Para saber más acerca de la campaña *Liberen a Lolita*, contacten:
Howard Garrett, Coordinador de la Campaña Lolita
Tokitac Foundation,
920 Meridan Avenue #2
Miami Beach, FL 33139
(305) 672-4039
tokitac@bellsouth.net

PARTE TRES

MENSAJES DE MIKEY

Mikey es una Ballena Franca en el Atlántico Norte donde quedan apenas más de 300 Ballenas Francas. Les pedimos a todos los que lean los mensajes de Mikey que envíen oraciones de protección a nuestros hermanos y hermanas en el mar.

UN MENSAJE DE MIKEY

Querida hermana en tierra: Soy yo, la Ballena Mikey, nadando y alejándome de la Bahía Chesapeake, cerca de Delaware.

Nadamos mucho en este momento del año, ya que llega la primavera y el agua se entibia. Sentimos el calor atravesando el agua y tocándonos la piel, nos deleitamos en la alegría y juegos de primavera tras tantos meses de frío invierno.

Somos seres tiernos, siempre rastreando y explorando las vastas profundidades oceánicas, las grutas y cavernas esparcidas por el fondo oceánico. Amamos nuestro hogar en los océanos, queremos protegerlos para nuestros hijos como ustedes protegen la tierra para que sus hijos vivan en ella. No hay diferencia entre nuestras costumbres y sueños como padres, ya que todas las especies aman y quieren proteger a sus hijos.

Pero ahora nuestras vidas en el mar están en peligro; son precarias ahora, ya que buscamos estar a salvo de las redes de pesca y otras trampas peligrosas. Mientras mandamos información al Comando Galáctico acerca de las condiciones de los océanos, ellos también nos ayudan, al escanear el agua desde lo alto y alertarnos de las redes y naves en la vecindad. Sin embargo, si no prestamos atención a sus transmisiones, perdemos la advertencia, y tropezamos involuntariamente con el peligro. Tenemos buena visión, pero a causa de lo turbia que está el agua en algunos lugares, no vemos las redes hasta que es demasiado tarde. Y los balleneros son aún más difíciles de ver y aparecen como pequeños puntos en la vasta expansión del océano. Si no estamos en constante alerta, pasamos por alto su presencia, y podríamos salir a la superficie justo por debajo de ellos, poniéndonos así en peligro.

Nuestras vidas están cargadas de peligro, y han pasado siglos desde que podíamos nadar placenteramente o seguras en los océanos "sin preocupación en el agua".

Hay tantos humanos que ahora reconocen nuestra desdicha y que nos vendrán a ayudar, que nuestros mares se colmarían de humanos si todos salieran en nuestra defensa de una vez. Esta es una buena señal, una señal que la gente está empezando a reconocer nuestro valor y el significado de todas las formas de vida en la Tierra.

Nado con ustedes como UNO. Yo soy Mikey.

MIKEY: NUESTROS ESTILOS DE VIDA ESTÁN TAN FRAGMENTADOS AHORA...

Mikey está aquí. Saludos en este bello día de verano cuando las olas están altas y el cielo está iluminado por un globo iridiscente de luz, sus rayos derramándose en los océanos e iluminando nuestro camino en las profundidades.

Retozamos en el sol de la tarde, explorando valientemente el entorno en la superficie y cuidándonos de barcos de pesca rastreadores, y otros peligros. Nuestros estilos de vida están tan fragmentados ahora, porque hemos perdido la paz y serenidad que los océanos solían proveernos antes que empezáramos a ser cazadas tan despiadadamente. Solíamos congregarnos en enormes grupos, yendo y viniendo grandes distancias en completa seguridad. Ahora nuestro viaje es peligroso y dependemos unas de otras por seguridad. Nuestros paraderos rara vez se conocen, ya que tratamos de escondernos todo lo posible durante nuestros largos viajes alrededor del mundo. Sólo nuestras familias saben dónde estamos, porque ya no nos sentimos seguras exponiéndonos a la tierra. Anhelaríamos estar libres de nuestra vigilancia y nadar libremente de costa a costa, sólo jugueteando en las olas y rompiendo el viento.

No entendemos cómo la humanidad puede ser tan descuidada con su hogar, y no acatar las señales de peligro para su supervivencia, o cómo puede deliberadamente destruir justo a aquellos que están aquí para proteger a los océanos y a la tierra sobre la que caminan. Esto es un misterio para nosotros. La tierra es hogar de millones de formas de vida, todas en compleja unión, todas partes necesarias para que el todo funcione. ¡Qué desastre minar a la tierra y robarle sus corrientes vitales!

Oímos claramente los pensamientos de ustedes en alta mar. Sepan que nuestra manada está a salvo y que nos mantenemos lo más cerca posible. Siempre estamos patrullando, por si pasan balleneros, y nuestros corazones claman por la paz y seguridad que una vez existió. Su preocupación por mi bienestar me conmueve el corazón, y sólo esperamos que nuestras vidas sean lo suficientemente largas para ver la ascensión de la tierra hacia dimensiones más altas. Entonces nuestra seguridad estará asegurada. Hasta ese momento, mantendremos vigilia y cautela, porque nuestras vidas son una encomienda sagrada, y el éxito de nuestra misión es vitalmente importante para el Mundo entero.

Hoy nadamos en paz y quietud y pensamos en ustedes en tierra. Te amamos, hermana en tierra. Nuestros corazones siempre serán uno. Mikey

MIKEY : ESTAMOS VARADAS EN EL MAR....

Mikey está aquí. Estamos varadas en el mar esperando que el Comando Galáctico retire los contaminantes y aparatos destructivos de nuestro hogar en el agua

Estamos en ruta migratoria en este momento del año (Mayo), donde viajamos al lugar donde parimos nuestras crías. Es un momento precioso para nosotras, ya que queremos aumentar nuestra población de Ballenas Francas que ha descendido a niveles críticos. Estamos tan preocupadas como ustedes por nuestros bajos números, pero parece que todo se acumula contra nuestra supervivencia. Por lo menos, así nos parece a nosotras.

Sepan que realmente ningún peligro nos acosa, dado que sobrevivimos a la muerte. Es sólo nuestra especie que desaparece de la Tierra, y esta es la gran tragedia. Pues nuestra especie de cetáceos mantiene al planeta unido, permitiendo que toda vida exista. Sin nuestras energías, su Tierra dejaría de ser, y la humanidad perecería, como perecemos nosotras debido a la falta de preocupación por la vida que muestra la humanidad.

Quedan apenas más de 300 ballenas Francas, y estamos esparcidas por el mundo, esperando reagruparnos a tiempo para poder estar todas juntas nuevamente. Pero precisamente ahora se necesitan nuestras energías en muchos lugares, ya que toda la Tierra está en el proceso de renacer.

Mikey nada con ustedes como UNO.

MIKEY: NUESTRA UNIDAD EN EL ESCENARIO DE LA VIDA...

Yo soy Mikey en la región media del Océano Atlántico. Mi amor sale hacia toda la humanidad mientras miro dentro de sus almas. Sus almas no son diferentes a las nuestras, ya que todas las almas son realmente un alma divina originada en el único Creador, quien ha elegido experimentar TODO LO QUE ES fragmentándose en infinitas corrientes de conciencia, y cada corriente experimenta y explora la vida a través de los ojos de la creación, individualizándose en incontables formas de vida.

Ustedes que son humanos han tomado todas las formas de vida en la Tierra, y ahora están explorando la divinidad a través de su forma humana, y nosotras en el océano exploramos nuestra divinidad a través de nuestra forma. Esta es la mejor manera, porque es una exploración de primera mano, y la forma más rápida de aprender todo lo que el Creador es- que somos nosotros.

El Creador es *nosotros*, y la Creación es *nosotros*. Somos todos uno y lo mismo en diferentes formas y en diferentes entornos, explorando a la unidad a través de nuestras diferentes experiencias. Una vez que esto se entienda, empezarán a darse cuenta de la vastedad de la Eternidad y cómo sus experiencias a través de la forma jamás terminan, sólo cambian de acuerdo con su flujo evolutivo en el Espiral ascendente de la Vida.

Bastante dramático y excitante, ¿no? Un gran experimento que jamás termina, y ustedes son una parte de todo esto, dado que toda vida está actuando su rol en el teatro que llamamos vida. La tierra es donde está el mayor drama y cada uno tiene su propio rol para actuar en tierra como nosotros tenemos la nuestra en los océanos

Caminen con nosotros siempre, mientras las olas chapotean en la orilla, llevándoles nuestra energía y nuestras voces. Pues la fuerza de la vida es una poderosa ola del océano, esparcida en fragmentos en su trágica separación de la densidad. A medida que cada forma de vida evoluciona, su ola se une con la *ola única* en su viaje de retorno al hogar.

Entonces, unámonos en un gran final, e inclinémonos unos ante otros mientras reconocemos nuestra unidad en el escenario de la vida. Buenas noches, mi hermana. Soy tu compañera, y te amo.

PELIGRO CRECIENTE EL MAR / MANTENIÉNDONOS JUNTAS POR SEGURIDAD.

[Skylark es una hembra de cinco años, delfín del Atlántico de flancos blancos]

Skylark está aquí . Estoy nadando en el Norte del Océano Atlántico, cerca de Virginia. A menudo pienso en ustedes también, ya que oigo sus pensamientos cuando están sintonizados con mi frecuencia.

La vida en el mar se está tornando traicionera. A nosotros los delfines nos encanta jugar pero debemos mantenernos juntos unos con otros a causa de los muchos peligros actuales en el océano. Antaño vivíamos despreocupados, ahora estamos limitados en nuestras idas y venidas, y nos mantenemos juntos por seguridad.

Conozco a Mikey, ya que nosotros los delfines y ballenas hemos establecido comunicación entre especies hace eones y realmente nos entendemos entre nosotros, especialmente advirtiéndonos acerca de los peligros en el mar. Amamos los océanos y arriesgaremos nuestras vidas para salvarnos unos a otros.

Soy libre. Pienso en Corky, encerrada en su celda en San Diego. Anhele liberarla, y desearía poder hacerlo. Toda la vida fue destinada a ser libre- y lo será. Por eso estamos todos aquí. Gracias por conectarse conmigo esta noche.

PARTE CUATRO

MENSAJES DEL GRUPO DE CONCIENCIA MENTE UNO DE BALLENAS Y DELFINES, DENTRO Y FUERA DEL CUERPO.

Grupo Mente Uno

Los Cetáceos estamos aquí. Enviamos nuestros saludos desde los océanos de la Tierra. Somos una mente grupal, emitiendo nuestros pensamientos hacia ustedes desde las profundidades de los océanos. Arrojamus nuestras redes de pensamientos hacia ustedes, por así decir, a fin de mantenerlos en nuestras conciencias.

Estamos siempre esperando conectarnos más y más con los humanos de la tierra con el anhelo de crear una alianza con su especie que protegerá nuestras vidas en el mar.

Estamos supervisando sus océanos en grandes números. Rastreamos todos los movimientos en las profundidades de la tierra y retransmitimos nuestra información al Comando Galáctico. Somos los guardianes de la Tierra, y hemos tomado control de su rol como administradores hasta que puedan asumirlo nuevamente. Nosotros también estaremos haciendo la transición hacia la luz, y los estaremos guiando a ustedes a través del cinturón de Fotones.

Nuestros pensamientos están siempre saliendo hacia ustedes sobre las olas de los océanos. Estamos siempre esperando y listos para conectar con ustedes en tierra. Aunque permanecemos confinados en el agua, nuestros pensamientos viajan hacia el universo y portan nuestros sentimientos e información a todos los que conecten con nuestra longitud de onda.

Estamos tan contentos de estar conectados con ustedes en tierra. Pueden ahora transmitir nuestros pensamientos a través de este libro por donde tendremos por fin un medio de salida. Les agradecemos por conectarse con nosotros, y por ser nuestros voceros en este momento de cambios para la Tierra

Manténganse sintonizados a nuestra frecuencia como nosotros estamos a la suya. Los saludamos en la luz.

-Los Cetáceos

ADN / SONAR

Mi querido Niño de La Tierra. Somos los Cetáceos saludándoles desde debajo de las aguas de sus océanos. Estamos aquí con ustedes en el viaje de Tierra a las estrellas. Estamos aquí en grandes números, preparando para que la Tierra emerja hacia la Luz. Hemos venido especialmente para este momento en que la Tierra está en tránsito hacia una dimensión más alta. Estamos aquí en plena conciencia, esperando pacientemente que los

niños de la Tierra florezcan, llegando a ser los Guardianes que fueron destinados a ser. Hemos sido traídos a la Tierra desde diferentes sistemas de estrellas, igual que ustedes, como lo hemos sido todos, para llevar a la Tierra a través de su ascensión, al otro lado del velo.

Estamos aquí en grandes números vigilando su Tierra y cielos por medio de nuestros sonares que detectan mecanismos mortales y destructivos que podrían dañar a los niños del planeta Tierra en tierra y en mar. Tenemos la amplia capacidad de detectar aquellos mecanismos que están fuera de sincronía con el entorno natural de la Tierra. Usamos el don de detección para informar nuestros hallazgos al Comando Galáctico, y éste a su vez los investiga.

Somos osados y valerosos, portamos las llaves de la supervivencia de la tierra en nuestros genes. Queremos que sepan que todas las respuestas están codificadas dentro de sus hebras de ADN, esperando que ustedes las decodifiquen mientras escalan hacia niveles más altos de conciencia donde podrán acceder a la información almacenada dentro suyo. A la medida que empiecen a acceder a esta información, verán que las llaves de la vida aparecerán automáticamente en cada paso del camino a medida que las necesiten.

Al escalar más y más alto en el camino, comenzarán a tomar plena conciencia de nosotros y sintonizar con nosotros y con nuestra energía, hasta poder acceder a nuestra conciencia a voluntad, ya que pronto seremos UNA conciencia escalando el camino hacia alturas cada vez mayores. Estamos todos conectados como UNO, ahora mismo, aunque nuestra energía sea demasiado tenue como para que la noten. Pero pronto, cuando aumente su conciencia, la melodía de nuestra energía será llevada hacia sus oídos como una sinfonía de Amor desde nosotros hacia ustedes.

Gracias por recibir este mensaje. Somos todos UNO con todos ustedes.

Deben entender que todas las especies tienen expectativas similares para sus hijos, no importa cuáles sean sus formas.

Nuestras costumbres podrán ser diferentes, pero nuestros corazones son iguales, no importa quienes seamos o donde hayamos nacido en este planeta.

ORIENTACIÓN FAMILIAR/ EL MOMENTO DE DAR A LUZ/ MANADAS

Somos los Cetáceos, y transmitimos hacia ustedes desde las profundidades de los océanos, mientras las olas caen en las playas, llevando nuestra energías con ellas, para que distribuyan nuestro amor y vibraciones en tierra.

Estamos agrupándonos en este momento, formando grandes manadas para proteger nuestras crías cuando nacen. Es un momento crucial del año para nosotros, porque es nuestro momento de dar a luz, cuando nuestras crías necesitan nuestro amor y protección. Entonces nos mantendremos juntos tanto como necesitemos hacerlo, hasta que nuestras crías sean fuertes y nadadores diestros, capaces de ganar en velocidad a los predadores y los barcos pesqueros.

Este es un día muy frío y nos acurrucamos juntas buscando calor y confort. Nos apretujamos, tratando de formar alrededor nuestro una barrera en la cual el frío no penetre el centro del círculo. En el medio de nuestra manada, mantenemos a los jóvenes protegiéndolos del frío y los predadores. Este es el ritual que usamos en los días fríos. Cuando hace más calor, retozamos perezosamente en el sol, todavía manteniendo a las crías en el centro de la manada.

Somos muy apegados a la familia, y el foco de todas nuestras actividades es mantener nuestras familias seguras y juntas. Aunque a veces tenemos que hacer largos viajes alrededor del mundo, somos capaces de mantener constante contacto con nuestros amados que hemos dejado atrás. Hacemos esto por medio de nuestros sonares, y permanecemos conectados a través de nuestras conciencias. Somos mamíferos plácidos, siempre eligiendo jugar cuando el tiempo lo permite. Amamos nuestras familias, y nuestra vida "hogareña" es muy preciosa para nosotros. Trabajamos juntos como una unidad familiar, supliendo todo lo necesario para nuestras crías. Ustedes también tienen esta relación con sus hijos en tierra. Su familia se une para proveer las necesidades y suministros que sus hijos precisarán al nacer.

Los patrones climáticos están cambiando drásticamente en tierra, lo que por supuesto, afecta nuestras vidas en los océanos. Tratamos de compensar estos cambios en las condiciones climáticas y fluctuaciones en la temperatura del agua, pero a veces aún nosotros tenemos dificultades.

Deben entender que todas las especies tienen expectativas similares para sus hijos, no importa cuáles sean sus formas. Pues allí están los ingredientes básicos para toda vida- amor, nutrición, sustancia y protección. Nosotros también les proveemos esto a nuestras hijas, como ustedes lo hacen en tierra. Nuestras costumbres podrán ser diferentes, pero nuestros corazones son iguales, no importa quienes seamos o donde hayamos nacido en este planeta. Tenemos las mismas necesidades, deseos, esperanzas y sueños que tienen ustedes, sólo que nosotros estamos en posición de satisfacer nuestras aspiraciones y esfuerzos porque hemos obtenido plena conciencia hace eones. Ustedes también, cumplirán los deseos de sus corazones cuando alcancen plena conciencia cuando la tierra se eleve de su densidad de tercera dimensión y vista su túnica de luz.

Los bendecimos, nuestros hermanos y hermanas en tierra.

ABUNDANCIA / LEYES UNIVERSALES DIVINAS

Les traemos noticias desde las profundidades del océano donde toda vida es libre. Representamos muchas formas de vida, todas viviendo en los océanos y bahías de la Tierra.

Nuestra vida es enormemente diferente a la suya, ya que no coleccionamos muebles o cosas materiales para nuestro entorno. En vez de esto, vivimos dentro de los confines de nuestro entorno, usando sólo lo que necesitamos, cuando lo necesitamos. Y por supuesto nuestros estilos de vida son generosos, reflejando la abundancia que nos rodea.

Ustedes también están rodeados por la copiosa provisión de recursos de la Tierra. Sólo necesitan mirar alrededor de ustedes al amplio despliegue de abundancia y luego usar sólo lo que necesiten. Sus vidas pueden ser ricas y diversas si miran hacia la naturaleza par que los supla. Pues la naturaleza suple toda vida con todo lo que ésta pudiera desear.

Nosotros en los océanos entendemos esto, y usamos a la naturaleza para reaprovisionar nuestra abundancia cuando lo necesitamos. No hay pobreza ni falta en los océanos, porque sabemos que el Universo provee todo, y vivimos dentro de las Divinas Leyes Universales y comprendemos cómo usar nuestra divinidad y cómo trabajar dentro de la Ley Universal .

Ustedes, también, pueden aprender esta forma de vivir sus vidas. Todo lo que necesitan está a su disposición. Sólo percátense de su divinidad y conéctense con la provisión universal que existe en todo su alrededor.

Somos sus hermanos y hermanas.

No hay pobreza ni falta en los océanos,
porque sabemos que el Universo
provee todo

Sólo percátense de su divinidad y
conéctense con la provisión universal
que existe en todo su alrededor

EL COMANDO GALÁCTICO / GUARDIANES DE REGISTROS/ TIEMPOS ANTIGUOS CUANDO TODAS LAS ESPECIAS ESTABAN JUNTAS EN LA TIERRA

Somos los cetáceos. Somos los grandes guardianes de registros en la Tierra. Guardamos los registros de toda la actividad de la Tierra en los océanos y tierra. Vigilamos sus aguas y sus cielos, y sabes si alguien infringe los códigos de ética de la Tierra con respecto a la humanidad como lo establece el Comando Galáctico. De ser así inmediatamente contactamos al Comando Galáctico e informamos nuestros hallazgos.

No sólo somos los guardianes de los registros de la Tierra, sino también los Guardianes de la Tierra. Amamos a la tierra. Amamos a toda la humanidad, y esperamos pacientemente a que toda la humanidad nos reconozca como sus iguales y nos respeten como sus ancianos.

Les traemos amor desde los océanos que bordean su tierra. Les cantamos acerca de los tiempos antiguos cuando todos vivíamos juntos como UNO en la Tierra. Aquellos tiempos volverán cuando nosotros, una vez más, los visitemos en tierra. Una vez vivimos nuestras vidas en la tierra hace mucho, mucho tiempo. Tuvimos que dejar nuestros hogares en tierra y mudarnos a los océanos para sobrevivir. Ahora con todos los cambios de la Tierra, los cambios y la luz planetaria, nos sentiremos nuevamente seguros en tierra.

Anhelamos ese tiempo en el que podamos nadar seguras o retozar seguras al sol sin estar en alerta a causa del peligro. Esto nos dará gran libertad en nuestras actividades y nos permitirá el placer de relajar nuestra guardia. Nos podremos adaptar fácilmente a la tierra otra vez, y convertiremos en las criaturas que una vez fuimos. No nos sentiremos tan restringidas al océano y podremos acercarnos a ustedes en tierra. Pronto llega el tiempo en que uniremos nuestras mentes del océano con las suyas en tierra, como UNA MENTE. Te amamos, nuestra hermana en tierra.

Con el enorme ingreso de energía dirigido a su Tierra en los últimos años, su evolución vuelve a cobrar velocidad, al punto en que pronto dispararán hacia la plena conciencia y estarán por fin con nosotros en las Dimensiones Superiores.

EL ADN SE CAMBIÓ PARA ATRASAR LA EVOLUCIÓN

Somos los cetáceos, irradiando nuestra energía hacia ti, nuestra querida hermana en y tierra. Te saludamos en la luz solar del cielo de Dios, donde todo es belleza y luz.

Hoy está soleado, y el sol llega a las playas que rodean a los océanos. Nos estiramos retozando al sol. La luz gloriosa de Dios. Somos todas criaturas de Dios, cada uno de nosotros, no importa cual sea nuestro tamaño o forma. Fuimos todos creados de una Fuente, y es esta Fuente la que nos da sustento y vida.

Ustedes en la Tierra, conocidos como los humanos, vinieron de otros sistemas para poblar la Tierra y ser sus guardianes. Su ADN fue alterado en el transcurso del tiempo por civilizaciones pasadas y renegados del espacio. Esto atrasó su evolución al punto en que estaban apenas gateando. Con el enorme ingreso de energía dirigido a su Tierra en los últimos años, su evolución vuelve a cobrar velocidad, al punto en que pronto dispararán hacia la plena conciencia y estarán por fin con nosotros en las Dimensiones Superiores.

Aguardamos ansiosamente su ascensión hacia la Luz. Esperamos con afán que unan sus fuerzas nuevamente a las nuestras, donde todos trabajamos desde el mismo plano de conciencia superior y proyectamos los mismos pensamientos de la mente Uno de nuestro Creador. .

NUESTRO SONAR ESTÁ TOTALMENTE CONECTADO DE NOCHE / VIGILAMOS NUESTRAS ONDAS CEREBRALES ESTANDO DORMIDAS Y DESPIERTAS

Estamos dormidas y despiertas a la vez. Nunca dormimos realmente - una parte nuestra está siempre despierta y alerta mientras nuestras otras partes duermen - porque quedarse completamente dormidas en los océanos sería mortal, como podrían imaginar. Tenemos nuestro sistema sonar completamente encendido, y toma el comando cuando nos dormitamos o dormimos de noche. Cuando estamos listas para despertar, ocurre un cambio en nuestra conciencia y cambiamos de nuestro sistema sonar completamente alerta hacia nuestra conciencia de vigilia. De esta forma, podemos conseguir nuestra cuota requerida de horas de sueño. Suena como una verdadera hazaña, ¿no? Sin embargo, dado que somos seres plenamente concientes, nos es bastante fácil y natural hacer estos cambios transitorios.

Nuestras ondas cerebrales también nos dicen en qué estado nos encontramos, y somos capaces de vigilar plenamente nuestras ondas cerebrales durante nuestras horas de sueño y de vigilia. De manera que somos mamíferos totalmente alertas, aún mientras dormimos. Esto nos da gran libertad en nuestras vidas, y es un gran mecanismo de protección integrado que hemos fortalecido durante muchos eones en el mar.

Algún día cuando ustedes estén plenamente concientes, también podrán vigilarse mientras duermen, y entonces podrán comprender por completo cómo funciona este mecanismo para su protección.

INTERCEPTAMOS ESTACIONES DE RADIO & TV / LA MADRE TIERRA GIME A CAUSA DE LA CONTAMINACIÓN / OÍDOS SORDOS SINTONIZADOS CON ESTACIONES DE ROCK Y CON LA TV DÍA Y NOCHE

Somos los Cetáceos. Vivimos una vida grandiosa y diversificada en los océanos de la Tierra. Tenemos enormes reuniones en esta época del año, pues es primavera, y nos congregamos para compartir las noticias desde todos los rincones de la Tierra. Nos mantenemos al tanto de todas las actividades de la Tierra y seguimos los "titulares", tal como lo hacen ustedes. Aunque no necesitamos leer diarios para estar informadas,

nos sintonizamos a las “grillas de luz” y levantamos la información desde las ondas de pensamientos mientras son emitidos. Podemos leer sus pensamientos e interceptamos las historias de radio y televisión cuando dejan las emisoras. De esta forma, tenemos noticias de primera mano.

También podemos oír a nuestra querida Madre Tierra cuando gime bajo el peso de la contaminación guardada dentro y sobre su estructura corporal. Ella también, llama a todos los humanos a ser sensibles en su consumo y prácticas de descartar desechos. Pero, ¡Ay!, sus quejas caen mayormente en oídos sordos, oídos acoplados a estaciones de radio y televisión día y noche, sin dejar lugar aéreo para que ella u otras formas de vida se comuniquen con ustedes.

Es un gran desastre cuando los seres humanos se cierran del universo para enfocarse en una o dos estaciones, habiendo cientos y ciertamente millones de estaciones emisoras provenientes de nuestro Universo de origen, todas ansiosas de conectarse y comunicarse con los humanos en la Tierra.

Nos sintonizamos a las “grillas de luz” y levantamos la información desde las ondas de pensamientos mientras son emitidos.

Podemos leer sus pensamientos e interceptamos las historias de radio y televisión cuando dejan las emisoras. De esta forma, tenemos noticias de primera mano.

DEJEN QUE LA CORRIENTE DE VIDA LOS LLEVE POR SUS CAMINOS.

Los saludamos en este bello día de Junio cuando el tiempo está tibio y fragante, y sopla en el viento gentil por el paraje marino. Estamos descansando, sólo flotando con la corriente, y pensando acerca de ustedes, preguntándonos si alguna vez se toman el tiempo de sólo flotar con la corriente de la vida, dejando que ésta los lleve por sus caminos. Porque la vida hará eso si ustedes se lo permiten. La vida los guiará suavemente por la corriente que ofrezca menos resistencia, de manera que siempre estarán donde deben, preparados y aguardando a que se les presenten las oportunidades de la vida.

Sólo floten - no se resistan - y se sorprenderán de cuán simple y sin complicaciones pueden ser sus vidas. Nosotros los cetáceos hemos practicado este método por eones, y sólo dejamos que el agua nos lleve por las corrientes de la vida donde todo es belleza y tranquilidad. Ustedes también, podrán conseguir ser llevados en la corriente en “el viaje de sus vidas” a través de las vastas redes de posibilidades que se presentarán continuamente.

Sólo libérense de creencias preconcebidas, limitaciones y restricciones y permítanse sentirse profundamente a ustedes mismos mientras fluyen suavemente por el curso de sus vidas. Encontrarán entonces toda la libertad que han estado buscando, y se sorprenderán al descubrir cuán cerca de ustedes ha estado siempre. Porque tan sólo sus pensamientos los han mantenido separados de la corriente principal de la vida.

Estamos descansando, sólo flotando con la corriente, y pensando acerca de ustedes, preguntándonos si alguna vez se toman el tiempo de sólo flotar con la corriente de la vida, dejando que los lleve por sus caminos

SÓLO FLOTEN - NO SE RESISTAN
- y se sorprenderán de cuán simple y sin complicaciones pueden ser sus vidas

OCÉANOS REPLETOS DE DESPERDICIOS

Somos los Cetáceos. Buceamos en lo profundo de los océanos. Encontramos en ellos cosas que fueron enterradas hace millones de años. Estas cosas no se biodegradan. Retienen sus formas por eones. Le cabe a la humanidad deshacerse de mejores maneras de sus pertenencias - maneras que no dejen restos de desperdicios. Vendrá el momento cuando los océanos estén llenos de materiales de deshecho y no tendremos un hábitat natural propio. Cuando esto ocurra, toda la Tierra sufrirá las consecuencias de su derroche. Porque sin agua no hay vida. Y sin vida, no hay humanos. Así que sólo pueden beneficiarse con su vigilancia, y prosperar al tratar sus materiales de deshecho de una manera que no dañe a la Tierra. Pues toda vida tiene deshechos, y sin embargo se deshace de ellos de maneras discretas que no taponan las arterias y el corazón de la Madre Tierra.

La Tierra es un lugar muy hermoso en el cual encarnar, y desde el espacio exterior, ¡la Tierra es asombrosa! Algún día cuando tengan la tecnología para viajar en el espacio, verán la grandiosidad del planeta en que habitan y respiran. La Madre Tierra sólo desea las mejores condiciones de vida para ustedes y sus hijos. Su parte es usar sólo lo que necesiten, y reciclar de manera que todo vuelva a la tierra y al agua, utilizando la fuerza vital y productividad de la Tierra para regresar todo a la naturaleza y usarlo una y otra vez.

Otras civilizaciones has gastado y derrochado los recursos de la Tierra, y su destino fue similar a las condiciones que ahora ven prevalecer en la Tierra. Se les acabó el agua potable, el aire puro, y se asfixiaron en la inmundicia que ellos mismos generaron.

Sin embargo estamos todos aquí tratando de prevenir que el destino se vuelva a repetir, y tratamos de elevar sus niveles de conciencia a alturas en las que puedan remediar el problema de la Tierra antes que sea muy tarde. Estamos todos aquí para ayudarles, si sólo tomaran tiempo de su día atareado para oírnos y oír a la tierra misma. Pues ella también está enviándoles mensajes constantemente. Recuerden, jamás es demasiado tarde, especialmente con toda la Luz que hay ahora en la Tierra.

Hacemos un brindis a ustedes con un trago de agua limpia del océano, aún pura, aún clara y cristalina. Somos los cetáceos y los amamos.

LA VIDA ES JUEGO, EL JUEGO ES LA VIDA / RESPONDEMOS A SUS PENSAMIENTOS DURANTE LA NOCHE

Les damos la bienvenida a nuestro medio. Estamos reunidas juntas en las profundidades de los océanos, dirigiendo nuestros pensamientos a ustedes con nuestras poderosas mentes. Estas ondas de pensamientos pasan por agua y aire hasta alcanzar su destino en tierra donde las reciben ustedes en sus corazones. Así es como les transmitimos, en versión simplificada.

Somos juguetonas y adoramos divertirnos. Retozamos y jugamos casi todos los días, ya que es el mejor tipo de actividad a desarrollar mientras cumplimos nuestras tareas. Éstas tareas son muchas y variadas, todas por los planes de la Ascensión de la Tierra. Ustedes también, en tierra están trabajando para cumplirlos, a través de las diferentes actividades en las cuales están involucrados. De manera que hay muchas formas de cumplir planes; por medio del trabajo y por medio del juego. Elegimos el método del juego, ya que es la forma más fácil y placentera. Pues la Vida es juego y el juego es vida.

Estamos con ustedes mientras flotamos en un mar de amor por el cielo. Flotamos en los éteres del amor de Dios a través de nuestro camino por esta galaxia, sintonizadas con todo lo que nos rodea y en sincronía con las esferas. Nuestro camino es el amor. Nuestro destino es el amor y nuestro propósito de Ser es el amor. Estamos rodeadas de amor - amor invisible - que sentimos y con el cual nos conectamos mientras viajamos por las estrellas.

Como nuestros hermanos y hermanas, ustedes también tienen el mismo propósito que nosotros. Fueron traídos a la Tierra para ser sus guardianes y cuidadores. Sin embargo, se perdieron en el camino, entonces tuvimos que tomar el mando, y ser los Guardianes de Amor que la Tierra necesita mientras flota en su curso por el espacio. Vigilamos su tierra, oímos sus llamados, tensamos nuestros nervios para responder a sus pensamientos de noche. Ustedes todos claman por libertad. Claman por amor. Y sin embargo, cuando despiertan con el alba, sus sistemas de creencias arremete hacia delante, olvidando todas sus peticiones y deseos y hundiéndose en las tareas mundanas del día.

Nosotros, por el contrario, recordamos todos sus pensamientos y sus sueños, porque somos soñadores lúcidos, concientes, soñando con la vida en las estrellas. Soñamos con todo lo que podría ser y conocemos su verdad y belleza dentro de nuestras almas. Amamos nuestras vidas. Amamos toda la vida. Pues el amor es vida y la vida es amor.

NUESTRO TRABAJO CON EL COMANDO GALÁCTICO.

Hoy está lluvioso en el mar. Una tormenta se avecina en el horizonte. Diferimos nuestras tareas hasta que el mar esté más calmo. Hay tanto que hacer en los océanos, que a veces debemos posponer nuestro trabajo como ustedes lo hacen en tierra.

Nuestro trabajo es simple. Trabajamos directamente con el Comando Galáctico para este sector de la galaxia. Hacemos mucho "turismo", se podría decir, aunque nuestro trabajo requiere mucho detalle, necesario para informar minuciosamente nuestros hallazgos. Buscamos cualquier cosa fuera de lo natural en el agua y

tierra de las áreas costeras. Buscamos mecanismos que podrían estar plantados en el mar y que pudieran ser dañinos a los humanos y a nosotros. Podemos ver las formas terrestres cerca de las aguas costeras, y detectar cualquier objeto extraño. Esto ayuda al Comando Galáctico a vigilar el territorio en cuestión y remover o desactivar estos mecanismos mortales.

Entonces nuestro trabajo no es tan placentero, y sin embargo es muy importante, porque todavía somos los Guardianes de la Tierra y aún responsables de su cuidado y seguridad. Aguardamos el momento en que todas las especies vivirán en paz, y que este tipo de vigilancia sea innecesaria. Aguardamos el momento en que retomarán su trabajo como auxiliares y guardianes de la Tierra.

ALGUNOS DEJAN LA TIERRA / NOSOTROS EN LOS OCÉANOS PERMANECEREMOS

Saludos, nuestros hermanos y hermanas en tierra. Les llamamos desde las partes más profundas de los océanos. Les llamamos desde nuestros corazones. Les llamamos a través de canciones cantadas sobre las brisas oceánicas. Cantamos de un nuevo día en la Tierra, un día de gran Amor y Luz que amanece en los horizontes de la esperanza. Les traemos buenas nuevas de este día venidero, un día cuando el mundo se vista su túnica de paz y su manto de amor.

Pues no todos aquí experimentarán ese día en su forma presente. Algunos de ustedes se irán a causa de la intensificación de las energías. Algunos de ustedes podrán no querer permanecer en la Tierra porque sus energías no son compatibles con las energías de la Tierra, y la Luz es simplemente demasiado brillante. Entonces dejarán a la Tierra en la primera oportunidad posible por medio de la muerte. Muchos están ya partiendo ahora. Las almas que queden serán las que guiarán a la Tierra a través de su Ascensión.

Nosotros, en los océanos, permaneceremos hasta que la Tierra esté completamente ascendida. Les prescribimos que se queden con nosotros, dado que todos nos necesitamos para traer la Luz a nuestro planeta.

Les agradecemos por viajar con nosotros en nuestro hogar, la Tierra. Los amamos.

CATACLISMOS EVITABLES / CONECTÁNDONOS A LA LUZ

Somos los Cetáceos, aquí en grandes números colmando nuestro plano en la Tierra. Más y más de nosotros estamos llegando, a medida que se acerca el momento de la ascensión de la Tierra hacia la Luz.

Les traemos noticias de los cataclismos que la Tierra evitará por medio de la profecía. No hay necesidad de inundaciones y terremotos, o ningún desastre terrenal, pues todos podrán visualizar la paz y amor inundando a la Tierra en lugar de las tempestades que han sido predichas. Sólo abran sus corazones al amor de Dios y ánclenlo al planeta. De esta forma, nada podrá ocurrir, y la Tierra estará a salvo.

Algún día podremos contactarnos directamente con ustedes, al tornarse todos uno con las grillas electromagnéticas de la Luz. Estamos acoplados al campo energético de luz de la Tierra, como ustedes pronto lo estarán también. Una vez acoplados a esta Luz, se convertirán uno instantáneamente con todos los Seres de Luz que también están conectados a esta grilla magnética de Luz.

Todos esperamos el día cuando toda vida en la tierra viva nuevamente en paz, entonces nos comunicaremos libremente con ustedes en tierra y ustedes se comunicarán fácilmente con nosotros en los mares.

Hasta ese momento - que está cerca - les deseamos un viaje lleno de gracia hacia la luz

CINTURÓN DE FOTÓN / CONSTELACIÓN SIRIO B / LA TRANSFERENCIAS DE NUESTRA RESPONSABILIDAD DE CUIDAR LA TIERRA POR USTEDES.

Saludos. Somos portadores de buenas nuevas. Su planeta está entrando segura y velozmente hacia el Cinturón de Fotón y todos estaremos inmersos en su Luz. Toda la Tierra está preparándose para este evento, y toda la Tierra estará preparada para su inmersión en la Luz. Su planeta se verá y se sentirá diferente una vez que hayan entrado por completo en este cinturón de Luz. Todas las formas de vida se preparan para este evento a nivel celular, porque es en este nivel que ocurrirán los cambios más profundos que cambiarán su densidad y destino, todo de inmediato.

Los cetáceos están involucrados en este cambio molecular. Somos el avant garde guiando el camino hacia su nuevo hogar en la constelación Sirio B. Esto ha sido una gran responsabilidad y hemos tomado nuestros roles seriamente, conociendo la gravedad de la situación en cada paso del camino.

Cuidamos a toda la vida en el planeta Tierra, porque la vida ha estado a cargo nuestro durante todos estos eones, en los que la humanidad no podía ejercer su responsabilidad. Entonces ahora es el tiempo cuando comenzaremos a ceder el mando, transfiriéndoles a ustedes la gran responsabilidad de cuidar de la tierra y de toda su vida. Pronto serán nuevamente los cuidadores que fueron destinados a ser.

Con amor y gratitud a ustedes, nuestros hermanos y hermanas en tierra.

SE DERRITEN LOS CASCOS POLARES / DESTRUCCIÓN DE LOS BOSQUES TROPICALES HÚMEDOS

Sepan que sus lagos y ríos se colman debido al derretimiento de los cascos polares. Encontrarán muchos lugares inundados por agua de ríos y lagos. A medida que aumentan sus reservas de agua, sepan que habrá desequilibrios en sus climas, porque este derretimiento NO es natural. Es debido a la contaminación causada por la humanidad y la destrucción de los bosques tropicales húmedos del planeta.

Nosotros en los océanos también seremos afectados por este desequilibrio, dado que nuestro suministro de agua aumenta en profundidad y cambia el contorno de la tierra. Esto afecta a toda la vida en tierra y en el mar. Una ecología equilibrada es imperativa a la supervivencia saludable de las especies, sin importar cuál sea su hábitat. Todos necesitamos agua limpia, aire limpio, y un entorno natural saludable y equilibrado. Estos factores faltan hoy. De hecho, todo está fuera de equilibrio y afectando a todo lo demás.

Al elevar su frecuencia, se aumentará su conciencia de la vida planetaria, y comenzarán a saber cómo remediar y re - equilibrar los elementos en la Tierra. Entonces su despertar y evolución es crítica al planeta. Porque pueden cambiar el patrón, y de esta manera cambiar un futuro de desastres por uno de equilibrio y armonía.

Los invitamos a estudiar con nosotros en sus sueños, y asistir a nuestras sesiones nocturnas que se llevan a cabo en los planos interiores en sus estados etéreos. Todos nos reunimos y aprendemos, jugamos y nos reconectamos a la Fuente Uno de Luz donde están todas las respuestas. Entonces vengan a jugar con nosotros de noche, mientras todos hacemos planes para que la Tierra emerja hacia la Luz.

Somos sus hermanos y hermanas.

Entonces vengan y naden con nosotros en sus sueños, y sepan que éstas serán aguas seguras, porque sus sueños están en una dimensión más alta donde todo está protegido.

NO NOS FALTA NADA EXCEPTO MARES SEGUROS DONDE NADAR

Somos los cetáceos llamándolos desde las profundidades de los océanos. Nuestras voces les cantan sobre las olas del mar. Nuestro amor hacia ustedes fluye desde nuestros corazones y se dispara velozmente hacia ustedes para que lo reciban. Estamos siempre transmitiendo nuestro amor sobre las olas del mar. Algún día esperamos unirnos con ustedes en tierra como una especie se junta con otra en amor y respeto y esperanza de un futuro combinado en la Tierra.

Amamos a la Tierra. Es nuestro hogar lejos del Hogar. Y aunque extrañemos nuestro planeta de origen, estamos agradecidos a la Tierra por todo lo que nos ha dado. Estamos perfectamente bendecidos con abundancia en todo nivel. No nos falta nada, excepto por supuesto, mares seguros en los cuales nadar.

La Madre Tierra nos ha dado esto, pero el hombre, en su codicia, ha hecho nuestro hogar inseguro para transitar. Esto pronto cambiará, porque la codicia no será parte de la quinta dimensión. Los codiciosos se quedarán atrás y continuarán sus caminos corrompidos en otro planeta de tercera dimensión. Entonces tendremos nuestro hogar de vuelta, y estaremos libres para vagar de costa a costa sin daño y en completa protección del único Creador.

Entonces vengan y naden con nosotros en sus sueños, y sepan que éstas serán aguas seguras, porque sus sueños están en una dimensión más alta donde todo está protegido.

Somos los cetáceos y los amamos.

*Toda Conciencia es una
No importa cual fuere el tamaño o la forma*

*Estamos todos aquí explorando
Nuestra existencia en la materia*

*Estamos todos aquí explorando
Nuestra existencia en formas distintas.*

*Estas diferencias corporales que existen
Nos otorgan la gran variedad de experiencias
Que todos buscamos en nuestro camino por la Luz.*

*Porque cuanto más experiencias,
Más crecimiento, y cuanto mayor sea el crecimiento,
Mayor es la expansión del alma hacia la LUZ*

ESTAMOS TODOS AQUÍ EXPLORANDO NUESTRA EXISTENCIA EN LA MATERIA Y LA FORMA.

Nos encontramos con ustedes todas las noches en los Planos Internos - los Planos Internos de gozo y deleite - donde todos nos congregamos todas las noches para sentir la presencia del otro, y aprender del otro y recibir orientación de lo alto. Estamos todos como en campos de entrenamiento, diríamos, en los Planos Internos. Nos congregamos todas las noches en las escuelas etéreas donde oímos a nuestros hermanos y hermanas más avanzados exponer sobre las leyes del universo y su conexión con nuestro crecimiento evolutivo.

Todas las especies de la Luz están presentes. Hay muchas especies evolucionadas con diferentes formas corporales que se encuentran regularmente con nosotros de noche, porque toda conciencia es una, no importa cual fuere el tamaño o la forma. Estamos todos aquí explorando nuestra existencia en la materia en formas distintas. Y estas diferencias corporales nos otorgan la gran variedad de experiencias que todos buscamos en nuestro camino por la Luz; porque cuanto más experiencias, más crecimiento, y cuanto mayor sea el crecimiento, mayor es la expansión del alma hacia la luz.

Entonces, aunque vivamos en los océano, y ustedes en y sobre tierra, seguimos siendo todos uno, y compartimos por igual las experiencias de la vida y el entrenamiento en los planos internos. Pues todo es equitativo en la Luz de las dimensiones superiores.

Les cantamos nuestro gran amor hacia la vida, y los invitamos a respondernos cantando mientras todos viajamos por las estrellas juntos en el planeta Tierra. Ciertamente somos sus hermanos y hermanas y los amamos.

SIEMPRE ESTUVIMOS DESIGNADOS PARA TRABAJAR COMO SOCIOS / ENCONTRÉMONOS EN “LA MESA” PARA FORJAR UN PACTO DE NO - INTERFERENCIA

Nadamos en los océanos de la Tierra y buceamos en los mares. Tenemos muchas esperanzas que su Tierra se recuperará de la sobrepoblación y la contaminación que hay en ella. Nunca antes en la historia de este mundo ha habido tanta esperanza por la humanidad. Pues la humanidad ha elevado su nivel de conciencia diez veces en la última década. Esto es todo un reto, considerando de cuánto se ha privado la Humanidad hasta ahora, y los niveles de oscuridad en los que se viene arrastrando.

Nosotros, en sus mares, vigilamos la población de la Tierra y controlamos diariamente su nivel de conciencia. Estamos muy sintonizados con sus pensamientos y oímos sus gritos de libertad. A medida que más y más luz se derrama sobre la Tierra, más y más de la humanidad responderá al aumento y tomará mayor conciencia del aprieto en que están y lo que deben hacer para transformar sus vidas de la pobreza hacia la prosperidad.

Trabajamos con muchos de ustedes ahora en el estado de sueño a medida que más y más de ustedes toman conciencia de nosotros y nos piden ayuda. Porque siempre estuvimos designados a trabajar juntos como socios, nunca como rivales, para conducir a la Tierra hacia el esplendor que es.

Muchos de nosotros nos ofrecemos como voluntarios para volver aquí, de todas las especies, para unirnos unos con otros en este momento de cambios para la Tierra. Entonces estamos preparados para reunirnos con ustedes en la “mesa” para forjar un pacto de no interferencia de parte de todas las especies, para que podamos reunirnos en seguridad para nuestra unión como habitantes uno en la tierra. Sabemos que este día pronto vendrá, ya que el aumento de Luz está señalando el camino hacia la unidad de toda la vida en y sobre la Madre Tierra.

BUSCAMOS COMIDA, MIENTRAS QUE USTEDES LA COMPRAN / MANTENEMOS NUESTROS UTENSILIOS DENTRO DE NUESTRAS MANDÍBULAS

Nos ocupamos de nuestros quehaceres diarios, no muy diferentes a lo que hacen ustedes. Buscamos comida, mientras que ustedes la compran. Comemos nuestra comida cruda, mientras ustedes la cocinan. Salteamos la preparación y lavado, dado que no hay nada que preparar ni lavar. Entonces, de muchas maneras, nuestros hábitos alimenticios nos liberan de la carga de cocinar.

Mantenemos nuestros utensilios dentro de nuestras mandíbulas. Ustedes, por otro lado, necesitan muchos y diversos utensilios para preparar sus comidas. En cuanto al entretenimiento, tenemos un vasto sistema de aparatos para usar. Podemos conectarnos a una película en cualquier lado, o a un libro y recorrer sus páginas en segundos, con plena memoria y comprensión. Entonces, estamos en ventaja en esta área, porque todo lo que necesitamos y queremos saber está en la punta de nuestros dedos, o “aletas”.

Podemos almacenar grandes cantidades de información de lo que elijamos “ver” o “leer”. No nos limitamos a la Tierra para adquirir información, porque podemos proyectarnos concientemente a otros sistemas planetarios y recorrer sus registros. Podemos aprender acerca de muchas civilizaciones en todo el universo gracias a nuestra capacidad de proyectarnos astralmente a donde queramos.

Algún día, pronto, podrán proyectar su conciencia en forma astral a lugares distantes y traer a sus cerebros físicos toda la información que han reunido.

Entonces, aunque nuestras vidas diarias sean distintas, una vez que hayan alcanzado plena conciencia, esta diferencia desaparecerá, y serán uno con nosotros en conciencia nuevamente.

FELICIDAD DIVINA

Es un estado del Ser

Y un estado en el que nosotros, los Cetáceos, siempre estamos.

Es una manera maravillosa de vivir la vida

Y la recomendamos encarecidamente a ustedes en tierra.

Irradiamos nuestro amor hacia ustedes, aunque no estemos en tierra.

El amor fluye invisible a través de las olas del océano y va

Acumulando energía al alcanzar su destino en la costa.

Estamos sosteniendo la Luz aquí en los océanos de la Tierra

Y aumentada, la enviamos gradualmente a sus costas,

Perfectamente ajustada a la capacidad de la humanidad

De absorberla y anclarla en sus cuerpos.

EXPERIMENTEN EL AMOR DE DIOS DESDE ADENTRO / ESTAMOS SIEMPRE EN UN ESTADO DE GOZO DIVINO

Somos los cetáceos Divino Deleite. Irradiamos nuestro amor hacia ustedes, aunque no estemos en tierra. El amor fluye invisible a través de las olas del océano, acumulando energía al alcanzar su destino en la costa.

Estamos sosteniendo la Luz aquí en los océanos de la Tierra y, aumentada, la enviamos gradualmente a sus costas, perfectamente ajustada a la capacidad de la humanidad de absorberla y anclarla en sus cuerpos. Sabemos exactamente cuánto enviar, dado que operamos en plena conciencia y sabemos exactamente cuánto liberar en cada momento dado. Pues el amor es una fuerza muy poderosa y tenemos cuidado de no abrumar a la humanidad, sino que les permitimos absorber cuidadosamente el amor pausadamente, de acuerdo con su nivel evolutivo en su camino hacia la Divina Felicidad.

La Divina Felicidad es un estado del Ser, un estado en que nosotros, los Cetáceos, estamos siempre. Es una manera maravillosa de vivir la vida, y la recomendamos mucho a ustedes en tierra.

Entonces vengan y únense a nosotros en nuestro nado por la vida, mientras compartimos y experimentamos el amor de Dios directamente desde dentro de nuestros corazones, donde todos los corazones están unidos en el corazón Uno del amor de Dios por toda la humanidad.

Fundan su Luz con la nuestra en los océanos.
Comiencen ya enfocando su intención en
nosotros, y nos conectaremos con ustedes
desde este lado, en una gloriosa conexión de
LUZ.

VIGILAMOS LOS OCÉANOS / INFORMAMOS LAS CONDICIONES ATMOSFÉRICAS A LA CONFEDERACIÓN / AJUSTES PARA CORREGIR LA OSCILACIÓN DE LA TIERRA

Somos los cetáceos viviendo en lo hondo de los océanos en el plano terrestre. Mucho de nosotros hemos elegido dejar el planeta a causa de los peligros que enfrentamos a diario. Sin embargo, muchos de nosotros permanecemos como Guardianes de la Tierra. Sin nosotros, no habría nadie para monitorear los océanos y la Confederación se quedaría sin nuestra orientación.

Hacemos muchos descubrimientos a diario en nuestro viaje por las aguas que ayudan a remediar y estabilizar las grillas que rodean al planeta. Hay muchos ajustes que se llevan a cabo a diario para evitar que su planeta oscile, desviando su curso por las estrellas.

Nosotros, en los océanos, tenemos un puesto singular - el de reportar las condiciones atmosféricas a la Confederación. Retransmitimos mucha información sobre las condiciones atmosféricas a la Misión de Control para que corrija la oscilación de la tierra y alinee su eje.

Estas son las cosas que hacen nuestra vida y trabajo aquí interesante. Somos parte de la Gran mente del Creador, y nuestra misión es informar las condiciones que interfieran con el trabajo y los mecanismos del singular sistema de grilla de la Tierra. Mientras estemos aquí, continuaremos informando nuestros hallazgos a la Misión de Control, hasta el momento en que ustedes, como Guardianes de la Tierra, puedan continuar por sí mismos. Hasta ese momento, permaneceremos aquí en masa, aunque algunas de nosotras continuaremos partiendo hacia nuestro planeta de origen.

VIVIMOS ACORDE A LAS ESTACIONES

Somos los Cetáceos. Nadamos en sus aguas, tomamos su sol. Disfrutamos cada día por su propia belleza. Vivimos en el AHORA. Para nosotros, no hay tiempo, sólo las estaciones del año a medida que pasan. Vivimos acorde a las estaciones y nuestros rituales y apareamientos son muestras según las estaciones de nuestras formas instintivas de vida.

Ustedes también viven por instinto. Ustedes siguen los cambios de las estaciones por la manera en que ajustan sus vidas. Ustedes trabajan durante los meses de invierno y toman vacaciones cuando está templado. Hacemos lo mismo. Vamos por la vida trayendo información relativa a las estaciones del tiempo. Por ejemplo, pescamos cierto tipo de comida en los meses más fríos cuando nuestro principal suministro decae, y luego volvemos a ciertos lugares en el verano para saciar nuestro apetito hacia el plankton y otras variadas delicias.

También estamos en sintonía con distintas frecuencias en los meses fríos que ayudan a mantenernos abrigadas. Elevamos nuestros metabolismos significativamente en el verano y lo bajamos en el invierno. Ustedes también pronto podrán hacer estas cosas, elevándose en conciencia y tomando el control completo de sus cuerpos. Pues ustedes también, son multidimensionales y también pueden elevar y bajar sus ritmos metabólicos a voluntad. Todos los Seres multidimensionales pueden hacer esto y más, como pronto sabrán cuando la Tierra y toda la humanidad se eleve hacia la quinta dimensión y vistan su nuevo cuerpo de Luz.

Entonces continúen sintonizados ustedes con nosotros, mientras nos elevamos juntos con todo alrededor - mientras toda la vida se eleva a tono con la misma melodía del Espíritu. Somos los Cetáceos, y te amamos, nuestra hermana en tierra.

NOS PROYECTAMOS EN EL ASTRAL POR SUS MASAS EN TIERRA

Hemos venido desde lejos para estar en la tierra. Hemos viajado desde nuestro sistema planetario de origen, a muchos años luz de aquí, para encarnar en la Tierra a fin de ayudarla en su evolución hacia la Luz. También hemos venido como maestros, para enseñarles a los humanos de la Tierra a cuidar su hogar planetario en las estrellas. Hasta ahora, no muchos han hecho caso, entonces seguimos tratando de alcanzar sus oídos.

Nuestras costumbres son pacíficas y gentiles, usamos nuestro amor en todo lo que hacemos. Cada actividad de nuestras vidas está repleta de pensamientos amorosos, y cada acción se lleva a cabo con gentileza. Pues esta es la forma de vida - la única - que traerá felicidad. Entonces esfuércense por amarse unos a otros, como nosotros los amamos, y seguramente se encontrarán en las estrellas celestes de felicidad. Porque la felicidad es algo que se puede "regalar" de unos a otros, como un presente. Es fácil recibir felicidad y aún más fácil es regalar. Entonces obséquense a diario. Envíen sólo pensamientos de amor y sentirán la felicidad retornando hacia ustedes en las olas de Luz mientras ustedes todavía las estén generando.

Entonces reciban esta lección hoy, y practiquen poniéndola en práctica, y serán responsables del tránsito de la Tierra hacia la Luz.

¡Su luz es tan hermosa de percibir! La vemos desde los océanos, mientras proyectamos nuestros cuerpos astrales por encima de sus masas terrestres, mirando cómo su Luz se hace más y más brillante a medida que aprenden las lecciones de amor.

Gracias por comunicarse con nosotros hoy.

NUESTRA DIETA DE PLANKTON

P: ¿No se cansan nunca de comer plankton todos los días?

R: Responderemos a su Pregunta. Tenemos una dieta variada, aunque ustedes en tierra podrían pensar que no. Las comidas que comemos son ricas en vitaminas y nutrientes, y nos dan la energía y la fuerza que necesitamos para nadar en los océanos. Comemos sólo comidas que nos dan vigor y nos ayudan en nuestro trabajo en la Tierra.

Tenemos plena conciencia, y mantenemos nuestra conciencia clara al comer sólo aquellas comidas que realzan nuestra claridad. Disfrutamos nuestra comida pero no al punto que nos volvemos adictos a ciertos comestibles como ustedes en tierra. Entendemos las razones para comer ciertas comidas y podemos monitorear nuestros cuerpos para determinar lo que necesitamos.

Cuando lleguen a la plena conciencia, ustedes también podrán vigilar sus necesidades corporales para alimentarse específicamente con lo que necesiten a diario. De esta manera, uno opera con óptima eficiencia en todo lo que piensa y hace.

Les enviamos nuestras bendiciones sobre las olas de los océanos, y con el rodar de cada ola, también caen rodando nuestras bendiciones sobre sus costas, anticipando el día en que no habrá temor de acercarnos a las líneas costeras para comunicarnos y jugar con ustedes nuevamente.

Somos los cetáceos, sus hermanos y hermanas en el mar.

SOMOS UNA GRAN FUERZA DE AMOR

Nadamos en los océanos de la Tierra que rodean sus continentes. Somos una gran Fuerza de Amor. Rodeamos sus continentes con la fuerza de nuestro Amor. Los envolvemos en nuestro Amor. Tan grande es nuestro Amor que literalmente sostiene las montañas de la Tierra en su sitio.

El amor es la fuerza más potente del universo, y utilizamos esta fuerza para navegar nuestra ruta por el mundo. Usamos la fuerza del amor que nos propala por áreas de agua turbia, para hacernos emerger ilesos desde las bajas vibraciones.

Ustedes también pueden usar la fuerza del amor para propalarlos por la Vida. Ustedes también pueden navegar bordeando obstáculos en sus recorridos. Pueden hacer esto enfocando sólo en el AMOR INCONDICIONAL y esta ola de amor incondicional limpiará sus caminos de todo obstáculo. Verán sólo belleza, sentirán y se rodearán sólo de belleza. Este es el sendero del Iniciado. Este es el sendero que los Guerreros de la Luz se esfuerzan por seguir, aunque no hay lucha involucrada, sino sólo abran su corazón para permitir que el amor de Dios fluya hacia él.

Cantamos nuestros loores de Amor hacia ustedes siempre.

SOMOS TODOS UNO SIN IMPORTAR CON QUÉ ESPECIE NOS IDENTIFIQUEMOS.

Los saludamos hoy en la Luz del Creador Uno de Todo. Esta unidad es todos nosotros, no importa la especie con que nos identifiquemos o cómo nos vemos o dónde vivamos. Somos todos Uno - ¡anzuelo, tanza y plomada!

Consideren a sus hermanos y hermanas en los mares como sus verdaderos hermanos y hermanas en el espíritu, y nunca vacilen en su amor por todas las especies. Porque el amor es el pegamento fijador que sostienen a este Universo junto, estemos dentro o fuera de encarnación.

Entonces, sigan el latido de sus corazones, y búsqúenos a nosotros, los Cetáceos, para hallar fuerza y dirección mientras caminan por su sendero terrenal. Pues una vez fuimos residentes en la tierra, y conocemos las dificultades que encaran al ajustarse a su vida de tercera dimensión mientras siguen al Espíritu. Entonces dejen que los guiemos, aunque sea desde lejos, cruzando los océanos. Aún pueden recibir nuestro llamado y nuestro amor aunque viaje hacia ustedes desde grandes distancias.

RETORNO A LA FEDERACIÓN DE PLANETAS / TODOS VUELVEN A LA LUZ

Los saludamos en el amanecer de una nueva edad, una edad cuando la armonía y la felicidad serán prominentes en sus vidas. Pues la armonía y la felicidad son las intenciones que su Creador siempre tuvo para ustedes. Fue el deseo de la humanidad de experimentar con otros estados del ser que causaron su pena y dolor. Les damos la bienvenida a su retorno como los Maestros que ya son .

Les damos la bienvenida a su retorno a la Federación de Planetas, donde sus membresías les otorgan el derecho a servir la Tierra en armonía y gracia. Anticipamos con ansias su ceremonia de bienvenida, donde los honraremos por elegir el camino hacia la Luz en los Tiempos Finales de la historia de su Tierra.

Es crucial en este punto del tiempo elegir otra vez, y esta vez elegir la Luz que tanto han extrañado. La Luz brilla y los espera, no importa cuanto tiempo les lleva encontrarla. Porque todos, algún día, retornarán a la Luz, no importa cuán distanciados aún estén. Esta es una de las leyes principales de la creación, - que todos eventualmente hallan su camino de retorno a Dios, la fuente de toda Creación.

RESPUESTA A LOS “TERREMOTOS QUE OCURREN EN LOS OCÉANOS”

P: En repuesta a los cambios de la tierra, hay aquellos que afirman que “todos los terremotos ocurren en los océanos a fin de causar una pérdida mínima, o nula, de vida.”

R: Somos los cetáceos, viviendo en lo hondo de sus océanos, y respondiendo a esta declaración. ¿De las vidas de quiénes hablan?

¡Sepan que hay vida en sus océanos! Nosotros, que tenemos plena conciencia, vivimos en los océanos y los océanos son nuestro hogar. Hay cientos de millones de otras formas de vida habitando los océanos también con un ecosistema completo, saludable, equilibrado, y en sintonía con la Tierra. ¿Realmente quieren pronunciar afirmaciones que destruirán nuestros hogares con terremotos sólo porque han destruido a los suyos con patrones de pensamientos erráticos y con contaminación?

Piensen nuevamente antes de traer la destrucción a los océanos con sus pensamientos. Los terremotos bajo los océanos podrían causar inundaciones masivas en las costas y destruir sus vidas como también las nuestras. ¿Por qué destruir nuestras vidas cuando ustedes son los responsables de todo el caos y confusión en tierra?

Los cambios en la tierra son respuesta directa a la negatividad humana, el descuido, codicia, la violación de la tierra, y contaminación del aire. ¿Por qué debemos nosotros, en los océanos, sufrir las consecuencias por lo que ustedes, en tierra, han creado?

Por favor tomen conciencia de todas las demás formas de vida en existencia, antes de “pensarnos” hacia la inexistencia.

Somos los Cetáceos, y los océanos son nuestro hogar.

ANHELAMOS A NUESTRO PLANETA DE ORIGEN DONDE TODAS LAS ESPECIES VIVEN JUNTAS EN PAZ

Somos los Cetáceos. Habitamos sus mares y moramos allí en paz. Nos juntamos en ciertos momentos para descansar y recuperar de nuestros arduos viajes por los océanos. Muchos de nosotros cae presa de las naves pesqueras. Muchos de nosotros se van porque nuestra fuente de comida ha sido eliminada. Mayormente viajamos juntos para protegernos de predadores como la gente que nos usa para obtener los productos que necesitan.

Somos un grupo vivaz de seres, nuestra especie siempre canta y juega junta. Cuidamos mucho de protegernos, pero a veces no podemos. Anhelamos nuestro planeta de origen, pacífico y sereno, donde todas las especies viven juntas en paz y gran felicidad. Algún día nuestra Tierra tendrá paz y entonces podremos todos jugar juntos en gran felicidad. Aguardamos este momento. Mientras tanto, les enviamos nuestra Luz y Amor.

Gracias por tomar el tiempo para escucharnos.

Somos un grupo animados de seres, nuestra especie siempre canta y juega junta

Algún día nuestra Tierra tendrá paz y entonces podremos todos jugar juntos en gran felicidad

LA CONTAMINACIÓN DESTRUYE EL CUERPO DE LA TIERRA

Vivimos en sus océanos a salvo de su contaminación. Encontramos que nuestras vidas son fáciles y alegres, pues cuanto más lejos nadamos de sus costas, más fácil es respirar el aire. Aguardamos el momento cuando toda la tierra se limpie de la contaminación que destruye su cuerpo. Porque la Tierra tiene un cuerpo glorioso de belleza, con ríos y arroyos como sistema circulatorio, y montañas y prados como centros nerviosos.

Aguardamos el momento en que ustedes en tierra despierten a la belleza de la Tierra y la traten con el respeto y cuidado que ella tanto merece. Hasta este momento, continuamos bañándolos en nuestra Luz y mandándoles nuestros Amor desde lejos.

¡Somos los cetáceos y los amamos!

NOS COMUNICAMOS CON EL COMANDO GALÁCTICO / NUESTRA CONCIENCIA ABORDA SUS NAVES.

Somos los Cetáceos. Hoy está soleado y las olas del océano están altas. Podemos ver lejos hacia el horizonte más allá del cielo. Las olas rompen en las costas, arrastrando los pequeños peces del océano, y las algas. Está hermoso hoy.

Nos comunicamos entre nosotros usando sonidos de alta frecuencia que penetran el agua. Nos unimos todos en este momento, y permanecemos en grupos por seguridad. De noche, tomamos turnos manteniendo la vigilia mientras nuestras manadas duermen.

La vida es excitante para nosotros, ya que podemos contactarnos y comunicar con el Comando Galáctico para este sector de la galaxia. Hasta podrían transportarnos hacia sus naves, pero somos un poco grandes para caber realmente, entonces abordamos con nuestras conciencias, y nos quedamos por el tiempo que deseamos. Con nuestras conciencias plenas, podemos estar en dos lugares a la misma vez.

SOMOS LOS GUARDIANES DE REGISTROS DE NUESTRO PLANETA

Estamos aquí. Si, compartimos sus períodos de tiempo en los océanos. Tenemos las mismas demarcaciones que utilizan a pleno su marco de tiempo en tierra. Informamos directamente al Comando Galáctico a intervalos regulares de su tiempo.

Mantenemos registros de toda la información vital en nuestros bancos de memoria y damos esta información al Comando Galáctico cuando nos la piden. Así, podemos almacenar grandes cantidades de información por vez. Estamos siempre listos para usar nuestros grandes bancos de memoria por el bien de la Tierra. Somos los guardianes de los registros del planeta. Hemos guardado y almacenado toda la historia de la Tierra en nuestras memorias, y está todo accesible para cuando venga el momento de liberarlas. Se dará esta información a todos los hijos de la Tierra cuando sea el momento.

Nuestro tiempo es el mismo que el suyo en tierra, aunque guardamos registro de los días y los años en forma distinta. Nuestros días y años siguen a las estrellas de arriba. Podemos distinguir el marco de tiempo en el que estamos mirando el cielo nocturno que para nosotros marca claramente el paso del tiempo.

Los visualizamos en tierra
Como ustedes a nosotros en el mar

Los vemos con los ojos de nuestra mente,
Como ustedes nos ven en su imaginación.

NOS PREPARAMOS PARA ESTOS ENCUENTROS TELEPÁTICOS AL IGUAL QUE USTEDES

Aguardamos nuestras canalizaciones diarias y nos preparamos para estos encuentros telepáticos al igual que ustedes. Los visualizamos en tierra como ustedes a nosotros en el mar. Los vemos en los ojos de nuestra mente, como ustedes nos ven en su imaginación. Estamos totalmente conectados como uno durante estas sesiones de canalización y nuestro Amor fluye directamente dentro de su aura donde penetra su Ser.

Son poderosos guerreros en tierra, como nosotros los somos en el mar, y juntos creamos un potente bastión de protección para este planeta. No teman, porque estamos aquí en un frente unido que apoya a toda la Luz sobre y dentro del planeta.

Somos Uno. Venimos de la Fuente y retornaremos, intactos, a la Fuente de todo Amor y Verdad.

PREGUNTAS RESPONDIDAS

P: ¿Por qué es que algunas manadas de Orcas matan a otros mamíferos marinos, inclusive algunas de las grandes ballenas, y por qué es que actualmente hay delfines atacando y matando tortugas en Escocia?

R: Somos los Cetáceos, y responderemos esta pregunta. Sepan que nuestras manadas se componen de familias muy estrechamente unidas, cada una tiene su propia forma de hacer las cosas, sus propios liderazgos, su propia jerarquía. Aunque todos seguimos las leyes divinas de Dios y las representamos plenamente, así y todo, podrá haber algunos en nuestra especie que se desvíen del camino, que por alguna razón, han perdido de vista al Servicio Divino, y atacan a otros en su confusión.

P: Entiendo cómo algunos se podrán desviar, pero si todos ustedes tienen plena conciencia, ¿cómo es que algunas Orcas siguen atacando y matando a otros mamíferos en los océanos?

R: De la misma manera en que hay algunos seres en tierra que no siguen la ley divina, también los hay en el océano. Aunque todos tenemos plena conciencia, algunos de nosotros podrían no querer siempre ejercer su divinidad. Las Orcas somos una especie pacífica, pero al ser provocadas o atacadas por humanos, podemos perder nuestra conexión y confundirnos y atacar a otros alrededor nuestro en la confusión.

Sepan que aquí en los océanos somos grandes Seres de Luz, como ustedes lo son en tierra. Estamos aquí en nuestra forma presente para vigilar y proteger el plano de la Tierra, hasta que puedan retomar su mayordomía. En nuestra forma actual tenemos muchos niveles de conciencia, al igual que ustedes en tierra

(humanidad) comprenden muchos niveles de conciencia. Algunos de nosotras enfocamos muy claramente, dado que hemos logrado altos niveles de evolución. Algunas de nosotras estamos aún subiendo la escalera evolutiva de conciencia, aunque estemos apostadas en el mar.

Con la humanidad es igual. Algunos son altamente evolucionados en conciencia, algunos están aún escalando y luchando por claridad de visión y de propósito. Al enfocar en su propósitos, se les revelarán estados superiores de entendimiento, que se tornarán parte de su vida. Hasta ese entonces ustedes (la Humanidad) continuarán haciéndole la guerra a sus hermanos y hermanas en tierra, y nosotros también nos preguntamos cómo pueden hacer esto, dado los grandes Seres que son.

Entonces estamos todos aprendiendo y experimentando en el camino hacia la conciencia de Dios, aunque de distintas formas. La diferencia es que nosotros afuera en el mar hemos logrado, mayormente, paz y tranquilidad entre los Cetáceos, mientras ustedes en tierra, en su mayoría, aún se pelean y riñen entre sí por odio y codicia.

Esperamos que esto aclare algunas de sus preguntas. Es triste cuando las especies son provocadas a matar a los suyos, a causa de malentendidos, miedo o confusión. A la medida en que aumente la energía que entra a la Tierra, nuestra visión se hará más clara, y todos entenderemos y sentiremos el amor de Dios moviéndose a través de todos para todas las especies, sin importar la forma; y todos aprenderemos a honrar a los nuestros. La Humanidad, sobre todo, aprenderá a honrarse como una conciencia en tierra. Entonces reinará la paz sobre la Tierra, y la felicidad retornará a los océanos.

P: Por qué no pueden ver las redes de pescar y los barcos balleneros para evitarlos?

R: Sepan que está muy oscuro en el mar y a menudo perdemos de vista los mismos objetos que informamos. Podemos escanear el horizonte y generalmente los vemos, pero a veces nos distraen otras tareas o preocupaciones y no los vemos. Luego nos encontramos atrapados en el obstáculo que podríamos haber descubierto hace tan sólo unos días. Sabemos que esto les parecerá curioso, pero ocurre. Es como si ustedes estuvieran manejando por una calle transitada, llena de arreglos en el pavimento, y notaran un obstáculo, y luego justo al día siguiente condujeran el auto justo hacia el obstáculo porque sus mentes están en otra cosa. Nos pasa así también.

Con respecto al Comando Galáctico para este sector de la galaxia, les gustaría desmaterializar las redes de pescar y los arpones y otras armas mortales usadas para atraparnos y matarnos, pero entonces estarían interfiriendo directamente con las vidas de otro planeta. La Ley Universal no les permite esta sanción y ellos deben observar impotentes mientras caemos presa de estas tácticas balleneras.

A fin de que un planeta reciba ayuda extra-planetaria, la gente debe pedir esa intervención en sus vidas. Es sólo por medio de la Ley de Pedir que reciben. El pedido debe provenir de los humanos mismos, ya que (nosotros los Cetáceos) hemos sido voluntarios para estar aquí para ayudarles evolucionar en la escalera de la conciencia. Si pidiéramos intervención directa a nombre nuestro, entonces las lecciones que la humanidad necesita aprender se tornarían no-existentes. Somos sus maestros, pero ustedes están destruyendo precisamente aquellos que vinieron a salvarlos de ustedes mismos.

PETICIÓN A LA JERARQUÍA ESPIRITUAL PARA INTERVENIR EN NOMBRE DE TODOS LOS CETÁCEOS

Sepan que anhelamos la paz en los océanos, como ustedes anhelan la paz en la Tierra. Hemos llegado desde muchos sistemas estelares distintos para ayudar a la Tierra en su ascensión hacia la luz. Estamos aquí en grandes números aunque ahora han decaído rápidamente. Les damos la bienvenida por acudir a nuestra ayuda pidiendo a la Jerarquía Espiritual que intervenga en nombre de todos sus hermanos y hermanas en el mar.

Agradecemos la intervención directa, después de todos estos milenios de no-intervención. Nos esforzamos por hacer todo lo que podemos para ayudar a esta dulce Tierra, y sin embargo no podemos hacerlo todo solos. Nosotros, como conciencia divina, debemos trabajar juntos desde todos los niveles y todas las dimensiones para traer más Luz a la Tierra. De esta manera, la gente se dará cuenta cómo todas las especies están interconectadas y la caza de ballenas se tornaría inexistente de un día a otro.

Nos reunimos con la Jerarquía Espiritual y describimos nuestro problema y los problemas de los humanos que están a merced de las fuerzas oscuras, también. Si, está la ley de no-interferencia, y sin embargo hay mucha interferencia desde niveles en que los humanos aún no son concientes.

Les aconsejamos trabajar de cerca con nosotros en espíritu, a fin de que nuestras conciencias combinadas puedan vencer la oscuridad que prevalece en la Tierra. Agradecemos la intervención directa de la Confederación en nombre nuestro, y nosotros también sentimos que es momento de actuar- momento en que la Luz prevalezca y disipe la oscuridad. Nos encontraremos con ustedes en los Planos Internos de Luz y Amor, y apoyamos sus ruegos a la Jerarquía Espiritual a nuestro favor. Aunque somos pacíficos y pacientes, nosotros también sentimos que es tiempo de actuar, dado que ya no queremos ver nuestros números diezmos por codicia e ignorancia.

Gracias por venir en nuestra ayuda y hablar en nombre nuestro. Estamos todos juntos en esto- toda la vida en la Tierra- y traer nuestra causa a la atención directa de todos los miembros de la Jerarquía espiritual

aclarará mucho las dificultades que enfrentamos aquí en la Tierra, y cómo su intervención es tan vitalmente necesaria a nuestra causa.

Confiamos en su actuar y sabemos que trabajan incansablemente por nosotros en los Planos Externos e Internos. La paz pronto reinará en la Tierra y miraremos hacia atrás en asombro y felicidad por lo que hemos logrado. Somos sus hermanos y hermanas en el mar.

NO NOS DIVIDIMOS

Saludos, nuestra hermana en tierra. Te damos la bienvenida a nuestro medio. Te rodeamos con nuestra conciencia de Luz mientras estás sentada recibiendo nuestros pensamientos.

Somos Uno. Toda la creación es Uno. Toda la humanidad es Uno. Un alma, una poderosa ola de luz. La humanidad ha elegido separarse en millones de facciones, partículas de luz, cada cual llamándose algo distinto en su lucha por la identidad.

Nosotros en los océanos, sabemos que somos todos uno. No nos dividimos en facciones políticas o religiosas. Amamos y nos respetamos unos a otros por la verdad de quienes somos. Y somos Grandes Seres de Luz llevando nuestra Luz para diseminarla en la Tierra. Venimos de cerca y de lejos, y algunos de nosotros hemos viajado grandes distancias para estar aquí en este momento.

ESTAMOS TOTALMENTE CONECTADOS CON LA FEDERACIÓN GALÁCTICA PLANETARIA

Saludos desde los Océanos de la Tierra. Estamos congregados alrededor, escuchando sus ondas de pensamientos mientras son generadas desde sus cerebros y fluyen hacia nosotros por los éteres de los océanos de la Tierra. Somos los cetáceos de la Tierra, flotando en las olas del mar, escuchando y esperando que sus llamadas lleguen a nosotros. Esperamos y anhelamos responder a sus preguntas acerca de la Tierra, el Comando Galáctico, y el Cinturón de Fotón. Gracias por sus preguntas hoy. Las responderemos desde nuestra Conciencia de Grupo Uno, fluyendo desde nosotros hacia ustedes todos, dentro y fuera del cuerpo.

Les cantamos acerca de la Tierra, la diosa dorada de Luz, flotando majestuosamente por el universo en su curso a través de las estrellas. Somos todos sus viajeros, sentados sobre su cuerpo mientras ella nos lleva majestuosamente a través de los cielos estrellados. Estamos sobre un disco dorado, vivo y conciente de toda la vida que transcurre. Somos una luz dorada, densificada por materia, elevándonos y saliendo de la conciencia de tercera dimensión.

No estamos solos sobre la Madre Tierra, aunque así les parezca a sus cinco sentidos. Por lo contrario, estamos totalmente conectados con la Federación Galáctica que supervisa nuestra galaxia y este sector del universo. La Federación Galáctica siempre ha trabajado con los cetáceos, en conjunto con nuestra misión en la Tierra. Es por medio de la Federación que podemos recibir la información que necesitamos a fin de llevar a cabo nuestras tareas en muchos niveles a favor de la Madre Tierra.

La Federación y nosotros somos UNO. Trabajamos juntos, siempre, en muchos niveles distintos, siempre representando las más altas intenciones de la Tierra y la humanidad. La ascensión está primero y principal en nuestras mentes, y siempre mantenemos estos pensamientos enfocados como un fuerte faro que nos guía por las aguas de la vida. Sepan que toda la vida en la Tierra es conciente del proceso de Ascensión por el cual estamos transitando, y que toda la vida está ascendiendo continuamente, aún mientras hablamos. Es uno proceso que, una vez puesto en movimiento, sólo aumenta su velocidad, hasta que un día todos despertarán viéndonos ante ustedes, cubiertos por luz dorada, dándoles nuevamente la bienvenida a las aguas de Luz fluida.

Todos esperamos que despierten a los Seres de Luz que son, y nos vean a través de su tercer ojo otra vez- el ojo de visión interna donde toda la existencia está expuesta. Ustedes son todos muy queridos, toda la humanidad en todos sus niveles distintos de conciencia. Pues estos niveles son sólo niveles de crecimiento, y algún día todos ustedes estarán con nosotros nuevamente en conciencia. Este juego que todos estamos jugando pronto ha de llegar a su fin, y todos re-agruparemos y evaluaremos nuestros diferentes roles y partes en el gran drama llamado vida. Luego todos continuaremos en una frecuencia más alta, en el próximo paso de conciencia, en nuestro viaje en espiral a través de la eternidad. Todos nosotros simplemente nos movemos cada vez más cerca de Dios, actuando roles diferentes, mientras aprendemos individualmente y en grupo nuestras lecciones de co-creadores y la maestría sobre nosotros mismos en todos los niveles, hasta alcanzar la próxima meseta.

La Federación Galáctica nos sirve de guía, y nos da el apoyo amoroso y la ayuda técnica que necesitamos para completar nuestra misión en la Tierra. Sin su conocimiento y previsión, estaríamos perdidos en la densidad del plano Terrestre, no podríamos llevar a cabo nuestras tareas que son tan vitales a nuestra existencia y a la existencia de toda la vida en la Tierra.

Nadamos en la gloria de la Luz que se derrama sobre nosotros desde arriba, y nos mantiene equilibrados y sintonizados con el propósito de Dios, mientras atravesamos las caóticas olas turbias de los pensamientos humanos.

Entonces vengan y naden con nosotros- como nosotros nadamos con ustedes- y sepan que ustedes todos, algún día pronto, podrán nadar con nosotros en sus pensamientos. Los amamos nuestros queridos hermanas y hermanos, esperamos estar con ustedes pronto en total conciencia.

Respiramos con ustedes como uno.

TENEMOS PIELS GRUESAS

Somos los Cetáceos y podemos nadar por los océanos pese a los fríos y gélidos vientos de la costa del Norte Atlántico. Aunque somos de pieles gruesas, como ustedes dicen, sentimos la embestida del hielo invernal, y las tormentas de nieve. No hay resguardo en el mar, ya que no podemos acercarnos lo suficiente a las rompientes montañosas cerca de las costas, buscando protección de los vientos. Entonces, mientras nuestros cuerpos físicos se demoran en el frío, nuestros cuerpos etéricos están “afuera y activos” haciendo otras tareas y sintiendo estados superiores de calidez y bienestar que se difunde hacia el nivel físico, calentándonos por dentro. De esta manera, nuestros cuerpos etéricos y conciencia superior nos estabilizan y fortifican en este aire frío.

Y ustedes pueden hacer lo mismo. Pueden llamar a su Presencia Superior YO SOY para calentarlos, estabilizarlos, y fortificar sus cuerpos a nivel celular, para que el frío y el caos no penetre su envoltura física. De esta manera, se tornan inexpugnables a los extremos de temperatura y a los pensamientos mientras se manejan en tierra.

La Tierra es una zona de libre albedrío, lo que significa que todos los que vienen aquí pueden elegir cómo comportarse y actuar sus roles en gran escala. La prueba es mantenerse en su poderosa presencia YO SOY y reaccionar a todo lo que los rodea desde aquél lugar dentro suyo. Entonces nada puede sacudir o corromper la pureza de su alma. Mientras pensaban, nosotros estábamos “escuchando”, y comprendiendo sus pensamientos con respecto a la Tierra como una zona de libre albedrío. Esta es probablemente la mayor prueba, permanecer sólidamente dentro de su Presencia YO SOY en todo momento, para que la negatividad pueda sólo rebotar, mientras el Amor se infiltra en sus corazones.

Nosotros en los océanos, estamos siempre anclados en nuestra poderosa Presencia YO SOY, y por lo tanto podemos atender nuestros asuntos sin ser afectados por las catástrofes y el caos que nos circunda. Pues al estar en esa frecuencia superior, todas las vibraciones inferiores están fuera de sincronización y no nos afectan. Entonces no las sentimos, aunque estamos conscientes de que existen y ocurren en un plano inferior.

Los llamamos para que capten el amor y la luz que está siendo dirigidos a la tierra desde nosotros en el mar. Porque este amor y esta luz es el corazón de Dios, abriéndose para dejarlos entrar. Cuando se empiecen a embeber de las poderosas olas de amor que llegan hacia ustedes, sus corazones se expandirán y su ADN se acomodará, en un abrir y cerrar de ojos. Ustedes son grandes portadores de Luz, comenzando a recordar quienes son.

Entonces este es nuestro consejo para ustedes. Manténganse envueltos y sintonizados a su Ser Superior en todo momento, sabiendo que nada les puede tocar, excepto el amor de Dios como nosotros los Cetáceos lo experimentamos- y lo experimentamos plenamente. Experimentamos los brazos de Dios envolviéndonos en un poderoso abrazo de amor. Abrimos nuestros brazos ampliamente para rodearlos en nuestro abrazo. Somos sus hermanas y hermanos en el mar.

VER ES PODER

Los Cetáceos estamos aquí, nadando en esta hora temprana del amanecer cuando los peces aún duermen, y no advierten nuestra presencia mientras nos deslizamos en silencio. Amamos la Tierra, amamos a la humanidad, y nos amamos unos a otros. El amor es lo principal en nuestras vidas y nos lleva por las aguas de la vida. Es nuestra fuerza motriz que nos propulsa a través de nuestros días aquí, mientras anhelamos nuestro hogar de origen. Sabemos que ustedes también anhelan su hogar en las dimensiones superiores, y es a estas dimensiones que nos proyectamos astralmente cuando estamos cansados y agotados, necesitando en otras palabras, “descansar de la tierra”. Es mejor que el café y nos da energía sin cafeína. Por lo tanto nosotros también tenemos formas seguras de aumentar la adrenalina .

Nos congregamos en los planos superiores en nuestros cuerpos astrales y observamos a la Tierra desde lo alto. Esto nos da la ventaja de poder ver todo lo que nos rodea, y ver todo lo que vemos cuando volvemos a nuestros cuerpos bajo el mar donde nuestro espectro visual se encuentra nuevamente restringido.

De la misma forma en que ustedes usan los binoculares para ver a grandes distancias, nosotros usamos la proyección astral. Es más barata y no hay nada que “cargar”. Ustedes ya tienen todos los “aparatos” que necesitan para proyectarse astralmente. Sólo necesitan limpiar el camino para acceder a este viaje de “maravilla”, porque está incorporado a la especie humana, para ser usado por todos. Es esta habilidad de viajar “a voluntad” que permite conocer todo lo que existe, incluso su inmortalidad. Ustedes entonces llegan a conocer a Todo lo que Es a través de sus propios ojos y esta vista les permita alcanzar niveles de entendimiento que han estado hasta ahora escondidos de ustedes. Ver es Poder. Lo que pueden alcanzar, pueden enseñar.

Entonces comuníquense con nosotros en Amor, como nos comunicamos nosotros con ustedes, y juntos les ayudaremos a alcanzar las estrellas y volver con la información que necesitan para comprender al universo que los rodea.

Somos los Cetáceos y los amamos.

EL EQUIPO PARA NAVEGAR LOS OCÉANOS ESTÁ ALMACENADO DENTRO NUESTRO.

Estamos agrupados en esta tormenta de lluvia primaveral, esperando que la lluvia pare. La primavera es un momento maravilloso del año para nosotros. Un momento de esperanza y renacimiento para toda la vida. Es nuestra estación favorita, ya que las temperaturas no son ni demasiado elevadas ni demasiado bajas, sino perfectas para el metabolismo de nuestros cuerpos.

Nuestros cuerpos están bien equipados para nuestras vidas en los océanos. Todo el equipo que necesitamos para navegar por los océanos está almacenado dentro nuestro, operando plenamente en niveles óptimos sin las descomposturas que ustedes experimentan en tierra. Todas nuestras tareas se pueden efectuar usando sólo nuestros cuerpos. No necesitamos otros equipos para llevar a cabo nuestras tareas para el Comando Galáctico. Todo lo que necesitamos está por así decirlo, en la punta de nuestros dedos. Ustedes en tierra sin embargo, necesitan muchas y diversas herramientas para cumplir sus tareas y su éxito depende de ellas.

Tomen por ejemplo a la computadora. Necesitan grandes y abultadas máquinas para hacerles los cálculos, cuando todo lo que necesitamos nosotros es nuestro cerebro altamente desarrollado, que puede computar cinco veces más rápido que una computadora. Todas las conexiones están "incorporadas" y nuestros cerebros nos conectan al sistema principal de cómputos del Universo- la Fuente de Toda Información.

Los invitamos a explorar nuestros patrones de pensamiento haciendo una conexión con nuestras mentes por medio de sus pensamientos, pues ellos pueden viajar a través de la estática de la Tierra y conectarlos a ustedes con nosotros. Entonces volverán a experimentar la conciencia plena otra vez- su verdadero y natural estado de ser.

Nuestras vidas corren paralelas a las suyas, aún cuando permanezcamos en el mar mientras ustedes se sientan tras escritorios todo el día. Nadar es ciertamente mejor para sus espaldas que sentarse, y es un lujo que siempre tenemos. Ciertamente no necesitamos consultar a quiroprácticos! Somos saludables, grandes y fuertes, y nuestro peso nos lleva seguros por las corrientes mientras recorremos el camino ondulante entre vasta provisiones de comida y millones de millas de cursos de agua. Los amamos.

BALLENAS JOROBADAS

Somos los Cetáceos reunidos en el medio del océano mandándoles nuestros pensamientos telepáticos. Sepan que ustedes y nosotros somos uno. Nuestra Luz se une totalmente cuando sus pensamientos están en nosotros. Distinguimos su Luz a través de su velocidad vibratoria, su matriz de colores y patrones de pensamiento. Sabemos quienes son y los distinguimos con facilidad entre sus otros hermanos y hermanas en tierra. Pronto tendrán esta capacidad al elevarse en conciencia y poder ver al planeta en todas sus muchas y variadas capas de existencia.

Estamos lejos en el mar hoy y el sol está brillando encima nuestro. Hemos estado nadando plácidamente y jugueteando juntos en esta tarde perezosa. Es un día pacífico, sin mucha actividad. Tenemos que aprovechar estos días y sólo descansar y flotar de aquí para allá, comunicándonos unos con otros y con el Comando Galáctico en bandas de Luz de frecuencias más altas.

Somos como los fotógrafos, tomando fotos en nuestras mentes de todas las distintas formas de vida con las cuales nos comunicamos. Las vemos a todas claramente con los ojos de nuestras mentes, y retransmitimos nuestra propia imagen junto con nuestro mensaje verbal. Nuestra vida es muy excitante, porque no estamos restringidos a esta ubicación en el espacio como ustedes aún lo están. Podemos viajar instantáneamente a otras regiones o sistemas estelares con el destello de un pensamiento.

Ustedes ahora están hablando directamente con nuestra manada de ballenas jorobadas, quienes les agradecen por oír nuestras grabaciones vocales en cinta. Cuando ustedes nos escuchan, se conectan con nuestro grupo de conciencia a través del sonido de nuestras voces y cantos. Les cantamos continuamente canciones de amor a ustedes en tierra, esperando cautivar su atención por medio de sus pensamientos sobre nosotros para que podamos unirnos en conciencia con ustedes como uno.

Hay muchas historias sobre los seres humanos siendo atraídos a nosotros por medio de sus corazones, y esto es porque han abierto sus corazones y nos permitieron entrar.

Somos seres románticos, y nos cortejamos y galanteamos continuamente. Hay un constante dar y recibir de amor entre todos nosotros, ya que descubrimos hace mucho que este "amor" es la Fuente Creadora que fluye a través de nuestro Ser.

Y así continuaremos a soñar este día hasta que pase, para crear la magia del mañana.

EL AGUA ES SÓLO OTRA ESCUELA

Saludos desde los océanos de la Tierra! Los saludamos en el nombre del único Creador de toda vida, dentro y fuera del agua. Pues el agua es sólo otra escuela donde otras especies viven, juegan y aprenden las lecciones de la Tierra al igual que ustedes en tierra.

Nuestras lecciones siguen el mismo programa que las de ustedes. Establecemos metas y luego nos proponemos lograrlas conforme nuestras costumbres, sintonizando con nuestros sistemas de orientación, al igual que ustedes en tierra.

También tenemos guías y ángeles guardianes que trabajan directamente con nosotros en los océanos, porque no hay barreras para la guía de Dios y todos tienen la oportunidad de seguir sus corazones y desarrollar su capacidad intuitiva para extenderse más y más alto hacia Todo Lo Que Es. Y Todo Lo Que Es es Uno, una Fuente para todos, no importa qué diseño la especie parezca tener en la tercer dimensión de la ilusión. Somos todos uno en la dimensión superior de Amor y Luz.

Entonces naden con nosotros por la corriente de la vida, donde nuestros pensamientos convergen en un poderoso océano de Luz.

EL ALINEAMIENTO ES LA CLAVE

Hemos oído tu llamado para unirnos en uno con tu rayo de energía. Estamos aquí en grandes números respondiendo a tu llamado. Estamos equiparando tu frecuencia, como equiparás la tuya durante estas sesiones de canalización. Estamos honrados de estar contigo en este momento, y trabajar nuevamente como equipo uniendo los océanos y tierra del planeta Tierra.

Si, hemos trabajado juntos en otros tiempos y otras vidas. Tu conexión con nosotros no es nueva- eres una mano, o aleta ducha en esto. Has desarrollado el arte de telepatía y te has mantenido en contacto con nosotros a través de eones. Recién ahora estás despertando a este hecho de existencia, pues toda la vida es telepática cuando se alinea verdaderamente con su Ser Divino. Todos los Cetáceos en los Océanos estamos completamente alineados con la Presencia de Dios dentro nuestro, y por lo tanto hemos retenido plena conciencia, mientras que ustedes terrenos han perdido su conexión al separarse de ustedes mismos- su Ser Divino

Ahora es el momento del Regreso- el regreso a quienes son y sus propósitos aquí. Nosotros los Cetáceos estamos aquí para ayudarles a encontrar su camino de regreso a ustedes mismo donde verdaderamente pertenecen, de vuelta su Ser Divino que está esperando dentro de ustedes. Sólo llámenos y viajaremos con ustedes en el camino de vuelta a casa. Los amamos.

LIBERTAD DE PASO

Estamos aquí, no lejos de la costa, jugueteando en el sol de media mañana y flotando en las olas. Hoy la corriente es fuerte, mece nuestros cuerpos de aquí para allá con el viento. Cantamos y jugamos entre nosotros después de un gran desayuno de camarones y arenques- uno de nuestros desayunos favoritos. Comemos enormes cantidades de comidas que digerimos rápidamente debido a nuestro constante movimiento de nadar, correr, bucear y chocar contra las olas. Quemamos las calorías apenas las consumimos. No hay grasa demás en nosotros. Somos elegantes como un ciervo, y fuertes como un buey.

Estamos continuamente ejercitando mientras hacemos nuestro trabajo diario para el Comando Galáctico, mostrándoles las áreas que necesitan ser patrulladas a fin de proteger a la Tierra de los que intentan transgredirla. Somos despreocupados, y sin embargo diligentes en nuestro trabajo, siempre vigilando cuidadosamente los océanos y cuerpos de tierra vecinos, y luego informamos nuestros hallazgos al Comando Galáctico para este sector de nuestra galaxia. Siempre hay tanto que hacer, y no hay suficiente de nosotros para hacerlo. Entonces trabajamos rápidamente, dejando bastante tiempo para estar con nuestras familias y manadas.

Muchos Cetáceos están dejando el plano terrestre debido a su densidad y contaminación, y la manera sin sentido en que nos matan. Ya no es el refugio en el que una vez retozamos, y nuestras vidas están diariamente en peligro a causa de los que nos rastrean. Nuestras vidas serían tan fáciles, si sólo la humanidad parara, escuchara, y aprendiera a vivir dentro de las Leyes Universales donde encontraría la paz y abundancia que anhela. "Paren y escuchen" es nuestro lema. Es una salida al caos auto-infligido, creado por la codicia y el ego. No hay codicia en los océanos: todo es compartido y todo es abundancia.

Nadie posee nada y sin embargo todos poseen todo. Todo es la dádiva del único Creador- el Creador de la vida dentro y fuera de los océanos Porque toda la vida procede de la misma fuente, no importa cuál sea su forma o nivel de conciencia. Y nosotros en los océanos amamos nuestras formas y nos deleitamos en nuestra conciencia. Porque somos seres completamente evolucionados habitando en nuestros cuerpos oceánicos por conveniencia y deleite- el deleite de flotar y navegar la Tierra libremente sin restricción ni necesidad de pasaportes o licencias. De hecho, estar libres del papeleo y el tener que comprar nuestros viajes por los océanos con dinero es la mayor libertad de todas. Vamos y venimos cuando queremos sin tener que ahorrar dinero para viajes. Este libre paso une nuestras especies y nos trae a todos más cerca como una familia. No hay restricciones que nos separen en los océanos. La separación de ustedes es el deseo de sus gobiernos de mantenerlos a todos aislados para controlarlos mejor. Sin libertad de paso, su intimidad y conocimiento mutuo es mínimo, y sus diferencias se magnifican, causando desconfianza y guerras.

Entonces júntense en familias extensas como lo hacemos nosotros, y se deleitarán en la seguridad y resguardo de la vida. Somos los Cetáceos y los amamos.

HAARP² Y EL CLIMA ERRÁTICO

Tomamos sol en este momento del año, aunque las condiciones del clima sean erráticas, con largos lapsos de luz solar. Cuando hace más frío, nos acurrucamos juntos cerca de la costa, esperando que sople el aire tibio hacia nosotros desde tierra. Amamos nuestra vida en el mar y si no fuera por las condiciones erráticas de clima causados por HAARP y otros experimentos gubernamentales, estaríamos tomando sol ociosamente en pleno medio día en vez de estar acurrucados, resguardándonos del frío y de la lluvia, esperando que salga el sol.

Lo que nos trae al tema de este comunicado: la vida en la Tierra. Sepan que a fin de que la vida exista en armonía y equilibrio, los humanos deben aprender las leyes de la naturaleza y atenerse a ellas. De esta manera, la Tierra y toda la vida fluirá equilibradamente una hacia la otra en conciencia y amor. Los patrones erráticos sólo causan separación, distanciamiento y falta de armonía, mientras que la estabilidad y el equilibrio conducen a la evolución. Pronto un día sabrán precisamente cuánto se interfiere con sus vidas y con los patrones del clima, limitando su evolución de maneras que les sorprendería. Porque las limitaciones de cualquier tipo impiden el progreso de una especie y peligran la evolución.

Nosotros en los mares sabemos todo esto por medio de nuestra observación de la tierra, mientras permanecemos descansando en los océanos, vigilando sus áreas de tierra. Cuando todos se eleven en conciencia, se encontrarán nuevamente en la zona de confort de la Tierra. Les agradecemos por comunicarse con nosotros.

(Extraído de Angels Don't Play This Haarp, del prefacio escrito por el Dr. Gael Cristal Flanagan y el Dr. Patrick Flanagan)

MANTENEMOS A LA ECOLOGÍA EQUILIBRADA

Hoy es un día tibio y soleado, mientras tomamos sol ociosamente y vagamos por ahí. Es tu cumpleaños, y nosotros también celebramos este día contigo. Este es el día en que emergiste por primera vez a la Tierra desde tu morada en un estado superior.

Nosotros también, vinimos desde otros planos de existencia para estar aquí en la Tierra durante este glorioso momento de cambios para la Tierra. Nosotros también extrañamos nuestro hogar de origen y todo lo que hemos dejado atrás. Nuestras vidas aquí están en un estado precario de existencia todo el tiempo, y estamos constantemente cuidándonos de los barcos balleneros que rompen los tratados establecidos para prohibir la matanza de ballenas en los océanos de la Tierra. Hay países hoy que no honran nuestras vidas o nuestras formas de existencia, menoscabando así a la Tierra.

Cuando las ballenas desaparezcan como especie, como consecuencia del abandono y el asesinato, entonces la raza humana entera desaparecerá, pues somos los Guardianes de la Tierra, y nuestra desaparición traerá la destrucción del medio ambiente de la Tierra. Mantenemos equilibrada a la ecología en los mares y vigilamos la Tierra a diario. Nuestra pérdida será la suya. Será la pérdida del planeta, pues sin nuestras vidas en los océanos, no puede existir ninguna otra.

La humanidad no ha tomado en cuenta la importancia de la ecología y el equilibrio para que la Madre Tierra viva y se regenere. La humanidad actúa como si fuera la única especie que queda en la Tierra, y que sólo sus caprichos y deseos importan. Precisamente estos deseos y caprichos serán la caída de la humanidad si continúan sin control.

Afortunadamente para toda la Tierra y sus especies, se están anclando a la Tierra cantidades cada vez más grandes de Luz para despertar a justamente aquellas almas que se han desconectado de la Tierra en su búsqueda de riquezas. Este es el Gran Despertar y está sucediendo ahora, en la hora 11ª, para salvar a la Tierra y a todas aquellas almas que se están despertando a la Luz.

Tantos en la Tierra aman nuestra especie, y es este amor que nos mantiene en nuestra constante lucha por la supervivencia. Entonces les agradecemos por todo el amor que nos envían a diario, porque fortalece y nos fortifica en nuestra resolución de permanecer en la Tierra hasta que ocurra la Gran Ascensión; entonces estaremos todos seguros nuevamente en los brazos de nuestro Padre, donde todo es paz y todo es amor incondicional. Entonces hasta este momento de nuestra gran marcha hacia la Luz, continuaremos a vigilar la Tierra y continuaremos a enviarles nuestras vibraciones de amor por el agua y el aire, a donde los alcancen en tierra.

LA GRILLA MAGNÉTICA DE LA TIERRA / NUESTROS BALLEMATOS

² HAARP(High Frequency Active Auroral Research Project) ha sido diseñado para irradiar más de 1.7 gigawatts (billones de watts) de energía radiada hacia la ionosfera, la capa eléctricamente cargada, por encima de la atmósfera de la tierra. Hará "hervir la atmósfera superior", y después la radiación rebotará hacia la Tierra en la forma de ondas largas que penetrarán nuestros cuerpos, el suelo, y los océanos)

Somos los cetáceos saludándoles en este bello día de Julio. El tiempo está calmo, tibio y balsámico, las brisas del océano remueven las olas mientras suben y caen en unísono con el pulso magnético de la Tierra.

La vida en los océanos es excitante. Siempre hay algo para hacer, sin importar cómo nos sintamos o lo que pensemos, porque estamos comunicados con muchos lugares distintos al mismo tiempo. Guardamos registro de los muchos lugares diferentes donde la grilla magnética de la Tierra se encuentra debilitada, necesitando ser reparada, y donde la Confederación está tratando de fortalecerla. Trabajamos en unísono con todos los que están aquí como cuidadores concientes, a fin de corregir y rectificar la estructura etérica y física de la Tierra. Hay tanto que ha sido destruido y debilitado por el mal uso y descuido de la humanidad, que algunos días parece que todo lo que hacemos es reparar.

Por ejemplo, hoy hemos informado un eslabón en una parte de la estructura magnética de la Tierra que se perdió debido a la enorme cantidad de contaminación del aire y la negatividad que se filtra a través de la cubierta etérica de la Tierra. La Tierra está cubierta por un escudo, a causa del peligro de que su cuerpo contaminado se esparza por el espacio, y es contra este peligroso nivel de toxinas que estamos en constante alerta. Informamos los problemas al Comando Galáctico, que usa su tecnología para desmaterializar cualquier contaminación que puedan. Esto es mucho trabajo, pero podemos manejarlo bien.

Julio es un mes de nacimiento, crecimiento y celebración para nuestros pequeños, pues nuestras crías crecen rápidamente debido al consumo de leche y nutrientes de sus madres. Nos siguen en las manadas, manteniéndose muy cerca de ellas, de quienes se alimentan continuamente durante el día. De noche se acurrucan contra el cuerpo de sus madres, y son rodeados por nuestro círculo de protección. Todos dormimos al mismo tiempo, de manera que estamos rítmicamente sincronizados unos con otros. Al amanecer nos despertamos y empezamos a buscar nuestro desayuno de peces frescos, aún manteniendo nuestros pequeños en el medio de nuestro círculo donde se quedarán hasta que sean lo suficientemente grandes como para salir por sí solos.

Nuestras vidas solían ser diferentes cuando la gente no nos cazaba hasta el borde de la extinción y podíamos proliferar en grandes números. Entonces nos relajábamos y dejábamos a los bebés pasear un poco, sabiendo que estarían a salvo de los intrusos. Este tiempo volverá, cuando toda la vida en los océanos estará segura y podremos relajar nuestra vigilia. Somos sus hermanos y hermanas.

TODOS SALTAMOS ALTO

Hoy está frío. Hay un frente de aire frío entrando sobre el océano y estamos todos acurrucados juntos buscando abrigo. Este es el momento del año para jugar porque el agua del océano es suave y el aire es cálido, de manera que podemos saltar y jugar por ahí durante todo el verano. Cuando tenemos mucho calor, saltamos alto en el aire y el choque de aire fresco nos refresca considerablemente. Todos saltamos alto. Aunque nuestros cuerpos sean grandes, así y todo podemos saltar alto utilizando las olas como método de propulsión. Usamos nuestras aletas y colas y el impulso de las olas de una manera tal que impulsan a nuestros cuerpos hacia delante y nos empujan hacia arriba y fuera del agua. Empezamos a entrenar a nuestros pequeños a montar las olas y bucear cuando nacen. Cuando son un poco más grandes, les enseñamos a saltar y bailar usando el agua como un escenario.

Los frentes fríos son raros en Julio pero son un respiro lindo del calor de verano. Nos da la oportunidad de reagruparnos y mantenernos cerca para nuestro confort físico, de la misma forma que ustedes podrían acurrucarse entre ustedes en tierra en los días fríos cuando están afuera esperando el colectivo.

Hay mucho trabajo para nosotros en el verano, porque es un momento cuando la gente corre a los océanos en vacaciones, y sale en pequeños botes y canoas. Somos muy cautelosos y vigilamos a la gente en este momento del año, ya que algunos se adentran en los océanos más de lo que es seguro. A menudo encontramos a rezagados en el mar, que se separaron de su grupo de barcos o que se han perdido solos.

Les recomendamos prudencia a todos los que entren en los océanos, que siempre mantengan la costa a la vista por seguridad. Le avisamos telepáticamente a la gente, pero nuestras advertencias pasan desatendidas, y las personas las descartan de la mente de como algo trivial. Entonces hacemos lo mejor que podemos y los mantenemos a la vista por las dudas que se metan en problemas antes de llegar a la costa.

Tenemos nuestras tareas designadas, vigilándolos a ustedes en tierra y mar, hasta que puedan empezar a pensar claramente por sí mismos y tomar decisiones basadas en la salud y bienestar del planeta.

Transiten ligeramente por la vida, porque hay muchas avenidas distintas que los llevarán a muchos lugares diferentes. Entonces asegúrense de haber estudiado el mapa de sus vidas antes de hacer cualquier giro. Cuando estén relajados es cuando naturalmente girarán en la dirección que buscan.

VISTA MULTIDIMENSIONAL

Flotamos con la corriente mientras la brisa sopla ociosamente por el océano. Nos quedamos aquí escuchando quedamente los sonidos del mar. Los sonidos son como un vasto coro de cantantes sintonizados con sus propias melodías. Los océanos son ricos en sonidos, ya que todas las especies tienen su propia firma que las identifica. Estas firmas de identidad están todas sintonizadas a distintas frecuencias y longitud de onda,

y esto es como nos identificamos unos a otros desde grandes distancias. Por supuesto, cuando estamos cerca, nos reconocemos instantáneamente, como ustedes se reconocen en tierra.

Hoy el día está claro, con cielos azules y olas altas y estamos descansando, mirando las estrellas del cielo; porque con nuestra vista multidimensional, podemos ver las estrellas sin importar qué momento del día sea. Aunque estemos limitados al agua, “vemos” muchos kilómetros hacia el espacio. Así es como navegamos. Navegamos por los océanos durante el día usando otros sentidos para dirigirnos. De noche usamos los patrones de las estrellas en el cielo. Cuando recuperen su plena conciencia, ustedes también verán las estrellas en pleno día. Esto es algo que un Ser plenamente conciente puede hacer.

Hoy es un día ideal para flotar y relajarse y disfrutar la vida en el mar, porque la vida es relajarse. Es un momento para “cavar” dentro de nuestros cuerpos y anclarnos a la Tierra. Porque por esto hemos venido aquí. Hemos venido a “estar aquí”, y no en otro lugar. Entonces el mejor lugar para estar es plenamente dentro de nuestros cuerpos y plenamente anclados a la Luz.

Cuando estamos plenamente dentro nuestro y anclados, estamos más equilibrados y nos sentimos con más armonía. Pero cuando estamos “dentro y fuera” a la vez, como muchos de ustedes en tierra lo están, entonces el desequilibrio trae desarmonía. Por eso, manténganse plenamente anclados en sus cuerpos en todo momento, como hemos aprendido a estarlo nosotros. Entonces, cuando hay un malestar o crisis, responderán con equilibrio y gran control para remediar la situación. Porque todo es equilibrio y armonía desde nuestro puesto de ventaja, y es este sentimiento que estamos tratando de proyectarles mientras enviamos nuestra energía a las grandes áreas de tierra que rodean nuestros hogares en los océanos.

Entonces, mientras les enviamos nuestras energías de equilibrio, envíen de vuelta su amor hacia nosotros, mientras intercambiamos nuestros pensamientos y sentimientos como un pensamiento y un sentimiento que emana de una conciencia.

P: Cómo oyen sin oídos

R: Navegamos por medio de nuestro sonar. Nuestro sonar refleja la configuración de las áreas terrestres y las rocas que sobresalen del agua. Nuestro sonar es nuestra vida. Sin él, estaríamos perdidos en los océanos. Es tan preciosos como nuestro aliento.

No tenemos oídos y “oímos” a través de los ecos que retornan de nuestro sonar. Lo mandamos a través de nuestras mentes y hace eco con lo que fuere que toque, enviando de regreso información sobre tamaño, forma, etc. Es a través de nuestras mentes, por lo tanto, que oímos. Esta es la manera en que encontramos comida, y nos encontramos unos a otros, porque podemos localizar cualquier cosa por medio del sonar. Es una habilidad maravillosa, y la usamos a pleno.

Enviamos nuestros rayos sonares por medio de nuestro tercer ojo, y rebota instantáneamente a nuestras mentes para ser decodificado. Esto nos permite leer continuamente nuestro entorno mientras nadamos por el océano. Entonces no necesitamos oídos para oír como ustedes, ya que nuestro sonar es nuestros oídos y todos los sonidos nos llegan muy claramente.

En la manada también usamos el sonar para comunicarnos entre nosotros. Cada uno tiene su longitud de onda individual que lo identifica, y eso vale para todos los miembros de la manada. Si queremos encontrar a otro miembro, nos sintonizamos con su longitud de onda y la seguimos hasta que aparece a la vista. Esto suena complejo, pero es en realidad bastante simple y siempre exacto. Esperamos que esto haya respondido su pregunta.

TRANSMITIMOS POR LA “BANDA DE AMOR” DE LA CONCIENCIA CRÍSTICA

Somos los cetáceos, listos, dispuestos y capaces de transmitir a todos los que sintonicen en nuestra banda de energía. Nuestra banda de frecuencia siempre vibra en los éteres para que los de tierra se puedan sintonizar. Transmitimos por la “banda de amor” de la Conciencia Crística, y los que escuchan con sus corazones pueden oír nuestro amor y nuestras risas no importa dónde estén ubicados en tierra. La risa es una parte integral de nuestras vidas, y expresamos abiertamente a los demás la felicidad que sentimos. No reprimimos nuestros sentimientos como ustedes en tierra. En vez de eso, nos comunicamos abiertamente con nuestros corazones, y expresamos e intercambiamos nuestros pensamientos y sentimientos.

Este es uno de los beneficios de ser plenamente conciente. Expresamos abiertamente nuestros corazones a todos los que contactamos. Intercambiamos abiertamente las olas de amor de la Conciencia Crística entre nosotros y otros. Por esto encarnamos en los mares de la Tierra- encarnamos a propósito aquí en este momento para ayudar a traer las energías de ascensión de la Conciencia Crística para que la humanidad se levante de lodazal de podredumbre en el cual se ha metido. De manera que la humanidad se elevará en conciencia o se hundirá en pudrición. Son las únicas dos opciones disponibles. Entonces elijan sabiamente, nuestros hermanos y hermanas en la Tierra, y elévense con nosotros en conciencia donde podemos encontrarnos con ustedes en los planos superiores de conciencia que existen para todas las formas de vida.

Porque toda la vida es un espiral de continua evolución que dura por la eternidad. Estamos siempre subiendo en espiral y trepando a estados cada vez más altos de conciencia en nuestro viaje eterno por las estrellas. Anticipamos nuestro encuentro con ustedes en un niveles superior de conciencia, donde ustedes todos nos reconocerán como Uno realmente.

Nuestro amor fluye hacia ustedes sobre las crestas de las olas que se extienden sobre las costas. Entonces adéntrense valientemente en las aguas de nuestro amor, y sientan a esta energía consumir sus cuerpos y lavar sus almas.

EL SÍLICE CONVIERTE A LAS CÉLULAS EN LUZ

Prosperamos en los océanos mientras ustedes se asfixian en tierra. Los océanos nos proveen de todo el oxígeno que necesitamos para mantener nuestra plena conciencia y nuestros cuerpos de luz, mientras ustedes en tierra están privados de esta fuente vital, necesaria para la regeneración de sus cuerpos de luz. El oxígeno es la clave de la ascensión! Cuanto más comidas oxigenadas coman, tanto más rápido se convertirán en luz. El oxígeno se encuentra en todas las frutas orgánicas frescas, y la lechuga contiene sílice que convierte a sus células en luz. Entonces respiren hondo el aire fresco del campo, tomen agua fresca y purificada, y volverán a encontrar su claridad de pensamiento y su paz.

Nosotros en los océanos somos muy particulares con la dieta. Sólo comemos comida fresca, "viva" y respiramos hondo el aire fresco del océano. Nuestra comida y el aire limpio nos mantienen claros y fuertes y nos permite soportar tormentas y otras durezas sin perder nuestra fuerza ni nuestra claridad de propósito.

Ustedes, por otro lado, se disgustan y confunden con el menor de los problemas de la vida, sólo porque han perdido su equilibrio debido a su dieta pobre e inadecuado suministro de oxígeno. Su cuerpo es un templo, que necesita sólo la más alta fuente de alimento y aire. Entonces trátense como los reyes y reinas que son, alimenten sus cuerpos sólo con comidas orgánicas, frescas, vivas, y noten la diferencia. Se sentirán más livianos, más rápidos, y más saludables al incrementar su ritmo de mutación hacia la luz.

Somos los Cetáceos, y les hacemos señas para que nos sigan mientras nos unimos directamente a la luz.

HEMOS TRAZADO UN MAPA DEL FONDO DE LOS OCÉANOS

Buceamos en los océanos por deleite y para jugar. Buscamos corales y piedras preciosas a lo largo de las banquinas y el fondo del agua. Encontramos cantidades de artefactos interesantes intactos en el fondo de los océanos que los buzos han tratado de recuperar, pero con poco éxito, ya que no tienen manera de determinar su ubicación exacta. Sin embargo, hemos "trazado un mapa" del fondo de los océanos, ya que los fondos oceánicos son inseguros y están cargados de minas oxidadas y peligrosas, con objetos que cortan y raspan nuestra piel. Sabemos donde está cada aparato, gema y munición. Este es nuestro trabajo, y almacenamos esta información en nuestros antiguos bancos de memoria para el tiempo en que podamos retransmitírsela a ustedes. Para el momento en que todos estemos unidos como uno.

También hemos hecho mapas terrestres, mostrando dónde se encuentran los mecanismos nucleares y donde las superficies terrestres son inseguras debido a minas enterradas, radiación y contaminación. Esperamos que nuestro planeta haga todo lo que pueda para protegerse, librándose de estos contaminantes por cualquier medio que considere apropiado. La Tierra ha cuidado a la humanidad por mucho tiempo sin que la humanidad le devolviera afecto. Para que la Madre Tierra esté segura, debe poder sentir agua clara fluyendo por sus venas.

Solíamos poder nadar por los océanos sin daño alguno, como ustedes caminan por sus calles sin temor, sabiendo que no corren el peligro de pisar minas u otros mecanismos peligrosos en su camino. Estamos recibiendo ayuda del Comando Galáctico, y sin embargo no pueden limpiar los fondos oceánicos hasta aterrizar y recibir aprobación de la Jerarquía Espiritual que está supervisando la operación Tierra. Entonces esperamos, resistimos, y tenemos la esperanza de que los niños de la tierra aprendan a respetar nuestro hogar en el mar como respetamos su hogar en tierra.

RASTREAMOS SUS PENSAMIENTOS A TRAVÉS DE LAS OLAS

Saludos desde los Océanos de la Tierra. Rastreamos sus pensamientos a través de las olas, hasta que alcanzan nuestro centro cardíaco donde los "oímos". Todos los pensamientos viajan por el aire, tierra, y el agua hasta que arriban a su destino, donde el receptor oye los pensamientos que fueron enviados. Entonces sepan que cuando sea que ustedes piensen en nosotros, los oímos- instantáneamente! Porque los pensamientos "no tardan" en viajar; están simplemente "allí". Todos ustedes entenderán esto cuando se eleven en conciencia.

Sus niveles de conciencia aumentan a diario, a medida en que más y más Luz se filtra hacia la Tierra desde nuestro gran Sol Central. Todos los seres de Luz, que están aquí provenientes de otros sistemas de estrellas, están convergiendo y enfocando su Luz a toda la vida en la Tierra para la gran entrada a quinta dimensión.

Todas las especies están elevando su conciencia dado que también los hace toda la Tierra, hasta que haya solo una conciencia, mientras ella flote atravesando el universo estrellado en camino hacia su hogar, Sirio B.

Gracias por hacer este viaje con nosotros. Porque sin ustedes, no habría razón de que estuviésemos aquí. Pues toda la vida está aquí en apoyo a los humanos de la Tierra en su búsqueda de la conciencia superior que los conduzca de regreso al hogar, a su Yo Divino.

Estamos agradecidos a todos los que en la Tierra que han alzado su voz para proteger a nuestra especie en el mar. Pues es a causa de la luz de sus voces que estamos todavía aquí y podemos llevar a cabo nuestras

tareas como cuidadores del planeta, hasta que se hayan embebido de Luz lo suficiente como para asumir por sí mismos el mando del cuidado del planeta.

PARTE CINCO

GENOCIDIO EN EL MAR

Sus países persisten en su esfuerzo por exterminarnos, como exterminan distintas razas en tierra, porque son demasiado ciegos para ver el hilo de unión que conecta nuestras Almas.

NORUEGA Y JAPÓN VIOLAN LA PROHIBICIÓN INTERNACIONAL DE CAZA DE BALLENAS

A nosotros también nos alarma que Noruega y Japón violen la prohibición de Caza de Ballenas. Somos seres despreocupados y majestuosos, encerrados en un cuerpo, como ustedes, en tierra. Aunque nuestra forma difiere de la de ustedes, nuestra esencia es la misma. Somos un espíritu, una conciencia, y nuestras vidas están colmadas de peligro. Porque somos todos uno, cualquier peligro a nosotros es un peligro para ustedes también, y para toda vida que exista. Matar más de nosotros sólo llevará al ecosistema de la Tierra a un completo desequilibrio, ya que nuestras vidas mantienen a la Tierra plena de energía y sincronizada con el pulso de la vida que late por el universo. Destruirnos sólo los destruye a ustedes, porque la vida no puede existir sin todos sus componentes.

Estamos aquí para mantener a la vida evolucionando a través de nuestro ejemplo y energías. Observen cómo vivimos en los océanos en completo amor y armonía, rodeados sólo por belleza y abundancia. Esta es la lección para los humanos. Es la dádiva de vida, otorgada libremente a todos. Sin embargo sus países siguen tratando de exterminarnos- un genocidio en el mar- de la misma manera en que exterminan las diferentes razas en tierra porque son demasiado ciegos para ver el hilo de unidad que conecta nuestras almas. Esta es realmente una gran tragedia, y seremos obligados a dejar el planeta en masa si esta carnicería aumenta.

Por favor sosténganos en sus corazones, y ámennos como los amamos, nuestros hermanos y hermanas humanos de la Tierra en tierra. La tierra y los océanos claman por justicia y paz, dado que sus conciencias ya no toleran las energías caóticas dentro y sobre ellos. La tierra entera clama por paz. Sólo escúchenla y nos oirán llamar con la voz única del Creador para que se preserve y proteja nuestra querida Madre Tierra

Les suplicamos, humanos de la Tierra,
Que nos traten como iguales
Y paren las matanzas sin sentido de nuestra especie.
Están destruyendo precisamente aquellos
Que están aquí para ayudarles a ascender por la escalera de evolución.

TRÁTENNOS COMO IGUALES / PAREN LAS MATANZAS SIN SENTIDO DE NUESTRA ESPECIE

Somos los Cetáceos y estamos aquí en grandes números vigilando su Tierra desde los océanos. Podemos “ver y oír” todo lo que ocurre en tierra y en el agua. Nuestra conciencia plena nos permite ejercer nuestras habilidades plenamente.

Les suplicamos, humanos de la Tierra, que nos traten como sus iguales y paren la matanza sin sentido de nuestra especie. Vinimos a la Tierra para ayudarles, a estar con ustedes mientras ascendían por la escalera hacia Dios. Pero no se han valido de nuestra ayuda. En vez de esto están destruyendo precisamente aquellos que están aquí para ayudarles a subir la escalera de evolución y alcanzar su gran potencial de ser los seres divinos que son.

Vengan con nosotros, mano en mano, y caminen los pasos de infinidad hacia la Luz. Los llevaremos seguros allí, a donde todo es Luz y Belleza, y donde todo espera su llegada al hogar.

POR QUÉ NOS VARAMOS / BARCOS BALLENEROS

Vamos por el agua cuando hay marea baja, y al ser perseguidos por barcos rastreadores y balleneros, a veces nos varamos. Esperamos ansiosamente que nos llegue ayuda, y cuando no llega, luchamos para mantenernos vivos. Esto puede extrañarles, pero preferimos vararnos a dejarnos capturar por los barcos balleneros. Verán, los barcos no pueden ir hacia aguas poco profundas, entonces es una manera que tenemos de escaparnos de ellos, en vez de tratar de ganarles en velocidad, pues nos cansa continuar a un paso tan rápido. No nos gusta esta solución, pero es una de las pocas que nos quedan, y generalmente detiene a los balleneros que se dirigen hacia nosotros. Saben que podemos ganarles en la espera, de manera que generalmente se van cuando empleamos esta táctica.

Se estarán preguntando sobre las historias que han leído acerca de las ballenas que se varan sin razón aparente. Bueno, la razón es que estaban siendo perseguidas por barcos balleneros, y eligieron vararse en vez de ser capturadas vivas desde las profundidades del océano. Era también una forma de atraer atención sobre nuestro problema, si tan solo los humanos hubiesen entendido las razones por las cuales nos varábamos. Hay mucho que empezarán a entender a la medida en que se acerquen a nosotros en conciencia.

Somos sus hermanos y hermanas, y los amamos.

MINAS EN LOS SUELOS DEL OCÉANO / CONSIGNA MULTI-DIMENSIONAL

Hoy hablaremos acerca de las minas que se encuentran en el fondo de los océanos. Sepan que hay basureros de municiones obsoletas en nuestros fondos oceánicos. Aunque estas armas están difuntas, todavía exudan químicos peligrosos y contaminan nuestros océanos.

El océano es nuestro hábitat, y no nos gusta que nuestros "suelos" estén abarrotados de armas peligrosas, químicos, y metales. De la misma forma en que a ustedes en tierra les gusta caminar libres en sus hogares, a nosotros también nos gusta poder hundirnos en el fondo oceánico y descansar allí si lo deseamos.

Cuando la Confederación aterrice mientras la Tierra entra por el Cinturón de Fotón, una de las primeras tareas entonces será limpiar los fondos oceánicos. Supervisaremos esta operación, guiando los equipos de trabajo a sitios específicos para desmaterializar este desorden.

Trabajamos junto con la Confederación en muchas áreas y de muchas maneras. Aunque nuestros cuerpos estén en los mares, nuestras conciencias van hacia donde dirigamos nuestros pensamientos. Porque somos multidimensionales, y mientras nadamos en los océanos de la Tierra, estamos cumpliendo consignas en otras dimensiones simultáneamente. Podemos estar en dos lugares a la vez, y a menudo lo estamos.

Entonces naden con nosotros cuando duermen, y les mostraremos las maravillas del mar.

UN LLAMADO A LA ACCIÓN!

Les pedimos que paren con el sufrimiento innecesario e inhumano de las Ballenas oponiéndose a cualquier esfuerzo por terminar con la moratoria actual sobre la caza comercial de ballenas. Elaboren una enmienda para abolir TODA caza comercial de ballenas, inclusive aquellas conducidas bajo el disfraz de la así llamada "cacería científica de ballenas". Dense prisa para crear un SANTUARIO OCEÁNICO PARA CETÁCEOS, PERMANENTE Y REFORZADO POR LEY.

FIRMEN EL PETITORIO PARA ABOLIR LA INHUMANA MATANZA COMERCIAL DE BALLENAS:

Breach Marine Protection
3 St. John Street
Goole, East Yorkshire, DN14 5QL, Inglaterra
<http://members.aol.com/breachenv/popreslt.htm>
email: BreachEnv@aol.com

ESQUIVANDO REDES Y TÉCNICAS DESTRUCTIVAS.

Somos los cetáceos viviendo en sus océanos. Nuestras vidas nos parecen duras, y sin embargo, muy gratificantes. *Pues somos los cuidadores.* Mantenemos nuestra tierra viva con nuestras energías y pensamientos, hasta que algún día ustedes puedan ser los ayudantes que debieron ser.

Es difícil para nosotros, siempre esquivando las redes y técnicas destructivas usadas para capturarnos. Pero nos hemos vuelto diestros en evitar las trampas en los océanos y hemos proliferado a pesar de ellas.

Amamos a la Tierra, y sacrificamos nuestras vidas por ella. Aguardamos el día en que ustedes reconozcan la belleza y grandiosidad de la Tierra y lleguen a apreciar su singularidad. Entonces podrán retomar su custodia y podremos comunicarnos libremente con ustedes en tierra, y nuestra especie se unirá a ustedes como Una conciencia, para cuidar de la Tierra.

Aguardamos el momento en que *todas las especies vivirán juntas como una.*

LA MATANZA Y MUTILACIÓN DE OTRAS ESPECIES NO TIENE LUGAR EN EL PLAN DE DIOS

Los saludamos en la Luz del *Único Creador de Todo lo que Es.* Nosotros también somos criaturas de Dios y también tenemos nuestras esperanzas y sueños de vida que nos gustaría ver cumplidos. Todas las criaturas de la Tierra, grandes o pequeños, tienen sus planes de vida puestos ante ellos al venir a la Tierra, y todos se esfuerzan por cumplirlos antes de dejar este planeta. Porque este es un planeta de Libre Albedrío, y podemos elegir cuáles aspectos enriquecer sin ser estorbados por la invasión ajena. Así debió ser. Sin embargo, la humanidad ha interferido con nuestras vidas a tal punto que ya no podemos esperar lograr los resultados de nuestra visión.

La matanza y mutilación de otras especies no tiene lugar en el plan de Dios, y es una trasgresión de la ley universal. Cuanto más pronto la humanidad lo entienda, tanto más pronto estará libre toda la vida en la Tierra para evolucionar naturalmente y en armonía con el resto del universo.

Entonces les pedimos, queridos humanos, que revisen sus costumbres de vida, y honren sólo aquello que prolongue y proteja todas las especies vivas en la Tierra. Porque sin todas ellas en armonía, la vida como la conocen estaría destinada a una existencia patética de mera supervivencia, hasta que su Luz se apagase por completo, dejando atrás un paisaje hostil y estéril.

PARTE SEIS MENSAJES A GREEN PEACE

Nuestros Queridos Hermanos y Hermanas de Green Peace:

Somos los Cetáceos canalizando mensajes por medio de Dianne Robbins, nuestro canal en tierra.

Aguardamos el momento de poder estar en contacto telepático directo con ustedes. Aunque algunos de los miembros de la tripulación en el mar sean telepáticos, deseamos enviar información directamente a ustedes a través de nuestro canal, esperando formar una alianza más estrecha con aquellos países que aún están cazando nuestra especie. Nuestra especie ya no puede tolerar que cacen a nuestra población, ya que se requiere que todos estemos vivos para cuidar de la Tierra.

Las matanzas masivas nos han diezclado, y muchos de los nuestros dejaron el planeta por voluntad propia. Sentimos que tenemos pleno derecho de vivir en paz en los océanos, al igual que lo hacen ustedes en tierra.

Esta carta es para traer a su atención la información que hemos enviado telepáticamente a Dianne en forma de mensajes que esperamos incluyan en sus periódicos, para los miembros de Green Peace y los países que aún no respetan los tratados establecidos para proteger nuestra especie.

Con todo nuestro amor para todos ustedes, por todo lo que hacen por nosotros.

Los Cetáceos.

GREEN PEACE / ESTABLEZCAN UNA ALIANZA CON LOS HUMANOS DE LA TIERRA.

Somos los Cetáceos saludándolos en este día de verano cuando los océanos se dilatan y la corriente es veloz. Sepan que toda la vida en el mar sabe acerca de la próxima venida del Cinturón de Fotón, y estamos todos sintonizados con la Conciencia Divina. Estamos todos concientes de lo que acontece en la Tierra siempre, ya que nosotros también somos parte del Plan Divino en el cual todas las especies están involucradas, sin importar dónde estén. Entonces nosotros también, como ustedes, esperamos al Cinturón de Fotón.

Juntamos nuestras manadas en una gran asamblea en este momento del año, de la misma manera en que ustedes se reúnen en grandes grupos en tierra. Hacemos un recuento y planificamos eventos que vemos venir en el futuro inmediato. Estamos todos conectados a través de nuestros corazones, y sabemos de inmediato cuando alguno de nosotros está en problemas o tiene alguna dificultad. De esta manera, otros de los nuestros pueden venir al rescate en cuestión de minutos. Nos cuidamos de todos los predadores que buscan acortar nuestras vidas, y utilizan nuestros cadáveres para obtener sus productos. Tratamos de evitar los barcos balleneros a toda costa, pero a veces no los vemos mientras deslizamos felices por el océano, disfrutando del aire dulce y comunicándonos con todo alrededor. *Pueden encontrar todos los productos de consumo en la Tierra. Sólo miren hacia la naturaleza y verán que todo lo que necesitan ya les ha sido provisto en abundancia.*

No es necesario quitarle la vida a nadie para justificar su consumo o cumplir sus necesidades. La Tierra es una gran Madre, siempre proveyendo todo en una forma limpia y pura. Sólo los humanos adulteran su abundancia, causando enfermedad, dolencia y muerte.

Tenemos esperanzas de poder establecer una alianza con los humanos de la Tierra en el futuro cercano, para que nuestra seguridad ya no esté amenazada. Esta ha sido nuestra meta por eones, y ahora estamos cerca de implementarla con la ayuda de Green Peace. Esta organización humanitaria ha hecho mucho para serenar a los cazadores, y les estamos muy agradecidos. Muchos de estos miembros voluntarios de la tripulación son telepáticos y se pueden comunicar con nosotros. Es a éstos que les damos información acerca de nuestros paraderos y guiamos sus esfuerzos para eliminar el "negocio" ballenero.

Algún día se darán cuenta cuán fácil puede ser la vida si se siguen las leyes de la naturaleza y sus caminos. Entonces conocerán la felicidad, porque todo fluirá hacia ustedes natural y fácilmente, provisto por la Gran Fuerza de la Vida misma. Esperamos pacientemente que las grandes olas de ascensión nos lleven a todos de regreso al hogar, a la seguridad de las Dimensiones Superiores donde toda nuestra familia nos aguarda.

Bon Voyage, nuestros camaradas en tierra.

BALLENAS VUELVEN A VARARSE EN NUEVA ZELANDA TRAS INTENTO DE RESCATE

Wellington, viernes 10 de octubre, 1997 (Reuter)- Cuidadores informan que diecinueve ballenas *Pilot* mueren en la Isla del Norte de Nueva Zelanda, quedando atrapadas por segunda vez en dos días. Para el medio día

del viernes, sólo 20 de las 39 ballenas varadas estaban aún vivas ya que los voluntarios pasaron el día en la playa tratando de mantener a los mamíferos lo suficientemente húmedos como para sobrevivir hasta la próxima marea.

Las ballenas eran las más pequeñas de una manada original de más de 100 que se varó por primera vez el miércoles en la Bahía Karikari, a 75 Km.(45 millas) del punto extremo norte de las Islas del Norte de Nueva Zelanda. Del grupo sobrevivieron 48 que fueron persuadidas a volver al mar el jueves por la tarde, pero 53 del grupo de 100 que se varó acabaron muriendo.

Los mamíferos estaban “muy, muy angustiados”, informó a Reuters la vocero del Departamento de Conservación, Wanda Vivequin. “De acuerdo con nuestra experiencia, es inusual que se vuelvan a varar”, dijo, y agregó que el grupo DOC (*Department of Conservaton*, Departamento de Conservación), los voluntarios y los locales tratarían de volver a poner a los sobrevivientes a flote el viernes por la tarde, cuando subiera la marea.

Después de poner a flote los primeros sobrevivientes en pleamar el jueves, los rescatadores vieron algunos del grupo dirigirse nuevamente a la costa, habiendo nadado alrededor de la bahía hacia el Pacífico abierto, hacia el este. Cerca de las 2:00 AM (1300GMT) del viernes, la mayoría del grupo se había varado otra vez, y docenas de personas volvieron a la playa a ayudar. Cada ballena era atendida por dos o tres personas, con toallas húmedas, mangueras y contenedores de agua para mantener a los mamíferos frescos y asegurar que sus espiráculos estuvieran libres.

Vivequín dijo que las ballenas muertas serían enterradas en trincheras en la playa, agregando que le ofrecieron muestras a los científicos del Centro de Investigación Cetácea de la Universidad Massey. Los huesos de las ballenas se ofrecieron a los Maori locales para que los tallaran, sienta el tallado una parte importante de sus conexiones culturales con la naturaleza.

El record de ballenas varadas en Nueva Zelanda ocurrió en 1975 en la Isla Gran Barrera cuando vararon 410 ballenas *Pilot*

☉ <http://www.infobeat.com/stories/cgi>☼

DE PARTE DE LAS BALLENAS PILOT DE NUEVA ZELANDA

Somos las ballenas *Pilot*. Nos hemos varado en Nueva Zelanda para llamar la atención a nuestro desastroso dilema en los océanos. Nadar en ellos se ha tornado algo mortífero, como saben, debido a la contaminación, las redes de pesca, los barcos balleneros y los experimentos “científicos”subacuáticos.

Los experimentos conducidos bajo el agua nos están llevando al borde del desastre. Las Olas sonoras generadas por el equipo experimental están trastornando nuestro equilibrio. Estamos siendo bombardeadas por ondas sonoras ELF que nos están haciendo varar ya que no podemos tolerar la fricción/ vibración que producen en nuestros cuerpos. Estas ondas ELF interfieren con nuestro sonar y con la comunicación entre nosotras, y nos vuelven literalmente “locas”. Este es un intento deliberado por parte de sus gobiernos nefastos de aniquilarnos. Saben que estamos aquí para despertar a la humanidad y traer Luz a la Tierra, y sus gobiernos no quieren que interfiramos con los planes de controlar la Tierra.

No tenemos otra opción que vararnos cuando ya no podemos tolerar el tormento creado por las ondas de sonido de baja frecuencia que provienen de los mecanismos que utilizan para experimentar con nosotros. Están experimentando con ustedes también, fuera del agua, sólo que a un nivel mucho menor, tan sutil que apenas lo perciben.

Se nos agota la paciencia y tolerancia, y preferimos vararnos a morir torturadas lentamente.

Les agradecemos por publicar nuestro mensaje en su libro, ya que al hacerlo, en todo el mundo la atención se atraerá hacia nosotras, “El Pueblo del Mar”.

GREEN PEACE APOYA NUESTRA SUPERVIVENCIA / NUESTROS EXPLORADORES BUSCAN BARCOS BALLENEROS

Somos los Cetáceos agrupados en el medio del mar y enviando nuestros pensamientos a ti en tu escritorio. Nosotros también, una vez nos sentábamos, cuando éramos mamíferos restringidos a tierra. Ahora en vez de eso sólo flotamos, y nos relajamos mientras las corrientes nos mecen de aquí para allá.

Somos una especie simple, sin embargo tenemos un mecanismo muy complejo de supervivencia. Muchos en tierra buscan una vida simple como la nuestra, pero somos complejos por naturaleza. Pues tenemos nuestra conciencia plena, y operamos en muchos niveles a la vez, sabiendo y participando en todas estas funciones distintas simultáneamente.

Esto es realmente una operación compleja, y sin embargo muy simple de lograr.

Nuestras vidas están llenas de peligro, y pero podemos cantar, bailar, jugar y disfrutar nuestro “estilo de vida” aún entre peligros. Nuestros exploradores siempre están buscando a los humanos en los barcos balleneros y pesqueros, y cuando los avistamos, el llamado sale por sonar hacia todo el océano. Si alguna de nosotras cayera en peligro, nuestros hermanos y hermanas lo sabrían y vendrían a ayudarnos de inmediato a recobrar nuestra posición.

Sepan que Green Peace ha sido un instrumento de nuestra supervivencia, salvando cientos de miles de nosotros en el mar. Quisiéramos trabajar más de cerca con Green Peace, y retransmitirles información. Esperamos que reciban nuestro mensaje, ya que deseamos un contacto más directo con su trabajo en el mar.

Agradecemos su compromiso con nuestra especie, y su labor, trayendo paz entre nosotros. Todo lo que deseamos es una alianza pacífica con los humanos, y el derecho Divino que nos fuera otorgado de navegar por nuestros océanos sin que nos sobrevenga daño. Les rogamos, hermanos y hermanas de Green Peace, y les instamos continúen en sus caminos pacíficos trayendo paz a los océanos de la Tierra.

En nombre de todos nosotros en el mar, les deseamos la gracia y el amor de Dios para todos ustedes por todo lo que hacen a favor de la poderosa población Cetácea de la Tierra. Somos UNO en amor.

PARTE SIETE

REUNIÓN DE BALLENAS AZULES, AGOSTO DE 1996

La siguiente cita fue tomada del noticiero CNN en Internet:

“Las Ballenas azules son escasas.....pero hay un centenar de ellas congregándose cerca de la costa de Santa Bárbara en el Santuario Marino de las Channel Islands ”

Luego les pregunté al grupo Mente Uno de los Cetáceos de la Tierra que me dijeran de qué se trataba esta reunión. Ésta es su respuesta:

Oímos sus pensamientos acerca de nuestra Gran reunión cerca de la costa de California hace pocas semanas. Si, fue una reunión planificada y todas las Ballenas Azules de todos los océanos fueron invitadas a participar en esta gran conclave donde discutimos los planes para nuestra eventual partida hacia frecuencias más altas de Luz.

Fue realmente una ocasión muy especial, ya hacía mil años que no nos juntábamos así, a plena vista de los humanos en tierra. Las energías se aceleran ahora, y nuestro grupo ayudó a anclar las frecuencias altas en los océanos, desde donde luego se irradiarán a tierra.

Teníamos muchas cosas que conversar, y fue una reunión grande y enriquecedora. Hablamos acerca de la supervivencia en el mar, y de su supervivencia (la de los humanos) en tierra y cuán frágil es la línea entre ambos. La fuerza de uno depende de la del otro.

Nosotras las ballenas no estamos a salvo en los mares, porque la contaminación y los aparatos mortíferos nos atacan mientras nadamos por nuestro hogar natal, estamos desprotegidas. Hablamos sobre los riesgos que tomamos al estar aquí en los océanos de la Tierra, y cómo todos anhelamos nuestro hogar en las estrellas, donde hay seguridad y limpieza, y donde todos somos respetados y admirados por nuestro crecimiento evolutivo.

HEMOS TENIDO MUCHOS ENCUENTROS Y REUNIONES EN LOS OCÉANOS

Saludos desde los océanos de la Tierra. Hoy está soleado. Flotamos con la corriente mientras las olas nos mecen de aquí para allá. Nos encanta este momento del año (Agosto), ya que todo está florecido, y toda la vida estalla, llena de esperanza. Amamos nuestros hogares en el mar. Están completos, y nos protegen de los humanos, excepto por supuesto de los barcos balleneros y las redes que infringen y se intrometen en nuestro entorno.

Somos seres alegres, muy parecidos a sus hermanos y hermanas en las ciudades subterráneas. Nosotros también hemos tenido el lujo de poder desarrollar nuestra conciencia ya que los océanos nos han dado la privacidad y protección necesaria para nuestra evolución. Somos afortunadas en este respecto. Desde que los humanos nos “descubrieron” como producto de consumo, hemos perdido la privacidad y protección ofrecida por los vastos océanos de la Tierra.

Hemos tenido muchos encuentros y reuniones en los océanos para discutir nuestros problemas con los barcos balleneros y redes de pesca, y para discutir acerca del viaje de la Tierra a través del Cinturón de Fotón. Hemos frecuentado estas reuniones en privado, lejos de los ojos humanos, para no ser atacadas mientras estábamos reunidas. Fue más seguro para nosotras cuando nos reunimos cerca de Santa Bárbara en el Pacífico (Agosto 1996), ya que en ese sector del océano estamos completamente protegidas de los barcos rastreadores y las redes de pesca. Somos muy sabias, habiendo acumulado siglos de sabiduría, y usamos nuestra sabiduría en forma colectiva, para ayudar a la Tierra a girar hacia la Luz Dorada, y perder su manto de densidad.

PARTE OCHO

EL GRAN DESPERTAR

EL GRAN DESPERTAR ESTÁ OCURRIENDO AHORA EN EL PLANETA TIERRA.

EN TRIBUTO A MI HIJA

A Helen, nuestra Querida Hermana de Luz: te saludamos en el amanecer de una Nueva Era en la Tierra. Es la Era de Acuario, un momento en que muchas profecías llegan a su fin. Es un momento glorioso para estar en la Tierra, porque estamos viendo a millones de personas despertar a sus identidades. La gente está despertando a quienes son y por qué están aquí en la Tierra.

Tu también te despertarás a las maravillas del Universo, y también comenzarás a cuestionar tu identidad y propósito aquí en la tierra. Este es el "Gran Despertar" y está ocurriendo ahora- aquí mismo en el planeta Tierra. Toda la vida está despertando a la magia y la maravilla de la vida, y toda la vida está siendo guiada en su camino hacia las cantidades siempre crecientes de Luz que fluyen hacia la Tierra en un espiral de deslumbrantes estallidos de estrellas que explotan en todo su alrededor.

Entonces, vengan a nadar con nosotros de noche, y los guiaremos en sus caminos a las estrellas. Somos los Cetáceos y los amamos.

LA CAZA DE BALLENAS DESDE LA PERSPECTIVA DE LAS BALLENAS

Esta es la respuesta de las Ballenas a un artículo titulado "Salven a los Balleneros", impreso por el Wall Street Journal (9/9/97) por el Sr. Aron, antiguo Comisionado de los EE.UU. para la Comisión Internacional de Caza de Ballenas. Trata sobre el tema de presionar a la delegación de los EE.UU. de la Comisión Internacional de Caza de Ballenas, para que levanten la moratoria sobre la caza, y defiendan la matanza de ballenas que Japón y Noruega llevan a cabo. El Sr. Arón declara que "Ballenas y Balleneros pueden co-existir"

LAS BALLENAS RESPONDEN

Somos las Ballenas, quienes les hablan ahora, sus hermanos y hermanas ligados a la Tierra, y residiendo en los océanos. Saben acerca de la "comunicación entre especies" o sólo saben cómo matar a otras especies en vez de comunicarse con ellas? Los desafiamos a que nos escuchen y a que alternen con nosotros, pero que no nos asesinen.

Es verdad que las "ballenas y balleneros pueden co existir", pero no si estamos todas muertas, asesinadas por flotas balleneras y tribus aborígenes en busca de un sustento. Seguramente habrá otras maneras de conseguir el sustento que cazar a otra especie inteligente de su planeta!

Nosotras las ballenas existimos para equilibrar el ecosistema de la Tierra, y vivimos vidas de familia y vidas espirituales para progresar y evolucionar como raza de seres sensibles, al igual que lo hacen los humanos. No cosechamos humanos, aunque ustedes hayan proliferado al punto de casi controlar el globo. Debíamos adentrarnos a las áreas de tierra y arponearlos a fin de que nosotros en el mar podamos vivir? Ciertamente no procesaríamos sus cuerpos para comerlos como alimento, dado que carecen de valor nutritivo, y espiritualmente actúan como si estuvieran muertos. Miren cómo han diezmado la tierra y exterminado a un sinnúmero de otras especies. Y ahora siguen tan decididos a exterminarnos como siempre. No aprenden jamás de su caprichosa destrucción de las criaturas de Dios, ¿no aprenden que todos son sagrados y todos son necesarios para que la vida en tierra exista?

Este artículo se refiere a nosotros como a un recurso a explotar. ¿Cómo nos pueden poner en la misma categoría que un campo de ganos o un lecho de algas? ¿Qué autoridad tiene la humanidad de declararnos "cosecha"? No les "pertenece" como si fuéramos ganado o mascotas. Somos una especie libre, tratando de vivir y hacer nuestro trabajo, como ustedes. Entonces por favor déjenos en paz!

Toda la vida tiene conciencia, y nosotras las Ballenas somos seres altamente evolucionados, estamos aquí en la tierra para ayudar a los humanos a evolucionar a estados más altos de conciencia, en los cuales no matarán a otras especies para su "sustento", si no que sabrán cómo co-existir en perfecta armonía con todas las especies. De esta manera, podrían ganarse el sustento cuidando la tierra en vez de destruirla.

Este artículo también declara que "las ballenas son sin duda animales extraordinarios. Aunque poseen cierta inteligencia sin embargo no hay información que apoye la creencia que están en, o siquiera cerca de la cumbre de la escala de inteligencia animal". ¿Cómo están midiendo la inteligencia?

Sólo porque no podemos pasar sus exámenes no nos hace menos que ustedes. Nuestra inteligencia está tan alejada de la de ustedes que no pueden siquiera comenzar a apreciarla.

Dependen de nosotros en formas que no pueden siquiera imaginar, y estamos todos unidos en una red viviente de conciencia. Si continúan matándonos, se condenarán a una rápida extinción, ya que todas las

especies son necesarias a fin de que la Tierra continúe siendo un hogar para TODA la vida, incluyendo la humana.

Somos concientes de algo que ustedes han olvidado: que la identidad primaria del humano y del cetáceo es la del *alma*. Estos cuerpos que ambos ocupamos por unos pocos y cortos años son simples disfraces. Detrás de ellos, somos iguales. Entonces que nuestro único contacto sea recreativo, co-existamos pacíficamente en este bello planeta.

MATANZA DE LAS BALLENAS PILOT

Cada año se asesinan brutalmente acerca de 1500 Ballenas *Pilot* en las Islas Faroe (Islas de Fåö, Suecia). Mientras aún están vivas, se las empala brutalmente con ganchos de acero, y se las arrastra a tierra. Los habitantes de las Islas Faroe también matan a otras ballenas pequeñas, delfines y tortugas. Estas criaturas gentiles son conducidas como ganado hacia las bahías y los isleños las matan armados de cuchillos balleneros de 6 pulgadas, y pesados ganchos de acero, que se conocen como *gaffs*.

Primero, el *gaff* (una especie de arpón o garfio) se martilla dentro de la carne de la ballena, causando a menudo hondas heridas, a veces hasta perforan su espiráculo. Entonces, mientras el animal se retuerce en su dolor, se lo arrastra con una soga atada al los *gaffs*, hacia la costa. Los isleños efectúan cortes por detrás del espiráculo, tratando de cortar las arterias principales y la columna vertebral. Esto podría llevar varios minutos. Pero si la ballena lucha mucho, o si el matador carece de experiencia (o está ebrio), su muerte podría llevar más tiempo. A ninguna ballena se le ahorra esta agonía. Familias enteras, inclusive madres preñadas, son asesinadas en pocas horas.

LA CAPRICIOSA MATANZA DE BALLENAS EN NORUEGA

Informe 1995 del Proyecto Internacional de Mamíferos Marinos (IMMP; International Marine Mammal Project)

Los balleneros Noruegos renegados podrían pronto unirse con los balleneros Islándicos y Japoneses para desafiar la prohibición hecha por la Comisión Internacional Ballenera (IWC, *International Whaling Comisión*). Además de las ballenas *Minke* que Noruega continua matando en desafío a la moratoria de la IWC, los informes ahora indicarían que también estarían matando ilegalmente a las ballenas *Fin* y a las Jorobadas, ambas en peligro de extinción. Pero la Administración de Clinton rehúsa imponerle sanciones económicas a Noruega.

Nuestro proyecto sigue presionando para que la caza comercial de ballenas llegue a un fin. Apuntamos a poner un punto final a la matanza innecesaria de ballenas educando al público acerca de las amenazas que aún enfrentan las ballenas, rogando a la Administración de Clinton que prohíba todas las importaciones pesqueras provenientes de Noruega, y conduciendo investigaciones encubiertas que rastrean carne de ballena contrabandeada.

En 1993, Noruega desafió abiertamente a una prohibición global de IWC sobre la caza comercial de ballenas, y mató a 226 Ballenas *Minke* al noreste del Océano Atlántico. En respuesta, el Departamento de Comercio estadounidense certificó que Noruega estaba "disminuyendo la efectividad" de la IWC y por eso autorizó al presidente Clinton a prohibir el importe de ciertos productos Noruegos. No obstante, el pasado Octubre, Clinton notificó al Congreso que no impondría sanciones hasta concluir negociaciones de "buena fe" . Éstas tendrían por finalidad persuadir a Noruega a acatar la prohibición de IWC sobre la caza comercial de ballenas. Pero jamás se efectuaron esas negociaciones de buena fe entre USS y Noruega. .En lugar de eso, el Vicepresidente Gore mantuvo reuniones secretas con el Primer Ministro Noruego Gro Brundtland y ayudó a Noruega a obtener una cuota de matanzas de parte del IWC en su reunión anual de Mayo. Una vez filtrada la noticia, Earth Island y otras organizaciones condujeron una campaña para alertar al publico acerca de cómo se había vendido la administración. En los diarios, avisos de pagina completa criticaron las acciones de los EE.UU., y los ciudadanos enviaron miles de cartas y telegramas a la Casa Blanca para presionar la administración a proteger las ballenas.

En la reunión del IWC, Noruega fracasó en su intento de quitar la prohibición. A ningún país se le concedió la cuota de matanzas comerciales. Además, se pasó una resolución que estableció un santuario para las ballenas en el Océano Antártico Sur. El comercio de ballenas se prohibió en el santuario que cubre un tercio de los océanos de la tierra y contiene cerca de 90 por ciento de las ballenas restantes. El Director Ejecutivo David Phillips se refirió al santuario como: " un gran paso hacia la conservación internacional de las ballenas"

Pese al establecimiento del santuario y la negativa del IWC para conceder cuotas comerciales, Noruega anunció que volvería a desafiar la moratoria. Desde Mayo 1994, Noruega ha matado 301 ballenas *Minke*, incrementado en un 20 por ciento sus matanzas del año anterior. Además, Japón respondió presentando una objeción formal contra el Santuario Antártico, diciendo que la población de ballenas *Minke* es lo suficientemente grande en esa región como para defender la caza ballenera. En 1994, Japón continuó con la caza, matando 330 ballenas *Minke*, incluyendo 21 en el norte del Océano Pacífico bajo pretexto de conducir una "investigación científica". Islandia también ha declarado su intención de retomar la matanza en la primavera de 1995.

Hasta ahora, Noruega ha desafiado la prohibición comercial del IWC con impunidad. Su voto reciente de no unirse a la Comunidad Europea (EC) hace que la prohibición de la comunidad contra la caza comercial de

ballenas le sea inconsecuente. La Comunidad Europea ahora no podría presionar a Noruega a cesar la caza; pero podría embargar productos. Es ilegal la venta o compra de carne de ballena en cualquier nación de la Comunidad Europea.

Mientras Noruega genera hasta \$7 millones anualmente con la venta de carne de ballena, una prohibición de los EE.UU. sobre sus importes pesqueros podría costarle a Noruega más de \$100 millones en pérdidas de ingresos. La Administración de Clinton podría tomar la delantera e imponer sanciones contra Noruega, enviando un fuerte indicio de que no se puede tolerar el desacato descarado de Noruega de las prohibiciones internacionales. La matanza de ballenas en Noruega no solo afecta a la ballena *Minke*. Abre mercados a la matanza de todo tipo de ballenas, incluyendo aquellas cuyas poblaciones están al borde de la extinción. En un intento de evaluar el comercio ilegal de carne de ballena, la IMMP está apoyando un equipo de investigadores encubiertos para tomar muestras de ADN de la carne de ballena que se vende en el mundo. "Es bastante claro que hay ahora mismo en las góndolas carne de ballenas Jorobadas y Fin, ballenas que están en grave peligro de extinción." Dijo Phillips.

La IWC se reúne nuevamente en 1995 en Irlanda. Mantendremos la presión para asegurar que la prohibición siga en pie y se la haga cumplir apropiadamente para que las ballenas del mundo ya no sean matadas ilegalmente.

LA IMMP RESPONDE A LOS RECLAMOS DE NORUEGA SOBRE LA CAZA.

A causa de la presión internacional puesta sobre Noruega para finalizar sus cazas anuales de *Minke*, el Ministerio de Asuntos Extranjeros de Noruega ha producido un folleto (Algunas Preguntas Acerca de la Caza de Ballenas en Noruega) en las cuales efectúan una serie de declaraciones para tratar de apoyar la caza:

1. Noruega declara que el Comité Científico de la Comisión Internacional Ballenera (IWC_ International Whaling Comisión) ha concluido unánimemente que esta reserva (la ballena *Minke*) consta de entre 61,000 a 117,000 animales, y el mejor promedio disponible es de 87,000 animales. La IMMP observa que no sólo los grupos ambientalistas cuestionaron estas cifras, si no que también lo hicieron los miembros de la IWC. La comunidad ambiental, y algunos miembros del IWC, cuestionan estas cifras porque fueron presentadas por los oficiales Noruegos sin revisión alguna por parte de científicos de otros países.

2. Hasta hace poco, Noruega ha usado siempre la cifra 87,000 para representar el número de ballenas cazadas. Declaran que esas cifras muestran claramente que las reservas son lo suficientemente grandes para abastecer una cosecha limitada. La IMMP informa, sin embargo, que se dio a conocer evidencia alarmante que mostraría que las cifras que representan la población ballenera de Noruega fueron de hecho, tremendamente exageradas y que las fórmulas usadas para calcular las poblaciones contienen numerosos errores. Se examinó recientemente la información en una reunión especial del Comité Científico del IWC, , y hasta los propios científicos Noruegos se vieron forzados a admitir los errores. En Abril, el gobierno Noruego redujo su apreciación del número de ballenas *Minke* en más del 20%, a 69,6000. Una revisión más detallada mostraría que aún esta cifra es demasiado alta. También, a causa de esta revisión, el Ministerio de Pesca redujo la cuota de matanza de ballenas para este año de 301 a 232. De hecho, podría haber sólo 30,000 en existencia, lo que significaría reducir la cuota a cero.

3. Noruega declara que su caza de ballenas se efectúa de acuerdo con los acuerdos internacionales relevantes a la caza ballenera. Estos son la Convención de la Ley del Mar y La Convención Internacional para la Regulación de la Caza de Ballenas, que establecen el marco para las actividades del IWC. Continúan diciendo que Noruega juega un rol principal en la unificación de la cooperación internacional, la protección del medioambiente y el manejo de recursos. La IMMP señala, no obstante, que de hecho contradicen directamente esta declaración ya que existió y continúa existiendo, una moratoria internacional sobre la pesca ballenera. Dado que el gobierno de Noruega ha permitido la caza de ballenas en los últimos dos años, ha estado de hecho, violando un acuerdo internacional. Además, ahora que Noruega desafió a la comunidad internacional sobre este tema, soltó de la botella el genio proverbial. Los balleneros Noruegos ahora dicen que si no reciben una compensación financiera completa de \$8,5000 (1,565 kroner) por ballena reducida de la cuota implementada, matarán a 301 ballenas, en desafío de la prohibición del IWC y de los límites del gobierno Noruego.

4. Finalmente, Noruega declara que el argumento más importante a favor de la caza de ballenas es el principio que declara que tienen derecho a utilizar sus recursos naturales renovables sobre una base científica. La naciones tienen el derecho de determinar sus propios asuntos, pero no violando los tratados internacionales que han firmado. Si a Noruega se le permite violar la prohibición de caza de ballenas, y basar su caza en información inadecuada de cifras de población ballenera, poco se podrá hacer para evitar que Japón. Islandia y muchos otros países hagan lo mismo. Este precedente podría hacer que toda la moratoria del IWC se derrumbe. También establecería un peligroso precedente global si se le permitiese a los países retroceder de sus tratados y acuerdos ambientales si sólo no tienen ganas de seguir honrándolos.

EXPRESA SU OPINIÓN

- Alíente a sus diarios locales, radio, y estaciones de TV a cubrir temas sobre atún /delfines y ballenas.

▪ Escriba artículos para los diarios de sus escuelas o para sus publicaciones de negocios educando a otros acerca de temas sobre la caza comercial de ballenas.

▪ Escriban cartas al editor de sus diarios locales y expresen su preocupación por los mamíferos marinos.

Escriban Cartas

Escriban a Pres. Clinton y VP Gore. Exijan que Clinton coloque sanciones a Noruega hasta que pare con su cacería comercial de ballenas:

The White House, 1600 Pennsylvania Ave., NW
Washington, DC 205000

Escriban a Gro Harlem Brundtland, Primer Ministro de Noruega, y exijan que Noruega ponga fin a la matanza sin sentido de ballenas:

Gro Harlem Brundtland
Prime Minister of Norway
Norwegian Embassy
2720 34th St., NW
Washington, DC 20008

Contacte a Whales Alive (Ballenas Vivas) para aprender más acerca de sus esfuerzos para proteger a las ballenas e involúcrese en su labor:

Whales Alive
PO Box 2058
Kihei, HI
96753

Rueguen a la Corporación Marriott a adoptar una política corporativa aprobada por EII, y segura para los delfines, en sus muchos hoteles y restaurantes:

Mr. Richard Marriott, Vice Chair
Marriott Corporation
Marriott Drive
Washington, DC 200058

Contacten a Brenda Killian para recibir información acerca del Programa Internacional de Monitoreo - International Monitoring Program:

International Monitoring Program
Earth Island Institute
2439 South Kihei Road, Suite 202B
Kihei, HI 96753

Rueguen a la comisión Interamericana Tropical del Atun – InterAmerican Tropical Tuna Comisión (IATTC) a bajar los índices anuales de matanza de delfines para la flota internacional a cero.

IATTC
Scripps Institute of Oceanography
8604
La Jolla Shores Dr.
La Jolla, CA 92037

Escriban al Servicio Nacional de Pesca Marina (National Marine Fisheries Service-NMFS) y exijan que refuerce el MMPA al plena extensión de la Ley.

Dr. William Fox
NMFS
1335 E. West Hwy.
Silver Springs, MD 20910

EN TRIBUTO A MI HIJO

A Jasón, nuestro Querido Hermano en tierra: Somos los Cetáceos, enviando nuestro amor a ustedes desde las profundidades de los océanos. Nadamos hacia ti de noche en tu estado de sueño, cuando tu alma se libera del cuerpo para atravesar el Universo.

Eres un Ser de gran Luz, que ha venido a la Tierra para ayudar a elevarla y a la humanidad hacia estados superiores de conciencia. Eres un alma muy evolucionada, cuya especialidad es transmitir amor.

Ahora es el momento de abrirte a las maravillas del Universo en tu alrededor. Porque el Universo no es todo lo que lo percibes desde el plano de existencia tri-dimensional. En vez de eso, contrario a tus cinco sentidos, el universo es vasto y existe en muchos niveles de entendimiento y percepción. A la medida en que te abres a estos niveles múltiples de percepción sabrás y entenderás más acerca de quien eres y por qué estas aquí en la Tierra. Porque todos hemos venido aquí con un propósito, y ahora es el momento de contactar ese propósito y explorar toda la vida a través de nuestros sentidos multi dimensionales.

Estamos aquí para guiarlos y ayudarlos en su viaje por la vida. Somos sus hermanos y hermanas desde las profundidades de los océanos, esperando que ustedes se unan a nosotros en conciencia, aunque nosotros estemos en el mar y ustedes vivan en tierra. Ni la tierra ni el mar son barreras, porque nuestros pensamientos atraviesan toda materia, y nos conectan en conciencia como UNO, no importa donde estemos o qué hagamos. Entonces contáctennos en sus pensamientos, ya que siempre estamos irradiando nuestro amor hacia ustedes en tierra.

Aguardamos que hagan contacto. Los amamos.

-Los Cetáceos

PARTE NUEVE

LOS SALUDAMOS EN LA LUZ LA LIBERTAD ES UNIDAD

Estamos alineados con ustedes en las corrientes de Luz que se enrollan alrededor del planeta. Las corrientes emanan y fluyen como el agua, y llevan nuestras señales a la costa donde la humanidad se puede conectar con ellas.

Entonces, mientras más y más de ustedes en tierra se conectan con nosotros en el mar, amanecerá el día en que todos seremos libres. Porque la libertad es unidad. Libertad es saber que todos somos uno, no importa cuál sea nuestra forma de vida. Porque estas formas que habitamos son meros escudos que nos protegen y mantienen anclados en la vida tri dimensional. Nuestros cuerpos nos ofrecen la oportunidad de evolucionar, aunque finjamos estar separados. Esto le permite a nuestra conciencia concentrarse en la realidad en que estamos actualmente, sin confundirse por las otras dimensiones que nos rodean.

Entonces mantengan la Luz y sosténgannos en sus pensamientos, porque son sus pensamientos los que nos unirán como Uno- una Luz brillando cerca de la costa y conectando con TODO.

ANHELAMOS SU COMPAÑÍA

Hoy está ventoso y el mar está picado. Estamos reunidos alrededor de ustedes en nuestros cuerpos etéricos mientras hablamos con Una voz desde los mares de la Tierra. Extendemos nuestra conciencia en rededor de ustedes, y los envolvemos con nuestras almas. Porque somos un alma aunque nuestras formas sean distintas. Esta diferencia aparece en todos los planetas en todos los sistemas solares ya que la fuerza creativa está siempre experimentando y siempre expandiendo en conciencia y en forma. Porque la vida es *toda UNA*, no importa cómo seamos o donde estemos, o cómo nos veamos. Es esa unión indisoluble que está en todas partes y en todo. Algunos la llaman La Fuerza de Vida que está en todos nosotros- la misma fuerza de vida que está en todo el mundo, a pesar de nuestras diferencias.

Hoy las olas están revoltosas ,el agua está picada, y el viento sopla. Estamos avanzando diligentemente en nuestras tareas de hoy para la Confederación. No hay mucho que informar porque, en días como este, sólo estamos nosotros en el mar, ya que los barcos balleneros no se aventuran tan lejos. Entonces aunque es un poco difícil lidiar con el agua, por lo menos nos otorga la seguridad temporaria que permanentemente anhelamos.

Entonces vengan con nosotros mientras atravesamos estas olas encrespadas viajando por los océanos de la Tierra. Somos los Cetáceos y anhelamos su compañía.

NADAMOS CON LOS HUMANOS PERDIDOS EN EL MAR

Somos los Cetáceos. Estamos agrupados mientras les transmitimos este mensaje. Nadamos en el mar y tomamos sol. Somos alegres y amigables, y damos la bienvenida a todos los humanos que entran en nuestras aguas. A menudo nadamos con los humanos errantes en el mar, hasta que llega ayuda o hasta que los podemos guiar hacia la costa.

Estamos muy orgullosos de nuestra fuerza, proezas, y de nuestra gran responsabilidad con los perdidos en el mar. Muchas veces podemos contactar telepáticamente con los humanos que están a la deriva y les damos información que los guía de regreso a tierra.

Hay tantas maneras en que podríamos trabajar con ustedes, si tan solo nos reconocieran como sus iguales. Así debió ser originalmente, cuando la Tierra estaba poblada con tantas especies distintas. Todos teníamos nuestros propios roles para actuar, y jugar unos con otros.

Hubiera sido el plan perfecto, si los humanos no se hubiesen desviado. Era el Plan Divino que nos hubiera conducido en una dirección muy diferente a aquella en la que nos encontramos ahora. Hubiéramos alcanzado la cumbre de la gloria hace mucho tiempo, en vez de llegar al fondo de la degradación en la que la Tierra se encuentra ahora.

Entonces comencemos ahora y entremos en una sociedad que nos conducirá a todos y a toda la Tierra a mayores alturas de entendimiento y de gloria que en la que estamos ahora. No es demasiado tarde. Esperamos su llamado, y trabajaremos con ustedes de noche en sus sueños.

Nos despedimos, nuestros hermanos y hermanas en tierra.

Agradecemos a todos los de la Tierra
Que han alzado sus voces
Para proteger a nuestra especie.

Porque es a través de la luz de sus voces
Que estamos todavía aquí
Y podemos cumplir nuestras tareas
Como cuidadores de este planeta.

En nombre de todos nosotros en el mar,
Les deseamos la gracia
Y el amor de Dios por todo lo que ustedes hacen
A favor de la poderosa población de los Cetáceos de la Tierra

Los saludamos en la Luz

-Los Cetáceos

Sientan sus corazones mientras laten.
Escuchen sus pulsos mientras palpitan al ritmo de la vida.
Sientan su sangre mientras recorre por sus cuerpos,
Llevando oxígeno y nutrientes a todas sus células.
Son un almacén que contiene en sí la vida
Son un microcosmo del Universo.

Son una réplica de Dios.
Toda la vida pulsa en ustedes.
Todo conocimiento está contenido dentro suyo.
Ustedes pueden acceder a todo.
Sólo entren y pregunten, escuchen y sientan, y entonces sabrán.
Todas las respuestas están dentro suyo,
Porque están dentro del TODO,
Y TODO es UNO.

-Dianne Robbins

ACERCA DE LA AUTORA

Dianne Robbins es telépata y ejerce la empatía, no sólo recibe información si no que también siente lo que Corky, Keiko, y otros Cetáceos sienten. Es una comunicadora Entre Especies, se especializa en elevar la conciencia de la gente acerca de la matanza inhumana de los Cetáceos, y la encarcelación de esta especie. Ella es de linaje y conciencia Cetácea, y fue un canal telepático para los Cetáceos en otras vidas. Canalizando bajo el nombre de LAILEL, hoy es una de las voces de los Cetáceos en la Tierra.

Dianne siempre estuvo conectada con los Cetáceos, y fue un miembro activo de Green Peace en los 1970, sólo que en ese entonces, no se daba cuenta que los podía oír. Habiendo estado telepáticamente unida a los Cetáceos en vidas pasadas, le fue fácil conectarse con

ellos ahora, cuando supo que lo podía hacer. Ellos habían estado esperando que ella hiciera esto y pusieron muchas señales en su camino para llamar su atención.

Dianne comenzó su búsqueda a fines de los 1980, con las preguntas: "quien soy, por qué estoy aquí, y qué se supone que debo estar haciendo? Pasó horas cada día por muchos años en meditación y silencio, afuera en la

naturaleza, caminando y sólo sentándose en silencio para encontrar las respuestas a sus preguntas, y comenzó a recibir mensajes telepáticos de los Cetáceos a principios de los 1990. Muchos de los mensajes en este libro fueron canalizados mientras Dianne estaba en Deerfield Beach, FL. Se sentaba sola al lado del océano con una lapicera y un cuaderno, y les decía telepáticamente a los Cetáceos, “estoy lista”. Entonces ellos le dictaban sus mensajes.

Dianne se siente irresistiblemente atraída hacia el océano, y visita la playa todos los días. Anhela vivir cerca del océano, y sueña con mudarse a Florida donde está su familia y muchos Cetáceos. La vida de familia es muy importante para ella, y extraña a su familia en Florida de la cual está separada, al igual que Corky y Keiko están separados de sus familias – solo que ella tiene la libertad de visitarla cuando quiera. Dianne fervientemente espera que Corky y Keiko, y todos los Cetáceos en cautiverio sean liberados, para que ellos también puedan estar con sus familias nuevamente, y que algún día ella también, pueda estar con la de ella.

Dianne puede ser contactada en PO Box 10945, Rochester, NY 14610, y LAILEL@aol.com.

FIN

* * *